
crescencio Vicente hace · Esther García, atacó a 
un diagnóstico en clave: _ Rafael García Poveda: 
«Aquí se practica una Macias tr!unfó.'rente al toro de I~ tapia . «Has hecha acuerdas 
ninfomanía llOlítica» No cortó ore1as, pero le falta poco · ·peseteros con el PSOE» 

Joaquín Arias puntualizó La urgenc-ia de su intervención económica en «Curo las enfermedades 
por si las mascas: el congreso impidió a Aznar venir a Alcalá que la Virgen me concede» 

«Yo no tengo Y el PP alcalaíno aprovecho para Miguel Sánchez, 
prable•s sexuales» montar «el en.tierra de la peseta» curandero milagroso 

. . . 



Pliil Collíns. Tony Banks y M ike Rutherford sigÚiendo el ritmo de los 80 CV del Polo Coupé GT Génesis. 

Ahora el Polo hasta · 
150.000 peseta~ menos. 

Piensa que el Polo es todo un 
Volkswagen. que tiene marcha. que es 
alegre. que va contigo. que tiene motori

zaciones de hasta 115 CV. que es ro
busto. que su diseño es moderno. que 
gasta poco. que divierte mucho. que 

con el·quedas bien -en todas partes. que 

tiene una línea inconfundible. · 
Y por si eso fuera poco. ahora puedes 

tener un Polo hasta por 150.000 pesetas · 
menos. Decídete. ésta es tu oportunidad 

para tener un Volkswagen. 

Gama Polo desde 896.000 pts. (PVP re 
comendado . IVA. transporte y promoción inclu idos ) 

Oferta válida hasta fin de mes y para vehículos en stock 

&b. Volkswagen 
Wl/J Polo 

Red de Concesio~arios Volkswagen 
¡ / / 111 1"/)J¡ / /1 , 11 

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y ·VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 1600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70. - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



La peseta impidió 
venir a Aznar 

Así que los entusiastas del 
Partido Popular se han que
dado sin ver a su líder y sin 
el vinito con que se habría ce
rrado la inauguración oficial 
de la sede nueva: el jueves por 
la mañana recibíamos en 
nuestra redacción un fax en el 
que se anunciaba la cancela
ción de los actos previstos pa
ra esa misma tarde. Motivo: 
que el señor Aznar tenía co
sas más importantes que ha
cer, como atender a lo que di
jera el señor Solchaga para in
formar de que afortunada
mente la peseta se devaluaba 
lo mismo que días antes había 
informado de que afortunada
mente no se iba a devaluar. 

¿Para cuándo la visita de 
Aznar? No se sabe. Esta se ha
bía programado con más de 
dos meses de anticipación y en 
el último momento se ha can
celado. Eso que pierde el PP 
local de «animación política.., 
pero, si realmente el señor Az
nar quiere venir a charlar con 
los alcalaínos, lo puede hacer 
cualquier día sin pompa y co
mo un ciudadano más: cual
quier domingo de éstos que 
tenga libre -ahora será más 
fácil, después de que el PSOE 
haya descartado elecciones 
por el momento- puede de
jarse caer por aquí, tomarse 
unas copas de lo de la ribera 
del Duero y departir amiga
blemente con sus electores y 
con los de los otros, puesto 
que a unos y a otros habría de 
gobernar si verdaderamente 
llegara alguna vez a la presi
dencia del gobierno español. 

De paso comprobaría que la 
sociedad complutense es bas
tante escéptica en buena par
te, y que aquí hay que «mo
jarse», independientemente 
de las simpatías personales o 
políticas que cada cual des
pierte. Nos atrevemos a decir 
que Aznar debe esta visita a 
sus fieles de Alcalá y hasta a 
los que no le van a votar; y se 
la debe, sobre todo, a los res
ponsables del grupo local de 
su partido, que habían prepa
rado con la máxima ilusión el 
evento previsto para el pasa
do jueves y se han visto obli
gados a cancelarlo. 

Finalmente, esperamos que 
el lógico motivo de su no ve
nida a Alcalá -quedarse en 
Madrid para atender a las ex
plicaciones del señor. Solcha
ga- sea útil para la sociedad 
española. 

PUERTA de Madrid 

contenedores 
de basura 

· El ayuntamiento alcalaíno 
ha decidido que los contene
dores en que se recoge actual
mente la basura no son desea
bles porque les pasa lo que a 
la Dinamarca de Hamlet: hie
den. Claro que eso se sabe ha
ce mucho tiempo. Incluso se 
sabía cuando el ayuntamien
to decidió incrementar su nú
mero, no hace tanto. 

En su momento la basura se 
recogía de modo satisfactorio 
sin los contenedores. Pero 
aquello se cambió y se adop
tó el sistema vigente hasta 
ahora, lo que significó la ne
cesidad de gastar un buen pu
ñado de cuartos; se vio que los 
contenedores no resultaban 
bien, pero la culpa no era de 
que fueran inadecuados, sino 
de que los vecinos eran unos 
desaprensivos que tiraban sus 
basuras de cualquier manera; 
de ahí los olores, se decía. Y 
el número de contenedores se 
aumentó y se siguió gastando 
cuartos. 

Ahora ya no valen. Así que 
hay que cambiarlos y es de su
poner que habrá que volver a 
gastar otra vez buenos cuar
tos. Pero no impoprta; hay 
que gastar porque ya se sabe 
que a quien algo quiere algo 
le cuesta. 

Gástese pues; y esperemos 
que esta vez sí se acierte con 
los contenedores adecuados, 
no sea que dentro de algún 
tiempo el ayuntamiento, con 
su aparente sistema de 
prueba-error-prueba etc., re
suelva que el sistema nuevo 
tampoco es idóneo y hay que 
continuar gastando cuartos. 

Claro que esto no es malo 
para todo el mundo; esta es
pecie de «economía neokeyne
siana>> vendrá bien, por ejem
plo, a los fabricantes y comer
cializadores de contenedores, 
a los agentes de ventas a co
misión, a los trabajadores que 
los fabrican ... 

Sólo viene mal a quienes 
tienen que pagar: a los ciuda
danos; pero éstos, se dice, dis
frutarán de- contenedores es
tupendos ... por ahora. 

Maastricht, 
hoguera de pasiones 

Hace mucho tiempo, un ve
terano socialista nos decía que 
si eso de las autonomías espa
ñolas no le gustaba a la dere
cha, debía de ser una cosa 
buena, aunque él no entendie
ra en absoluto su bondad o su 
malicia. Hoy hay quien repi
te la misma cosa respecto a 
Maastricht: si eso no le gusta 
a Izquierda Unida, por fuer
za tiene que ser algo conve
niente ... 

El veterano socialista ya 
habrá comprendido, muchos 
años después, lo que le diji
mos entonces: eso de las auto
nomías es sobre todo cosa de 
las derechas burguesas, dicho 
sea a mucha honra para todos; 
y los que creen que, si Maas
tricht no le gusta a Anguita, 
debe de ser bueno para los li
berales se pueden encontrar 
dentro de unos años con que 
tales acuerdos hayan servido 
para consolidar dfinitivamen
te en Europa una socialdemo
cracia global sin posibilidad 
práctica de vuelta atrás. 

En cualquier caso, Maas
tricht levanta una «hoguera de 
pasiones» estos días; más que 
una panoplia de razones pa
ra el debate intelectual. Fula
no dice que sí y que todos los 
que digan que no son unos na
zis y Mengano dice que no y 
que todos los que digan que sí 
quieren preparar el adveni
miento de los nazis por la 
puerta falsa. 

Otros se sacan de la manga 
presuntas consecuencias, sin 
decir de qué artículo del tra
tado salen esas consecuencias; 
claro que eso nunca será por 
insuficiencia de su capacidad 
craneal, sino por insuficiencia 
de su espacio periodístico. 

Algunos dicen que los espa
ñoles tenemos que estar con
tra Maastricht porque no nos 
preguntan y, cuando no nos 
preguntan, por algo será. Y 
otros dicen que hay que dar la 
bienvenida a Maastricht por
que puede ser una forma de 
mitigar de hecho cierta ten
d~ncia a la imbecilidad de al
gunos gobernantes. En fin ... 

PIERTA 
[de madrid l 
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La tapia en ruinas y 
la carretera mortífera 

Es reconfortante que los po
líticos se preocupen del patri
monio histórico de la ciudad, 
aunque ese patrimonio resul
te que no es tan histórico al fin 
y al cabo; como decían en una 
película de esas de submarinos 
cuando el vigía dio alarma de 
aviación enemiga a la vista y 
los aviones eran pájaros, «es 
preferible sumergirse diez ve
ces por gaviotas que una sola 
por aviones enemigos». Aquí 
puede valer lo mismo: es pre
ferible tomar precauciones 
ante una simple tapia sin más 
méritos que cualquier otra 
cerca a destruir por falta de 
precauciones algo que merez
ca la pena. Todo esto, claro 
está, siempre que los políticos 
no confundan la historia con 
sus historias. 

Creemos que el juez ins
tructor de la Comunidad de 
Madrid, a la vista de la docu
mentación gráfica y de los es
tudios realizados por diferen
tes arquitectos llegará a la 
conclusión de que la tapia que 
rodeaba los terrenos del di
choso Pico del Obispo no te
nía méritos especiales históri
cos ni de ninguna otra clase, 
ni siquiera funcionales, pues
to que la gigantesca brecha 
que presentaba ni siquiera le 
permitía ejercer su función de 
cerca. 

Tapia aparte y entendida la 
preocupación por los ladrillos 
y por el barro , convendría 
que los políticos pensaran en 
un asunto que afecta a las per
sonas vivas; las afecta porque, 
de cuando en cuando, esas 
personas vivas pasan a ser ca
dáveres sin más, como ocurre 
en un trozo de carretera alca
laína que en poco más de un 
año se ha convertido en espe
cialmente nefasta. 

El nudo de comunicaciones 
que se ha preparado en lasa
lida de Alcalá hacia Guadala
jara, entrada desde Guadala
jara hacia Alcalá, salidas y en
tradas a un centro comercial, 
etc. probablemente estará 
muy bien hecho, pero en ese 
tramo de carretera se produ
cen accidentes, demasiados de 
ellos mortales, con inusitada 
regularidad desde hace poco 
más de un año. ¿Podrían de
dicar los políticos alcalaínos 
alguna atención a este proble
ma de las personas cuando ha
yan terminado de solucionar 
los problemas de las ruinas de 
la tapia? 

t9 de octubre de t992 
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Un genio de la ciencia no es una 
persona corriente. Tampoco lo es 
un político, ni un psicópata asesi
no , o un famoso cirujano, o·un di
rector de orquesta, o un mago, ni 
tan siquiera un presentador de te
levisión, o un prostituto o prosti
tuta de lujo, o un astronauta . . . Y 
así podríamos enumerar un sinfín 
de personas o colectivos que, por 
su particular cualidad, la sociedad 
viene a determinar clasificándolos 
como especiales, entendiendo co
mo tal su fama, escasez, rareza o 
singularidad. De estas abundantes 
pero minoritarias personas en el 
conjunto de la población mundial 
podríamos decir que son como la 
salsa o el condimento en un guiso 
que se prec ie -algo así como el 
aderezo-; al resto mayoritario 
podríamos denominarlo como per
sonas corrientes, simples: serían 
los garbanzos en el cocido, o las 
alubias en una buena fabada. 

La -estupefacción 
de la persona corriente 

Son los espectadores estupefac
tos y embobados de la gran fun
ción de magia y escapismo que es 
el es~enario de la vida. Millones y 
millones de seres que fluyen como 
el semen para que unos pocos es
permatozoides privilegiados pue
dan hacer su recorrido triunfal y 
apoteósico. 

Nunca son el protagonista prin
cipal de los hechos, aunque sin su 
presencia todo quedaría como fal
sificado, trucado, sin vida. En una • 
reyerta callejera entre·policías y la
drones con héroe y heroína (mu
jer, woman) de por medio, suele 
ser el despistado primero y des
pués aterrado viandante que 
-cruel destino- termina por 
quedarse con los tiros rebotados 

del denostado policía y del malva
do delincuente. 

En un hogar es el marido que re
gresa agotado después de una lar
ga y dura jornada de trabajo -y 
otra larga y dura jornada de carre
teras y atascos, transportes públi
cos y atascos- y es saeteado por 
su mujer que le relata las lindezas 
y estupideces, groserías y gambe
rradas de sus hijos -a su vez, per
sonas corrientes-. 

En otro hogar es la sufrida es
posa que aguanta resignada al 
«machote» de su marido recrimi
narle la mala educación de los ni
ños, que sólo es atribuible a ella, 
que como madre nunca ha sabido 
«enderezarles». 

En la oficina es el resignado em-

AUTOMOt/ON AltAlA, l.l. 
· concesionario Citroen · 

7 .aaa m/2 A su DISPOSICION DE: 
EXPOSICION Y VENTA VEHICULOS -NUEVOS Y USADOS, 

- NUEVAS ES 
MECANICA Y RECAMBIOS iNsTALAc10N --

Vía Complutense, 113 - Tlf.: 880 10 12 I 95 - 881 67 55 
.ALC.AL.A DE BEN.ARES 

11 Eurocasion 
VEHICULOS USADOS «COMO NUEVOS» 
Ejemplos: 

• BX 19 TGS Año 1991 • AX GT Año 1991 
Aire acondicionado 

21.000 ptas/mes 

• ZX Avantage Año 1991 
Aire acondicionado 
27 .000 ptas/mes 

Aire acondicionado 
Dirección asistida 
27 .000 ptas/mes 
--~=--~~~~~~~~~~~-_r-~=-:=::;~-

'. .AMPLIO STOCK 
· DE VEBICULOS 

* Vehículos procedentes de dirección de empresa. 1NDusTRIALEs 

· * Garantía europea hasta 2 años. · Y TURisMos 

* Máxima tasación de su vehículo usado al adquirii' uri.o de 
nuestros vehículos nuevos o de ocasión. 

FINANCIACION DE 6 A 60 MESES, 
CON O SIN ENTRADA 

ti de septiembre de 1992 

picado que ejecuta los trabajos que 
harán subir de categoría a su jefe, 
mientras él mismo hac~ tiempo ya 
que dejó de ser considerado de 
ninguna manera por su empresa; 
o la secretaria que es el «genuino 
cerebro» de ese ejecutivo con ilus
tre apellido que está a mitad de ca
mino entre un bobo y un tiburón 
de las fmanzas. 

En el taller es el operario que, 
además de su jornada, ccregala» to
dos los días dos horas extras a su 
empresa porque sus patronos le 
han asegurado qµe ceo se colabora, 
o tenemos que cerrar», o la señora 
de la limpieza a la que han obli
gado a hacerse autónoma -algo 
que jamás llegará a comprender, 
cómo puede pagarse una así 
misma- y que ahora gana menos 
dienro que antes que era una sen
cilla asalariada. 

En el Instituto de Bachillerato 
puede ser ese . alumno aplicado 
que, a base de ser desenfadado y 
bromista, cae mal al profesorado 
que le ha tomado manía y casi con 
toda seguridad le juzgará dura
mente en los exámenes; o también 
esa otra profesora vocacional (sí, 
correcto vocacional) que se desga
ñita enseñando y aconsejando a 
sus alumnos los cuales, en agrade
cimiento, la apodan ccgallina chi
llona y sentimental» y que está, al 
igUal que las chicas de Almodovar, 
cea} borde de un ataque de 
nervios». 

Y ¿Por qué no? El monje cartu
jano que canta maitines en invier
no calzado con unas espartanas 
sandalias que apenas pueden ocul
tar los dedos de los pies plagados 
de sabañones. O el taxista que su
da más hoy por el miedo a que le 
roben la vida que por las duras y 
extresantes condiciones de la 
circulación. 

Todos estos y muchos más son 
personajes corrientes, anónimos, 
sin rostro, en su inmensa mayoría 
pagadores de impuestos y aguan
tadores y sufridores de políticos hi
pócritas, famosos de revistas del 
corazón horteras y engfreídos, je
fes gilipollas y de la legión de pel
mazos estrechadores de manos, 
achuchadores y besucones -es la 
moda- de los acontecimientos so
ciales. Materia prima donde se un
tan y se rebozan las estadísticas: 
miles o millones de telespectadores 
de tal o cual cadena, de consumi
dores de tal o cual producto, de 
muertos o de heridos en carretera, 
de parados, etc. 

Toda una legión de perfectos. 
desconocidos merecedores de al-

, • Al gun que otro monumento. mas 
cándidas que son el latido que ani
ma el pulso de la Humanidad. 

Vulgares y auténticos actqres se
cundarios de la fascinante e incom
prensible novela de la vida. ¿ Us-

d ? Quº , te es, yo. iza. 

Alfonso SERRANO MARTINEZ 

PUERTA de lladrld 



No a la repercusión del nuevo tipo de IVA 
en servicios básicos 
utilizados con anterioridad al t de agosto 

La FUCI, considera un 
abuso que a consecuencia de 
la subida del IV A en la fac
turación se servicios presta
dos por empresas en régimen 
de monopolio (teléfono, luz, 
gas, agua, etc.), se grave 
también con un 15 % el con
sumo realizado en meses an
teriores al día 1 de agosto, 
repercutiendo ese incremen
to del precio en el consumi
dor que no es el responsable 
del desfase entre facturación 
y consumo. 

Las empresas prestatarias 
de estos servicios básicos son 
las que deben asumir ese re
cargo del IV A del 13 % al 
15 % , ya que son ellas las 
que pasan. recibo en fecha 
muy posterior al consumo, y 
deben asumir una tardanza 
sólo imputable a las misma8. 

La Ley General para la 
defensa de los Consumidores 
y Usuarios enm su artículo 
10.1, puntos 5° y 7°, defien
de este derecho del consumi
dor a no sufrir incrementos 
en el precio que no fueron 
motivados por el usuario al 
señalar que para contratar 
en caso de oferta, promoción 
o venta de productos y ser
vicios, incluidos los que fa
ciliten las Administraciones 
públicas y las entidades y 
empresas de ellos dependien
tes debe mediar buena fe y 
justo equilibrio de las 
contraprestaciones, que 
excluye: 

«Los incrementos de pre
cio por servicios, accesosior, 
financiación, aplazamientos, 
recargos, indemnizaciones o 
penalizaciones que no co
rrespondan prestaciones adi
cionales, susceptibles de ser 

aceptados o rechazados en 
cada· caso y expresados con 
la debida claridad y 
separación». 

«La repercusión sobre el 
consumidor o usuarios de fa-

Dos, defectos o errores admi
nistrativos, bancarios o de 
domicialización de pagos, 
que no Je sean directamente 
imputa'bles, así como el cos
te de los servicios que en su 

catalana de Gags en el Teatro salón Cervantes 
Historias de La Puta Mili de lvá 

Desde que se estrenó en ·el 
Villarroel Teatre, en febrero 
del 90, el sargento Arensibia y 
sus muchachos han marcado el 
paso por Catalunya, País V as
co, Aragón, Castilla, Murcia, 
Navarra, La Rioja, Madrid, 
etc .. , se han realizado más de 
400 representaciones y han vis
to la obra más de 250.000 
espectadores. 

El poder de convocatoria de 
las «Historia de la Puta Mili» 
ha superado las más optimistas 
previsiones, ha desbordado los 
aforos y ha obligado a muchos 
espectadores a ver el espectácu
lo desde lugares inverosímiles 
(en algunos teatros desde el 
mismo escenario). 

La versión teatral de los tex
tos de Ivá ha generado un en
tusiasmo inesperado y un anec
dotario interminable: locales 
abarrotados, funciones en luga
res donde jamás se había hecho 
teatro (polideportivos, parques 
públicos, frontones, etc.), gen
tes y situaciones entrañables y 
en la compañía, una desacos
tumbrada dinámica teatral de 
transformación del espectáculo. 

"Las nuevas historias ya están 
terminadas y ahora andan mar
cando el paso de forma intermi
tente, cambiéndose, creciendo 
para estrenarse allá donde el 
público las reclame. 

Según comenta su director, 
Angel Alonso, «el inicial pro
pósito de presentar un espectá
culo de jocosa militancia, sin 
aparato~os medios escenógrafi
cos, sin subvenciones, sin un 
texto cofisagrado, y elaborado 
con unos subproductos verba
les, gestuales y estéticos toma
dos de la trastienda cultural, 
aparecía, en la era de la posmo
dernidad y de los grandes fes
tivales internacionales, como 
un anacronismo. Tres años des
pués, más de cuatrocientas re
presentaciones y 250.000 es
pectadores han hecho de Las 
Historias de la Puta Mili uno 
de los espectáculos con mayor 
poder de convocatoria de los úl
timos años». 

día y pur un tiempo deter
minado se ofrecieron 
gratuitamente». 

INFORMACU-ALCALA 
Miembro de FUCI 

el. Mercado s/n. 
Tlf.: 880 65 36 

un Edición 
del Festival de Cine 
de Alc~lá de Henares 
El Festival de Cine de Alca
lá de Henares se celebra es
te año del 13 ·al 20 de no
viembre. Con esta nueva 
edición, el Festival celebra 
su XXII aniversario. 

Una vez más, el equipo de 
trabajo del Festival de Cine 
de Alcalá, con Pedro Medi
na -su director- al frente, 
ofrece a los espectadores que 
acudan a Alcalá la semana 
más cinéfila del año. 

El Festival de Alcalá no ha 
tenido la suerte de benefi
ciarse presupuestariamente 
del reIU>mbrado 1992. Sin 
embargo, al margen de estos 
fastos, Alcalá vuelve a con
voca;. su veterano «Certa
men de Cortometrajes>>, con 
cuatro premios de diferente 
dotación y su, más joven, 
certamen de largometrajes, 
«Pantalla Abierta». 

Además, se prepara un ci
clo específico dedicado a las 
producciones de cortometra
je en el País Vasco, en el que 
también se incluirán las rea
lizaciones de los creadores 
más jóvenes. Dentro de la 
sección «En recuerdo» se ex
hibirán algunos trabajos del 
magnífico director de foto
grafía, Nestor Alm~ndros. 

También tendrá cabida 
las secciones <~bras menores 
de los mayores», «Cine pu
blicitario», ·Vídeo», Muestra 
de cortos» y «Proyecciones 
especiales», entre otras. 

MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS • PROYECTOS 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

Comunicamos a nuestros clientes la inauguración de nuestras nuevas instalaciones 
de atención al público en JUAN DE GUZMAN, 7 Uunto Plaza Juan XXIII) 

28804 .ALC.AL.A DE HENARES Telf.: 888 48 12 
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Al bibliotecario 
municipal 

Amigo José María: Hay cosas 
que te podría decir al oído y tú 
podrías tal vez hacer algo para 
complacerme, dentro de la ma
yor discreción. Sin embargo, 
conviene que trascienda lo que te 
voy a pedir hoy. Nada raro, na
da complicado, nada caro. 

Supón por un momento que el 
Ayuntamiento decide pagarte, 
ya es una imaginación, un viaje 
a Bombay para que perfecciones 
tus técnicas biblioteconómicas. 
Entras en una de las bibliotecas 
y, ávidso de sumergirte en la cul
tura hindú, pides un ejemplar 
del Ramayana o uno del Mahab-

barata. Te dicen que no lo tie
nen, y todo el mundo se te viene 
abajo. • 

Vas otro día a Tokio con la in
tención de conocer un poco me
jor los cuentos poéticos nipones, 
pero te decepcionas cuando en la 
biblioteca pública no te pueden 
servir, por ejemplo, el Taketori
monogatari («Cuento del corta
dor de bambúes). 

Viajas sucesivamente a Rei
kiavik, Oxford y Atenas y, para 
llorar: las respectivas bibliotecas 
públicas te niegan libros tan fun
damentales para ellos como La 
Saga de Haakon el Viejo, Los 
cuentos de Canterbury y, ¡oh in
famia! hasta La Odisea. 

Pierdes definitivamente la fe 
en las bibliotecas y en los biblio-

tecarios, lo caul es grave e impli
ca que pierdes la fe en ti mismo. 
Hastiado, te vas a una agencia de 
viajes y pides una semana de va
caciones en Túnez, para practi
car el «surfing» en tan lindas pla
yas y olvidarte de todo. Te pe
gas cuatro costalazos, tragas 
agua, te jorobas los lumbares y, 
con muy buen criterio, decides 
razonablemente volver a lo tuyo, 
porque la vocación es la voca
ción. Te vas entonces a una bi
blioteca y pides un ejemplar del 
Corán, para mejorar tus conoci
mientos sobre el mundo islámi
co. El encargado, muy correcto, 
te dice que lo lamenta, pero que 
no lo tiene. En ese momento te 
da un amago de infarto, y los 
miembros de la Embajada de Es-

,f, ·? pr'1-_Je. 
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ARES. Cuesta de Teatinos 

paña tienen que repatriarte a 
Madrid en un avión sanitario. 

hasta aquí, la ficción. Y aho
ra la historia verdadera: la sema
na pasada solicité cierto libro, 
llamado La Biblia, tanto en la 
Biblioteca Eulalio Ferrer como 
en la Manuel Azaña, y no lo te
nían. Creo que hasta los respec
tivos encargados, Eugenio y 
Juan Manuel, estaban abochor
nados ante el hecho inconcebible 
de que las bibliotecas públicas de 
Alcalá de Henares no dispusie
ran del Libro por antonomasia 
de nuestra cultura. 

Amigo Nogales, yo no voy a 
pedir tu dimisión ni esas cosas 
que se piden cuando se está en
vuelto en la política. Sólo te voy 
a pedir que, cuanto antes, arre
gles este desaguisado. Ningún 
partido político municipal te ne
gará su apoyo. Y, si alguno te lo 
negare, nos gustaría saber su 
nombre. Simplemente para te
nerlo en cuenta en las próximas 
elecciones. 

Fernando GARCIA-PELAYO 

A los políticos que 
nos representan 

A los representantes de este 
país yo les pediría que por favor 
cuando tengan alguna reunión 
expongan temas como el que a mi 
me preocupa. 

Cómo puede ser que el señor 
Solchaga diga que está mal la 
economía de este país y que te
nemos que apretarnos el cintu
rón, mientras que el Gobierno dá 
a fondo perdido 117 millones al 
ex-ministro socialista de Obras 

Públicas, Julián Campo, para 
construir un hotel en San Juan 
de Aznalfarache, según informa
ción del periódico «El País» de 
30 de agosto de 1992. 

Así, claro está, no me extraña 

que no tengan un duro los ayun
tamientos, pues entre lo que se 
da para ayudar a otros países y 
así dar buena imagen, lo que en 
este caso se ha dado a fondo per
dido (ciento diecisiete millones) 
y lo que por otra parte se adju
dican y se llevan otros represen
tantes políticos no hay economía 
que lo aguante. De seguir asílos 
españolitos de a pié, o sea, los 
que pagamos los impuestos, va
mos a tener que dejar el sueldo 
cuando cobremos para cubrir to
dos estos gastos. 

Y o diría que si quieren ayudar 
y dar buena imagen que sean 
ellos los que 'empiecen a recortar 
su sueldo o lo den ellos de sus 
cuentas· corrientes personales y 
no jueguen con el dinero de los 
contribuyentes. 

Mª Carmen GARCIA PEREZ 
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En las asociaciones 
de vecinos también 
caben las mujeres 

Días pasados varias mujeres 
pertenecientes a la Asociación de 
Vecinos «El Val», hemos recibi
do con satisfacción y al mismo 
tiempo con estupor, un progra
ma de actividades del Centro 
Asesor de la Mujer, en el que en
tre otras cosas se insertan direec
ciones de lugares que se supone 
de interés para las mujeres de Al
calá: colegios con comedor, 
AP AS, asociaciones diversas . . . 

La satisfacción es por la indu
dable utilidad que puede tener 
conocer la dirección de estos lu
gares, y el estupor por lascaren
cias que en él se advierten ¿sin 
querer? ¿queriendo?, no sabe
mos. 

Concretamente pensamos que 
la dirección de las Asoci¡tciones 
de Vecinos de Alcalá pueden ser 
muy útiles a muchas mujeres que 
deseen acudir a ellas bien para 
solucionar un problema puntual 
o para insertarse en ellas convi
viendo con mujeres y hombres 
de su barrio mientras intentan 
mejorarlo. 

Entendemos que puede ser un 
retroceso, una vuelta atrás, como 
en muchos otros aspectos el in
tentar relegar a las mujeres en 
áreas determinadas «femeninas» 
cuando la mujer lleva una histo
ria larga y tenaz por conseguir 
una igualdad que como persona 
merece. 

En nuestra Asociación de V e
cinos, tenemos experiencias del 
trabajo de las mujeres en varias 
comisiones o bien en custiones 
puntuales (recordamos la brava 
lucha llevada a cabo fundamen
talmente por mujeres contra el 
aparcamiento de la Plaza 
Talence). 

Madres contra la droga, Ma
dres de la Plaza de Mayo y tan-

tas otras que relevan o apoyan a 
sus hombres en los diferentes y 
por desgracia múltiples lugares 
deonde se necesita cambiar, me
jorar algo, son ejemplos claros de 
que a las mujeres nos interesa 
muchos campos o quizá uno so
lo: el de la VIDA. 

... Y no digan que salía muy 
caro amliar el folleto, no era ne
cesario, ya que existen espacios 
en blanco. Además, se podía ha
ber hecho con papel reciclado en 
lugar del de excelente calidad 
que han utilizado. 

Comisión de Cultura 
Asociación de Vecinos EL V AL 

unas padres 
indignadas 

En las fiestas de Alcalá de He
nares hay diversiones para todas 
las edades y posibilidades. Como 
otros muchos padres regresamos 
de vacaciones con unos días de 
antelación para poder disfrutar 
de estas fiestas, pero siempre tie
ne que haber algo que nos amar
gue e indigne la vida. 

Nuestros hijos , al igual que 
otros chicos, se encontraban en 
el recinto ferial, cuando se pre
sentó un grupo de policías invi
tándoles a abandonar el recinto 
por el mero hecho de ser las tres 
de la mañana, y sin otros inten
tos de convencerles, la empren
dieron a patadas con ellos, utili
zando las porras con los que pi
llaron. A uno de estos chicos hu
bieron de darle cinco puntos de 
sutura por las heridas recibidas 
amén de otros hematomas. 

Nos preguntamos si las posi
bles protestas de los jóvenes pue
den justificar esta actitud 
policial. 

Más bien creemos que en un 
estado democrático la actitud po
licial será la de servir a esta so
ciedad sin violencia ni abusos de 
autoridad. 

S.G.J. - O.M.R. - C.G.J. 

HOTEL 
PASTE LE RIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANJES 

¡A quién debemos 
tener más miedo: 
al tora a al señor 
concejal de Festejas 

El motivo de escribir esta car
ta, es por la indignación y ver
güenza ajena que siento por «el 
espectáculo» que presencié en los 
encierros de las fiestas de Los 
Santos de la Humosa, donde el 
viernes día 11 observé, tanto yo 
como los cientos de personas que 
allí se encontraban, como el se
ñor concejal de Festejos de dicho 
pueblo, insultaba y agredía con 
golpes a un familiar mío que es
taba con su coche, igual que los 
demás jóvenes, siguiendo al to
ro como es costumbre por estas 
fechas; este señor profirió 'pala
bras contra él como: «Largaros 
de aquí a tomar por el c ... ' fo
rasteros» , etc. , etc., y acercándo
se a él, (no quiso tomar impor
tancia a sus insultos) le golpeó en 
la cara ocasionándole moraturas 
y rompiéndole las gafas, ante el 
asombro de las personas que le 
acompañaban. 

Por no ponernos a «SU altura>>, 
y actuar igual que él hemos pre
ferido hacer pública ésta ofensa 
y. así también «prevenir a los que 
se dispongan a disfrutar de los 
actos de ese pueblo y no residan 
en él». 

Yo pienso: ¿Es que no pode
mos ir libremente a todas estas 
fiestas si no vivimos en el lugar 
donde se celebran? , ¿para qué 
nos invitan a ellas por medio de 
carteles que exponen en todas las 
calles de los municipios que es
tán en los alreddores? ó ¿es que 
lo único que pretenden es que 
vallamos a dejarnos «dinero» pe
ro que no participemos en los 
festejos? 

En espera de que todo esto sea 
leído por todos los ciudadanos y 
por el propio concejal, para ver 
si con esta queja modera su edu-

cación, ya que ocupa un puesto 
público y perjudica a su persona 
y a los demás. 

Mª Luisa Cristina NA V AMUEL 

Sí había disfraces 
artesanales 

En respuesta a la opinión de 
la señora o señorita Carmen 
Ruiz , con respecto al concurso de 
disfraces del pasado 30 de agos
to, quisiera aclararle algo 
importante. 

Primeramente que los juicios 
y las opiniones a la ligera no sue
len dar buen resultado ya que ca
recen de base que los sostenga. 
Me pregunto si seguiría usted el 
concurso desde el principio, si 
así fue comprobaría que el dis
fraz de la Cenicienta, (el que pre
sentó mi hija) se dividía en dos 
partes, la fregona y la del baile, 
pues bien, pongo en conocimien
to que ambos trajes fueron ela
borados artesanalmente por mí, 
detalle a detalle , con un incon
veniente que acentúa su mereci
miento, y es el de que no sé co
ser. Mucho esfuerzo hay puesto 
por mi parte, muchos días y no
ches de trabajo, haciendo y des
haciendo hasta que lo que estoy 
confeccionando se parece un po
co a mi idea original , que de sa
ber coser, tendría que trabajar 
menos y su valor sería el de la 
originalidad y la imaginación 
únicamente (que tampoco es po- · 
co ), para consentir que mi sim
ple comentario eche por tierra 
toda mi labor. Si necesita prue
bas de lo que le digo , la invito a 
que venga a ver el disfraz perso
nalmente y si lo desea puede 
acomi;>añarle una modista, que 
verifique si está hecho para tal 
fin, incluso puedo enseñarle to
dos los disfraces anteriores a és
te y se dará cuenta de que no 
miento, también hay muchas 
personas dispuestas a corroborar 
lo que digo. 

• C/ . CANOVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/. EL TINTE , 15 
• C/. MAYOR, 5 
• PLAZA DE CERVANTES, 25 
• CTRA. DE DAGANZO, KM. 1.100 (El Chorrillo) 
• CENTRO COMERCIAL LA DEHESA 

ALCALA -DE HENARES 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 -85 
888 45 25 

arcamosJalliferencia 
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LEQHE ENTERA 
BriÍc de 1 litro. 

Suav•J:ante 
QUANTO. 4 litros. 

MICROONDAS 
SMC70 
• Plalo ¡is &dorio; 
•'lllllpocilarlur. 
• 5 putanda1 
º19111rm. 

Detergente 
ELENA. 4 .kilos. 

,~LOS MEJORES', 

PRECIOS 
CENTRO COMERCIAL SAN FERNANDO DE HENARES - Ctra. de Barcelona, km. 16 
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Señora, señorita Carmen, con 
su opinión me ha condenado sin 
conocimiento .de causa, sin cer
ciorarse de si lo que decía era o 
no cierto, se ha limitado a escri
bir palabras sin pruebas, sin 
pensar que podía meter la pata 
(como así ha sido), o si con ello 
hería a quien no merecía la falsa 
crítica. Dice usted que la opinión 
era general, pues hago extensible 
mi invitación a comprobar el 
disfraz a todas las personas que 
duden de mi palabra. 

La última aclaración que ha
go es que no pertenezco, ni he 
pertenecido nunca a ninguna 
peña. 

La próxima vez que se decida 
a dar su opinión, infórmese pri
mero y así nadie tendrá que lla

. marle la atención por hacer una 
crítica injusta. 

Animo a todas las personas 
que les gusten los disfraces a que 
sigan haciéndolos y participan
do, yo doy fe de la imparcialidad 
del jurado de este año, a pesar de 
que Carmen y los que piensan 
como ella se nieguen a 
reconocerlo. 

TRI NI 

Más sobre las ferias 
He leído en el semanario 

PUERTA DE ·MADRID, en la 
página Gacetillas Complutenses, 
lo escrito por el firmante señor 
Canalda y encuentro todas sus 
opiniones muy acertadas, con las 
cuales estoy prácticamente de 
acuerdo, aún así, como alcalaína 
y sobre el tan nombrado tema de 
estas pasadas ferias que ha resul
tado muy mediocres, me gusta
ría dar algunas opiniones, para 
que en su posible reforma del 
próximo año, pudieran ser teni
das en cuenta, junto con las que 
expongan otras personas. 

A mí, personalemente me en
cantan los gigantes y cabezudos, 
pero me gustaría ver a todos los 
que existen y no sólo a unos po
cos, bien arreglados y vestidos. 
La fórmula que alguien (no re
cuerdo quién fue) expresó en es
tas páginas de que si no pueden 
salir todos juntos a diario, alter
nen por distrito; me parece estu
penda, porque dan un gran co
lorido a las ferias y gustan a ni
ños y mayores. 

También reanudaría los con
ciertos en el bonito kiosco que te
nemos en la plaza de Cervantes, 
lástima que no tengamos banda 
de música propia (¿para cuán
do?), alternando con las 
orquestas. 

Potenciaría la exhibición de 
más fuegos artificiales, que si son 
buenos son preciosos. 

Para la juventud está bien la 

PUERTA de Madrid 

actuación de algún grupo intere
sante (ellos expondrían en su mo
mento sus poreferencias) y a pre
cios asequibles. 

En deporte creo que ha esta
do bien, quizás falte algún cam
peonato de natación y eso sí, que 
no falte una subvención para 
nuestro equipo de fútbol de Se
gunda División: Real Sociedad 
Deportivas Alcalá, para que en 
el Trofeo Cervantes que, se dis
puta en las ferias, puedan traer 
equipos de categoría que atrai
gan al público y den a Alcalá el 
realce que se merece. 

En el Teatro Salón Cervantes 
poner obras de teatro amenas y 
divertidas, para pasar un rato 
entretenidos, tenemos autores es
tupendos como los Hermanos Al
varez Quintero, Carlos Arniches, 
etc., algún ballet, etc. 

Y por último que no desapa
rezcan las peñas, necesitan tam
bién subvenciones, pero animan 
y dan vida a las ferias, eso sí, que 
se les vea en todos los actos y por 
todas partes bien agrupados y no 
sólo en su recinto y al concejal de 
Festejos, señor Macías, que le 
ayuden muchas otras personas y 
saldrán las próximas ferias y fies
tas fenomenales, así por lo menos 
lo deseo yo. 

Consuelo MANZANO BLAS 

La historia 
sorprendente de la 
casa de Oficios 
Ambientales <COA> 

En 1988, el Colectivo ARCE, 
al poco de nacer elaboró un pro
yecto formativo-laboral, en el 
contexto de las Casas de Oficios 
y Escuelas Taller, denominado 
Casa de Oficios Ambientales
Colectivo ARCE en el que inten
tó aportar su grano de arena an
te la problemática social, pues 
suponía la creación de 34 em
pleos de 1 año, y ante la situa
ción del medio-ambiente, ya que 
de este centro saldrían con la su
ficiente preparación, tras 1.900 
horas de formación, una serie de 
técnicos que Alcalá necesitaba 
para su mejora: Educadores Am
bientales, Podadores-repoblado
res y Jardineros. Poco después de 
presentado; el INEM dio su vis
to bueno al proyecto con la apor
tación económica necesaria, pa
ra iniciarlo en octubre de 1988 
y el ayuntamiento aceptó ceder 
las instalaciones en el a~tiguo 
vertedero en la REE para con
vertirlas en aulas, así como dis
poner del espacio necesario pa -
ra huerto, vivero e invernadero 
así como montar la infraestruc
tura mínimamente indispe~sable 

para poder disponer de luz y 
agua. Para legalizar esta situa
ción se firmó un convenio entre 
ambas partes, delimitando las 
funciones de seguimiento de ob
jetivos y dirección para el pro
motor del proyecto, es decir, el 
Colectivo ARCE, y la gestión 
económica y burocrática para el 
ayuntamiento . . 

Entre los trabajos realizados 
por los alumnos durante ~se pri
mer año se encuentra la poda de 
4.447 árboles, el túnel en los plá
tanos de la Plaza de Cervantes y 
la publicación de la «Guía de 
Educación Ambiental de la Re
serva Ecológico-Educativa de Al
calá de Henares». 

Acabado este primer año en 
octubre de 1989, se presentó el 
Proyecto de Renovación elabora
do por el equipo técnico bajo la 
dirección del Colectivo ARCE. 
El INEM volvió a dar el visto 
bueno, iniciándose en octubre de 
1991 una difícil andadura de un 
año, pues el Ayuntamiento se hi
zo propios e innegociables unos 
puntos del Convenio anterior y 
entorpeció tremendamente el 
buen desarrollo del Centro has
ta el punto de no disponer de ma
terial necesario para la forma -
ción de los alumnos, ni del agua 
suficiente para el huerto, vivero 
e invernadero ni del material de 
oficina imprescindible e incluso 
estuvieron sin energía eléctrica 
durante dos meses. 

A pesar· de todos estos «proble
mas» los resultados han sido po
sitivos pues, en estos dos prime
ros años de COA 61 alumnos fue
ron preparados en sus diferentes 
especialidades como lo avala el 
hecho de que al menos la mitad 
trabajan o han trabajado en es
tos oficios, de manera que ARCE 
se ha sentido orgulloso de su pro
yecto, si bien es consciente que 
podría haber sido más fructífero 
si se hubiera contado con los re
cursos económicos y materiales 
que el ayuntamiento vetó conti
nuamente, pues fiscalizó la ges
tión del presupuesto del Casa de 
Oficios proveniete del INEM. 

De nuevo se presentó el Pro
yecto de Renovación y tras seis 
meses de impás, en que el INEM 
denegó la mayoría de los proyec
tos de Casas de Oficios y 
Escuelas-Taller, sorprendente
mente en mayo de este año se co
noce la aprobación del Proyecto 
Casa de Oficios Ambientales
Colectivo ARCE. A continuación 
la concejalía de Medio Ambien
te se puso en contacto con ARCE 
para iniciar el proyecto. 

Pero la alegría inicial se ha 
trocado pronto en un mar de du
das y perplejidad provocado por 

----los numerosos rumores que salen 
del INEM, el ayuntamiento y al
gunas personas conocidas. 

Son rumores ante los que cree
mos que el ayuntamiento debe
ría manifestarse pues animan a 
sospechar sobre los procesos le
gales y democráticos, en un mo
mento en el q ue el tráfico de in
fluencias está desprestigiando a 
los partidos políticos. Entre es
tos rumores (y Dios nos libre de 
todo mal pues no somos sino me
ros transmisores) se incluye el de 
que este año la Alcaldía ha pro
puesto a dedo, disfrazándolo de 
Concurso Público, a una perso
na llamada José Manuel Nava
rro, dándose a entender que un 
grupo ecologista da demasiados 
problemas,. aunque la relación 
hasta ahora no ha sido de enfren
tamiento neativo, sino una cuan
tiosa aportación de proyectos, es
tudios, alternativas e incluso ase
soramiento. También se rumo
rea que el resto de los partidos 
políticos, es decir IU y PP, están 
dispuestos a apoyar la dedocra
cia del PSOE sin tener presente 
el origen del proyecto. 

Queremos que todos los impli
cados aclaren estos rumores an
te los medios de comunicación. 
De todas formas, aún en el caso 
de que no lo hagan, dentro de 
unos días, cuando los resultados 
del Concurso Público salgan a la 
luz, se confirmarán o no dichos 
rumores. 

Que la buena conciencia les 
dicte y que todos seamos testigos. 

Se despiden unos que no pare
cen caer bien en el Ayuntamien
to. 

Colectivo ARCE 

Asamblea General 
Extraordinaria 

de la Asociación 
Protectora 

de Animales 
«Sin Martín de Parres» 

La Presidente y fundadora 
de la Asociación Protectora de 
Animales «San Martín de Po
rres», doña Mercedes Dié
guez, convoca a todos los so
cios de esta asociación a una 
Asamblea General Extraordi
naria que se celebrará el vier
nes día 18 de septiembre, a las 
8 de la tarde, en primera con
vocatoria y, en segunda a las 
9 de la tarde, en la Academia 
Fonseca, c/ Ramón y Cajal, 1 
(esquina a c/ Mayor) de Alca
lá de Henares. 

t9 de septiembre de t992 
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SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 
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el. Talamanca, 5 - 1 ª Dcha. 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 
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ACADEMIA __ _ 

• Oposiciones a Guardia Civil. 
• Secretariado de Empresa. 
• Contabilidad y Cálculo. 
•Mecan~. 
• Informática. 
• Inglés de Preescolar y todos los 

niveles. · 
• Graduado Escolar y Recupera

ciones de EGB, BUP y COU. 

C/. Orense, 2 
Tlf.: 881 96 57 

Alcalá de Henares 

PeRONA 
Y CONSIRUCCIONES, S.l 

CARMONA 

PmuPUFSfOS SIN COMPROMISO 

Tlfs.: 882 &2 85 • 888 !9 98 
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Las confidencias de don Miguel 

Verano del 92 c2) 

En este apretado repaso a los 
más llamativos episodios de es
tas últimas semanas, no pode
mos olvidar las diferencias que 
existen entre unos y otros países. 
No hace mucho tiempo, los ami
gos y demócratas de la USA acu
dieron a luchar contra los agre
sores iraquíes de Sadam Hussein 
que habían invadido Kuwait. Y 
tras la sin par y descomunal ba
talla librada, consiguieron su li
beración. Se defendieron las li
bertades de un pueblo oprimido, 
sin más connotaciones de los 
malpensados, que el asunto del 
petróleo era algo accidental. 

Ahora un pueblo entero, el so
malí, sufre la hambruna, el sa
queo, la muerte y el pillaje en un 
cuasi genocidio consentido, mu
riendo entre las guerras y la im
posible supervivencia por cien
tos a diario. Al tiempo, en la ex
Yugoslavia reaparecen los cam
pos de concentración, se asesi
nan impunemente poblaciones 
civiles, los más bajos instintos 
nacionalistas resurjen tras la 
muerte de Tito, sin que se pue
da ayudar a los bosnios ni impe
dir las criminales acciones de los 
serbios; la siempre potencial ra
dicalización nacionalista de la 
zona ha estallado tras casi un si
glo de contención. Pero parece 
que aquello no interesa, o inte
resa poco, a la UEO, a la ONU 
y a todos los expectantes gobier
nos que se limitan a observar co
mo crecen las montañas de cadá
veres. ¿Sirve para algo alguno de 
los tantos organismos que en las 
épocas de tranquilidad propor
cionan puestos de trabajo bien 
retribuidos a tantos y tantos tra
galdabas de la política? Ahora 
tienen ocasión de demostrarlo. 
Pero, como siempre, todo se 
quedará en meras declaraciones 
de buenas intenciones y en sen
tarse a observar y a esperar que 
escampe. 

Diez años se cumplieron tam
bién desde que Suárez fundó el 
CDS, que tantas expectativas 
suscitó a partir de 1987 y que 
inició su declive dos años más 
tarde cuando el querido -y 
efectivo- Rodríguez Sahagún 
llegó a la Alcaldía de Madrid. 

Los silencios, 
los pasos 
en falso y 
las posturas 
inexplicadas 
tantas veces, han llevado albor
de del abismo a un partido tan 
necesario hoy. Esperemos que la 
tenacidad de Calvo Ortega con
siga el milagro, difícil pero no 
imposible, pese a que los conser
vadores por un lado y los pre
suntos socialistas por otro se ha
yan comido desvergonzadamen
te todo el paso y la ideología 
centrista. 

Una vez más, y van ya ni se 
sabe, un autobús pirata ha sido 
el rodante ataúd de varias dece
nas de personas. Otra vez más se 
denuncian las irregularidades de 
todos conocidas cuando no hay 
soluciones. Otra vez más nos ha
blan de las líneas piratas y sus 
negocios. Y también de la esca
sa seguridad pasiva de nuestros 
bonitos autocares, con grandes 
lunas panorámicas que en caso 
de accidente sólo sirven para que 
los pasajeros se despanzurren 
contra el asfalto, sin remisión. Y 
otra vez más nos hablan de los 
abusos de las Empresas sobre los 
conductores y de la falta de res
peto a los límites de velocidad. 
Todo esto es bien sabido, pues 
está así implantado, desgracia
damente, dentro de la picaresca 
del sector desde tiempo atrás. 
Suponemos que de este asunto se 
hablará y se escribirá por unas 
semanas, y luego todo seguirá 
igual. Hasta que haya otro seme
jante accidente. Me alegraría 
equivocarme. 

Como todos nos equivocamos 
cuando pensábamos que la cana
lla etarra estaba en vías de ex
tinción. Otra vez más el zarpa
zo asesino de esta gentuza se lle
vó dos jóvenes vidas por delan
te. Entretanto los del PNV y los 
de HB siguen discutiendo si son 
galgos o son podencos. 

El polémico -y gran 
jurista-José Luis Manzanares, 
vicepresidente del Consejo Ge
neral del Poder Judicial, ha ter
ciado en la cuestión, como juris
ta que es y sin entrar en los ma
tices políticos, advirtiendo de 

la posible actuación delictiva de 
un Gobierno pactante ante la 
violencia. Al tiempo arremetía 
contra la llamada Ley Corcuera 
afirmando «tengo la seguridad 
de que es anticonstucional», al
go que muchos intuimos hace 
tiempo, a la vez que reclama la 
existencia de «una policía judi
cial digna de tal nombre•>. 
¿Cuándo el gobernante escucha
rá la voz del experto y no actua
rá con el atrevimiento de la 
ignorancia? 

Desde que se promulgó la Ley 
de Seguridad Ciudadana se avi
só que la libertad no podría de
meritarse en favor de la seguri
dad, en un estado de derecho, en 
una democracia. Pese a todos los 
arts. 20 y 21 fueron impuestos 
por la razón de la fuerza numé
rica socialista. Su consecuencia 
es que el Poder Judicial (al que 
no podrán sojuzgar pese a que ya 
muriera Montesquieu, como al
guien dijo) se niega a aceptar el 
valor de las pruebas obtenidas 
bajo su férula, en lógica defensa 
de las libertades individuales. 
Normal es que una vez dejado a 
un lado el mandamiento judicial 
para determinadas actuaciones 
policiales, los jueces y magistra
dos nada quieran saber y nie
guen dar su aval a los posibles 
resultados conseguidos. Y aun
que el Ministro y sus asesores 
pongan el grito en el cielo y cla
men contra los miembros del Po
der Judicial, también debieran 
recordar que las advertencias de 
lo que ahora pasa les vinieron 
desde todos los ámbitos jurídi
cos. Pese a lo cual, la testarudez 
primó sobre la prudente sensa
tez. Lo que puede volverse a re
petir con el nuevo Código Penal, 
si haciendo oídos sordos sigue 
adelante esa aberrante crimina
lización de la difamación con la 
finalidad vicaria de amordazar 
a los medios de difusión, que 
nunca tendrán la culpabilidad 
responsable de trasmitir la noti
cia de hechos que otros no debie
ran producir. 

Quién ha visto y quién ahora 
ve a los que criticaban lo que 
ahora hacen y a quienes les ha 
sido más cómodo profundizar en 
las vergüenzas añejas de nuestra 
vieja piel de toro antes que erra
dicarlas creando modernos y sa
ludables ejemplos. Lástima. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

Retrapalas Alcalá, S.L. 
Movi111ientos 

de tierras 
Teléfono 881 33 03 - Alcalá de Henares 
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Inventario de chapuzas 

El cucurucho arrogante 
No es ya su estética(?) hor

tera, ni lo es su incomodidad 
absoluta para los ciudadanos 
por mucho que utilice tecnolo
gía punta; es que en este caso 
los señores de Telefónica se han 
pasado un pelo a la hora de co
locar el cucurucho de marras en 
la esquina de la Vía Complu
tense con Diego de Urbina ... Y 
si no se lo creen, observen las 
fotos con atención. 

Hace algún tiempo el ayun
tamiento arregló esta acera, por 
cierto bastante bien, instalando 

incluso una rampa para facili
tar el paso por el desnivel; ram
pa que ha quedado práctica
mente inutilizada ya que, al pa
recer, los obreros que instala
ron el cucurucho no encontra
ron otro lugar para hacerlo más 
que justo frente a la rampa a 
pesar de la gran anchura de la 
acera. ¿Lo entienden ustedes? 
Nosotros francamente no, y su
ponemos que los usuarios de co
checitos de niños, carros de la 
compra o coches de inválidos, 
tampoco. 

- ¡Sube a más! Si al completo equipamiento del Corsa Swing 
que ya incluye: Faros halógenos/Luz antiniebla trasera + 
Neumáticos 145 R 13-745S + Pre-equipo de radio stereo con 
4 altavoces y antena + Asiento trasero abatible (3 y 5 puertas) 
+ Cinturones de seguridad delanteros automáticos y traseros 
+ Retrovisores exteriores controlables desde el interior ... 
sumas todo esto: 

tf.C\RlCOS ~ ~ELEVALUNA~ tR~t\'LADO D 
~CIERRE cEN\ot\JC\ONES ~ 
~ CUENTARRt~ "'l~uos Q 
"'°CRISTALES \\~' 

El resultado es más: es la nueva versión Opel Corsa Swing + . 
Además, con modelos de 3, 4 y S puertas, Gasolina, Diesel y 
Turbo-diesel. .. ¡no se puede pedir más! 

OPEL CORSA e + 
'5Mfll&!li 

- D iesel y 1.0 gasolina no incluyen cucnrarrcvoluciones. OPELe-
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TE ESPERAMOS 

AGROGIL, S. A. 
Ctra. Machid- Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 45 12 / 48. ALCALA DE HENARES (Madrid) 

EXPOSICIONES EN: 
Madre de Dios, 4 (enfrente del Parque Municipal). Tel. 880 09 93. ALCALA DE HENARES. 

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJqRES POR EXPERIENCIA. 
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.. ,;; Centro de Desde 1979 en Alcalá 

Psicología Clínica 
y Escolar 

• LOGOPEDIA • DEPRESION 
• RETRASO ESCOLAR • TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• TRASTORNOS VOZ • PSICOTERAPIA INDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a '2. Tardes de 4 a 8 JU 

el. Lope de Vega. 19 - Teléfono: 880 12 ~4 (prn ia petici<Ín) 

(Zona CABALLERIA ESPA'.\10L\) 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

I{ • l ~ f iiJ 5 i • l ¡~ t • I \~ 13·1 tí(· l'J 3~1 J3 f!I 
C/ Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

ll 
Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 -Alcalá de Henares 

EMPRESA AUTORIZADA Y COLABORADORA COMPAÑIAS ELECTRICAS 

iaww~.~-
Montajes eléctricos en general 

Calefacción eléctrica por acumulación 
Reformas comunidades, contadores, verticales, porteros 

Bobinados de máquinas eléctricas 
Mantenimiento y automatismo industrial 

OFICINAS Y TALLERES 
C/ Váz uez Coronado, 9. 28802 Alcalá de Henares 

Tlf. 882 31 91 
Fax: 882 51 74 

OPOSICIONES 
AYUDANTES DE INSTITUCIONES 

PENITENCIARIAS 
-Iniciamos preparación 1° Octubre para próxima convocatoria

Títulos: bachillar o F.P. 11. 
Sueldo bruto: 2.600.000 Pts. 

INFORMES Y MATRICULA: Colegio Lope de Vega (8 tarde) 
o Teléfonos: 888 27 58 y 881 97 38 (a partir del 15 de septienibre) 

ULTIMA CONVOCATORIA 90% APROBADOS 

INSTALACIONES DE . CALEFACCION 
REP.ARACION Y MANTENIMIENTO DE 

CUARTO CALDERAS Y A.C.S. 

C.A.F. 
Centro Municipal de Empresas 

Ctra. de Daganzo, Km. 2,300 - Nave A-6 
Alcalá de Henares - Tlt=. 881 73 15· 
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Profundo punto de vista 
Siguiendo los paisajes 

esenciales de España, pene
trando en ellos en un reco
gimiento íntimo, nuestro 
peso moral aumenta. 

Y nada más acertado que 
empecemos por las imáge
nes de nuestros paisajes 
castizos. Porque sin imáge
nes, sin lo que se ve o se 
oye, los españoles no pode
mos valernos. Aunque la 
mayoría de las veces lo que 
hacemos es palpar, sin pe
netrar en el mundo de las 
abstracciones. 

Aquél vasco de la Mese
ta, San Ignacio de Loyola, 
bien nos conocía cuando en 
sus Ejercicios Espirituales 
nos dice que «hagamos una 
composición de lugar», si 
hemos de penetrar en el 
Cielo o en el Infierno. Que
riendo indicar que los vea
mos como paisajes. Porque 
sólo así nos daríamos una 
«idea». Incluso él mismo 
cuenta que no podía pensar 
en la Santísima Trinidad, 
que es el dogma más abs
tracto del credo sin oír, al 
mismo tiempo, tres notas 
de un órgano. 

No tenemos que aver
gonzarnos por tener así 
nuestro espíritu étnico y no 
ensayar una síntesis supre
ma entre las cosas y las 
ideas; entre la materia y el 
espíritu. 

¿Qué es por tanto el pai
saje? En cierta ocasión y en 
la raya de Segovia, en un 
mar de pinos, mirando 
adelante, se ofrece un egre
gio anfiteatro con las cum
bres nerviosas del Guada
rrama y allí dijo aquella 
admirable mujer; Dña. 
Concepción Arenal: «De
sengáñense ustedes, con los 
paisajes ocurre lo que en las 
posadas en un villorrio 
cuando llega uno y pregun
ta a la posadera: ¿Qué hay 
para comer? y ella contes
ta: Señor, lo que ud. trai
ga». Así pues cada uno lle
va su paisaje. 

En Francia se le dice al 
hombre sin personalidad 
que está «despaisajado». 
Por tanto la biología debe
ría estudiar el ambiente 
circundante como parte in
tegrante de las células del 
individuo. ¡Como medio 
vital de su sustento! No hay 
un YO sin un paisaje y uno 
es aquello que ve. Y lapa
tria es un paisaje y también 

el paisaje es un lenguaje. Y 
mi patria está, según decía 
Unamuno: «Donde suena 
soberano su verbo». 

Mueren los hombres, a 
veces, por recobrar un pai
saje. En los versos arcaicos 
del Myo Cid, el poeta di
ce: «Atienza las torres que 
moros han ... » Y para reco
brar el castillo, puesto co
mo una lanza sobre una pe
ña salieron los mozos arma
dos sobre sus caballos se
rranos con lanzas y espadas 
para recobrar su paisaje. 

Somos una casta, acaso 
la más determinada, que 
donde quiera que vayamos 
proyectamos en torno nues
tro irradiado paisaje 
español. 

Y esta casta lleva en el 
entrecejo el sacrificio del 
esfuerzo puro. La contem
plación de El Escorial, con 
su rectilínea arquitectura 
enorme nos confiere un 
ademán de coraje, un pu
ro esfuerzo. Y esta es nues
tra grandeza y también 
nuestra debilidad. Esfuer
zos aislados con recias em
bestidas porque lo que nos 
interesa es la hazaña. 

Don Quijote, otro esforza
do dice: «Podrán los encan
tadores quitarme la ventu
ra pero el esfuerzo y el áni
mo es imposible». De este 
cañamazo son nuestros pa
triotismos. El propio Ra
món y Cajal dice que se hi
zo biólogo porque en bio
logía no había nombres es
pañoles. ¿No es esta una 
coincidencia con los mozos 
armados para conquistar el 
Castillo de Atienza? 

Y El Escorial es el símbolo 
representativo, más poten
te, para comprender cuál es 
la sustancia española y el 
manantial de donde ha sa
lido la historia del pueblo 
más anormal de Europa: 
Sólo queremos ser grandes. 
Los españoles dijo Nietz
sche son esos hombres que 
quieren demasiado. 

Esa luz castellana del cre
púsculo es única y cuando 
se cierne sobre El Escorial 
parece querer hacerlo desa
parecer para que retorne a 
las canteras maternales y el 
paisaje granítico silencioso 
espera para poner la piedra 
en el chisquero que lleve 
una generación diS!la para 
alumbrar a ESPANA. 

Luis AYORA 
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A contraviento ·~,yº 

VALKENBURG 
Los habitantes de V alken

burg tienen que estar tan har
tos como yo -o más- de que 
todo el mundo ande hablando 
de Maastrich a todas horas co
mo si fuese la única ciudad que 
existe en todo el continente 
europeo. Hartos del nuevo im
perialismo económico alemán 
-tan viejo, por cierto-; har
tos del nein de Dinamarca, del 
yes irlandés, del <<Oui mais non» 
francés y de la próstata de Mi
terrand; hartísimos de tanto 
político provinciano que ha sal
tado desde Sevilla o Ciudad 
Real hasta Estrasburgo -en 
cuatro días afortunados, como 
quien dice- y todavía le tiem
blan las piernas. 

La pequeña ciudad de V al
kenburg -vecina de esa otra 
holandesa que anda rodando de 
boca en boca y de referéndum 
en referéndum- no la nombra 
ni una sola de estas gentes tan 
supereuropeas. Probablemente 
sean millones los ciudadanos de 
la vieja Europa que no hansa
bido jamás de ella, ni falta que . 
le hace, pero ha sido oscureci
da por su avasalladora capital, 
como les sucede a todas las ciu
dades con solera construidas 
por la historia cuando tienen la 
desgracia de que les crezca al la
do una hinchada ciudad de ar
tificiosa capitalidad -inven
tada por políticos- para que 
invada, atropelle y expolie to
do lo que se venía moviendo 
durante siglos a su alrededor. Y 
ustedes perdonen que no seña
le más ejemplos. Señalar siem
pre está feo y me parece de to
do punto innecesario. 

Pero V alkenburg no tuvo la 
suerte de que en ella se reunie
ran una docena de políticos am
biciosos, empeñados en edificar 
una Europa para ellos, en pri
mer lugar, y para todos los de
más europeos en muy pero que 
muy segundo plano. 

Nada tengo de nacionalista. 
Me reconozco hijo de un mes
tizaje de razas y civilizaciones 
y por si fuera poco me desen
gañé suficientemente hace ya 
algunos años -después de atra
vesar unas cuantas aduanas
del falsísimo carácter sacrosan
to de las fronteras , rayas capri
chosas que fueron trazadas 
siempre por la fuerza de las ar
mas o por la habilidad marru
llera de poderosos intrigantes 
para separar superficies irregu
lares de diferente color en los 
~apas de papel. Sucede además 
que cuando las personas mue-
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ren o matan defendiendo una 
de esas líneas retorcidas creyen
do que cumplen con su más no
ble deber, lo hacen siempre por 
orden de otros y sin muchas ex
plicaciones. Así que ustedes me 
perdonarán que me atreva a es
cribir que prefiera la antigua 
Yugoslavia, con su profusa 
mezcla de tirios y troyanos en 
paz, que esta división sangrien
ta donde la pura raza serbia 
asesina a la pura raza croata, o 
a la pura raza bosnia para de
fender su patria contra la de los 
demás. 

Venga esto a cuento para de
jar claro que no soy de los que 
se miran el ombligo español y 
creen que el infierno está al 
otro lado de los Pirineos, ni al 
otro lado de ningún sitio del ex
terior. Pero el cielo tampoco es
tá en Maastrich. No, al menos , 
el cielo protector del que habla
ba Paul Bowles y en el que ca
bemos todos. Me parece igual 
de estúpido y papanatas opo
nerse irracionalmente a la uni
dad europea que decir sí sin sa
ber exactamente a qué. Tal vez 
a un Tratado que nos reserva 
un papel aviesamente ocultado 
en ese concierto. No es lo mis
mo aceptar desde Alemania, 
que se ha reservado el papel de 
director de la orquesta, que de
cir sí a desempeñar el papel de 
servilleta con la que se secará el 
sudor el músico que va a tocar 
el último trombón. Cada día 
que pasa estoy más convencido 
del papel subsidiario, figuran
te y alzapuertas que los manda
mases europeos han reservado 
para España, con el pleno con
sentimiento de nuestros gober
nantes. No hay más que ver co
mo estamos desmantelando 
nuestras producciones y nues
tra distribución para ponerlá 
en manos germanas y gabachas, 
respectivamente. De manera 
que aquí estamos. Condenados 
a ser consumidores de lo que 
pr(,)duzca lo de Maastrich con el 
dinero del subsidio del paro. 
Mientras dure, se entiende. 

Si el presidente del Gobier
no español se anima a convocar 
un referéndum para preguntar
nos algo sobre Maastrich -que 
no lo creo, pues él sabe muchí
simo mejor que nosotros no só
lo lo que queremos sino, inclu
so, lo que nos conviene- yo 
pienso responder que sí. Sí a 
V alkenburg. 

Sergio COELLO 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • UD.LITA • ISOVER 
• AZULEJOS • PAVIMENTOS • CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 

Telés. 885 92 81 - 885 96 31 
28810 VILLALBILLA 

(Madrid) 

ESPECIALISTAS 
EN REGALOS 
E BODA--1"=:~·-

GALA~S HOGAR 
C / Adarga, 6 (Caballería Española) 
Tlf. 882 87 91 - Alcalá de Henares 

ALUMINIOS CRISTALERIAS 

PllDiPat.. '}he.e<> 
ULl1J AISLESE DEL FRIO Y LOS RUIDOS 

Somos especialistas en: 
•CERRAMIENTOS DE TERRAZAS• CONTRAVENTANAS 
•MAMPARAS DE BAÑO• A'.RMARIOS DE INTERIOR 
• PUERTAS DE CALLE, ETC ... 
Y ahora conozca nuestras nuevas ventanas de: 

rotura puente térmico 
-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-

c/. Manuel Merino 13 y 15 - Telf.: 889 19 86 - FAX: 883 16 26 
ALCALA DE HENARES 

VIVIMOS DE Y PARA EL PERSONAL 
QUE NOS VISITA EN EL CBAPARJUU, 

EL CHAPARRAL 
PUB 

. . . Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 

Avda. Reyes Católicos, 43 - Tlf.: 880 92 14 · ALCALA DE HENARES 
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PUERTA ( de madrid J ;:s:: 
Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ............. . 
Casa de Socorro ................. · 
cr1!2; Jlojél ......................... . 
Urgencias Seguridad Social 

(a pélrtir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía N élcional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
lle>rnl>ere>s ......................... . 
Bornl>eros Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
A yuntam.iento •••..••....•••.....• 
Taxis ................................ . 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Cámara de Comercio ......... . 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles . 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
C>MIC ............................... . 
INFORMA CU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventad) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 
Cementerio Jardín ............... . 
Programa Municipal Drogas .. 

880 06 22 I 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 I 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 I 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 

* TELEFONOS MOVILES 
* CENTRALITAS TELEFONICAS 
* F.AX 
* BUSCA PERSONAS 
* TELEFONOS CON MEMORIA 
* CONTESTADORES AUTOMATICOS 
* VARIEDAD DE EQUIPOS TELEFONICOS 
* SOLICITUD DE LINEAS TELEFONICAS 

¡OFERTA FAX: 62.500 Ptas. ! +IVAJ 

TELYCO ALCALA 
C/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 / 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
C/ Soria, l. Tlf. 677 68 59 

28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 

19 de septiembre de 1992 
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Dos objetores Podrían prestar el servicio sustitutorio en el centro de salud 

«NO hablamos de mano de obra barata, se trata 
de que se vayan con un año experiencia», 
manifestó la directora del centro, Paloma Bellod 

Objetores de conciencia podrían colaborar en los programas de Drogas y de la OMIC que desa
rrolla el Centro de Salud de Alcalá. El Ministerio de Justicia propuso la colaboración exclusiva
mente en la OMIC, pero la directora del Centro de Salud, Paloma Bellod, amplió la oferta al Pro
grama de Drogas. La propuesta ha de ser aceptada por la Junta Rectora del centro y ratificada 
por el pleno del ayuntamiento. 

Paloma Bellod, directora 
del Centro de Salud de Alca
lá estudió la propuesta de co
laboración que le ofreció la 
CAM en el 'Programa de 
Objetores' del Ministerio de 
Justicia. La colaboración se 
remitía exclusivamente a la 
OMIC, pero se consideró la 
posiblidad de incorporar a 
estos jóvenes también al 
'Programa de Drogas'. 

La propuesta está siendo 
estudiada por la Junta Rec
tora del Centro de Salud. 
Una vez aprobada necesita
rá tambien la ratificación del 
pleno. Paloma Bellod consi
dera que será aprobada sin 
dificultad a pesar de la po
lémica surgida en el seno de 
la junta respecto a si se tra
taba de un servicio social 
sustitutorio o mano de obra 
barata. No entiende porqué 
ha despertado tanta polémi
ca el asunto: «En Alcalá ya 
hay muchos objetores traba
jando y a mí me pareció que 
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nosotros podíamos colaborar 
como centro público. Me 
sorprendió la polémica, no 
vamos a ser los primeros y 
espero que no seamos los 
últimos». 

Dos -uno para cada pro
grama- serian posiblemen
te los jóvenes objetores que 
cumpliesen el servicio social 
sustitutorio en el centro de 
salud de Alcalá aunque la se
lección dependería del mi
nisterio de Justicia, y por 
tanto los dos seleccionados 
podrían no ser de Alcalá. 
«Nosotros ofrecemos el pues
to de trabajo, con la forma
ción, el horario y todos los 
requisitos que ellos nos pi
den, pero el chico que man
den no podemo~ nosotros 
elegirlo. Y o imagino que se
rian de Alcalá y dependien
do de cómo funcionemos 
ampliaríamos el número de 
muchachos o nos retiraría
mos del programa». 

«Experiencia laboral 
importante para los objetore&» 

El trabajo que los objeto
res realizarán en la OMIC 
está relacionado con la Ofi
cina de Información donde 
deberán ofrecer asesoría al 
público. Para eso es necesa
rio el aprendizaje de bastan
tes fundamentos legales y 
técnicos y también Ofimáti
ca para el manejo de ordena
dores para sacar y entrar da
tos. Paloma Bellod calcula 
que el período de formación 
seria de entre «tres y seis me
ses mínimo». 

En el 'Programa de Dro
gas' la labor de estos jóvenes 
seria aún más específica: 
«Queríamos integrarles en 
recepción y manejo inicial 
de los chavales que vienen 
para que los asesoraran, no 
técnicamente pero sí para 
animarles a seguir en el pro
grama y echarles una mano. 

Un chico siempre tiene más 
acceso a otro chico que no
sotros como técnicos». La 
Ofimática también sería ne
cesaria en este caso para ma
nejar todos los datos del 
programa. 

El aprendizaje parece lar
go en ambos casos y podría 
plantearse una objeción: 
cuando los objetores comien
cen a adecuarse al trabajo 
habrán acabado los 13 meses 
del servicio social sustituto
rio. «Ese es el riesgo que hay 
que correr, porque no habla
mos de mano de obra bara
ta que sería ponerles a tra
bajar el primer día. Se trata 
de que se vayan con un año 
de experiencia y que apren
dan algo, sino no nos hubié
semos apuntado al progra
ma». Para evitar en cierta 
medida este contratiempo 
los jóvenes deberán de cum
plir unos mínimos requisi
tos: «Al pedirlos al ministe
rio tienen que traer cierta 
base, un cierto nivel de es
tudios, algo de auxiliar ad
ministrativo. Cada progra
ma exige unos requerimien
tos mínimos y a cambio no
sotros nos comprometemos a 
una formación y a una prác
tica, pero la base la tienen 
que poner ellos». 

Objetivo del Plan de Drogas: 
duplicar las atenciones 

El Centro de Salud está en 
obras ya que está amplian
do instalaciones. A su direc
tora también le gustaría am
pliar personal pero «eso es 
más dificil», asegura. 

«Todos los programas que 
desarrolla el centro van a 
crecer» manifestaba Paloma 
Bellod, «especialmente el de 
drogas ya que socialmente es 
el que más repercusiones tie
ne y el que 'mimamos' un 
poco más. El 'Programa de 
Drogas ' se está estructuran
do, utilizando todo lo bueno 
que teníamos y adecuándo
lo ya que en droga todo evo
luciona: nuevas teorías y 
nuevos tratamientos». 

Al ampliar instalaciones 
posiblemente puedan alber
gar a más chavales: «Esa es 
la idea, atraer más chavales 
e intentar sacarles de la dro
ga. Al no contar con más 
personal será un esfuerzo de 
organización, de cambiar la 
distribución del personal 
que hay. Confio en que, es
calonadamente, duplique
mos el número de atenciones 
desde octubre». 
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SI con 101 -aios los buenos vinos 
mejoran, d Sierra Coswortlt debe 
de provenir de IH mej ora viñas 
de Fon!. 

T ras haber dominado con los 

Sierra de Eggemberger los campeo
nátos de Turismos en el bienio 
87/88, Ford fue desinter 

en 
pa 
de 

español. E 
que. tras las 
1uadas por 
Hockenheim a • . 
mostró potente, fiable y apto para 
hacer frente a los poderosos BMW 
MJ. Tras cuatro carreras, dos victcr 
rias, dos segundos puestos· y el lide· 
rato indisaitible del certamen avalan 
la acenada elección del coche, pre
parador y piloto del equipo Fonl. 

El Sierra de Wolf partía de un 

chasis aligerado, en el que se jnstala
ron las suspensiones de Gr. A, así 
como los frcoos y los refuerzos. En 
el motor se trabajó bastante para 
contrarrestar el calor que, teórica
mente, hace en España, pero los ale-

; manes no .. quisieron arriesgarse 
demasiado y. limitados por la brida 
y los radiadores, el· propulsor no 
genera mú '1lá de los 280 CV. Esta 
potenc~ sin embargo. varia en fun. 
ción de la temperatura ambiente del 

·· circuito. A más calor, menos poten· 
cia: es una ecuación bien conocida 
de los motores turboalimentados. 

Tras su victoria «in..cxtremiD en 
MontmelóT el equipo de Perico 
Garcla, jefe de competición de Ford, 
autorizó a AUTOPISTA a probar el 
Sierra de Carlos Palau, el piloto ofi-

. cial de esta unidad de competición. 
que nos dio toda clase de consejos 
útiles. 

Al volante del Sierra 

Ya instalados cómodamente en 
el bacquet, lo primero que nos llamó 
la atención fue el volante, realizado 
en kevlar. Esta era la pri 
que veíamos uno fabricad 
ligero material y, au¡ique 

un poco, es superresistenr 
rior es muy espartano y m 
para nuestra prueba, ya q 
la radio que enlaza al pilo 
boxes durante la carrera. 

Arrancar exige un poc 
y, debidamente aconsejad 
hicimos: cortacorriente, os os 
botones de las bombas de gasolina, 

encendido, botón de a 
¡Brmummm! Una vez en 
morro obedece enseguida 
del puente trasero y de s 
es· muy fuerte en el in te 
marchas entran bien, 
manejarlas cuidadosamen 
sincros y , en riío, entran 
sas, como guiadas por una 
con rótulas. Andando, la 
entra tan fácil, y, con el tu 

proporciona una potencia impresicr 
nante a pocas vueltas -, se deben 
insertar con delicadeza la cuarta y la 

quinta. • . •• 
A 4.000 rpm; el' tirón' es sensa-

cional. X $.SOO rpm el turbo ofrece ·~ 
su potencia máxima y todo Jo que j 
sea pasar de 6.200 rpm es tirar por • 
tirar de vueltas, 'porque el motor ya ¡_;.. 
no da mis de si. I..m frenos frenan 
mú de lo que parece, pero el pedal ~ 
está deliberadamente muy cerca del ~ 

Todologµe 
le ofrece el Sierra GT 

no cabe 
en este anuncio. 

Motor I ZS CV. 

· A.B.5. de serie. 

Dirección asistida de serie. 

Pero si Je podemos dar algunas pistas. Un potente y ha

ble motor DOHC de 125 CV Un increíble equipamiento 

en el que todo tiene cabida: aire acondicionado, direc
ción asistida y A.B.S. de serie, volante y asientos depor

tivos, alerón trasero, paragolpes y retrovisores color 

carrocería, tapacubos exclusivos .. . Además Ja posibili

dad de elegir entre 4 y 5 puertas al mismo precio. Y 
muchas más sorpresas que sólo descubrirá si se acen:a 

a su Concesionario Ford. Como Ja de obtener unas 

excepcionales condiciones por Ja entrega de su actull/ 

coche, al adquirir su nuevo Sierra. 

~cuanto antes a por el Sierra GT. Notará Ja diferencia: 

Sierra GT: 

Z.382.000 Ptas. 
lbrd Sierra desde 1.915.000 Ptas.-

• .....,.r ......... LYA,......,..r,......._ ..,.,... 

7bdo l o ~ hac:erno.5 nos c:onduc:e a ti. 

Henacar, S. A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 
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Torremejía es un peque
ño pueblo perdido en la in
mensa soledad de la tierra 
extremeña. Sus casas, en su 
mayoría de un solo piso, se 
arraciman buscando cobijo 
en la torre cuadrada del 
ayuntamiento, al igual como 
hacen los polluelos con la 
clueca. En Torremejía se de
sarrolla parte de la trama 
principal de La familia de 
Pascual Duarte, esa novela 
escrita con un castellano na
cido del pueblo en el que las 
palabras suenan amargas, 
pero también con ramalazos 
de ternura. Y a Torremejía, 
en un día tórrido de prime
ros de agosto .en el que el 
viento solano que besa la lla
nura extremeña marchita las 
plantas y cuanto encuentra 
a su paso, acudió Camilo Jo
sé Cela, acompañado de su 
joven e inseparable esposa, 
a descubrir una placa que da 
nombre no al Nobel de Li
teratura español, sino a la 
Biblioteca Municipal «Pas
cual Duarte». No podía fal
tar la campechana presencia 
de Camilo José Cela a estas 
muestras de afecto popular a 
su primera novela. En este 
conjunto de pueblos que es 
España, donde crecen como 
hongos los que se dedican a 
chupar a la sombra del po
der, donde se-- ven parados 
que rechazan olímpicamen
te las ofertas de trabajo por
que les es más rentable se
guir cobrando el paro, don
de todo el mundo se ha vol
cado sobre la Olimpiada, so
bre la Expo y sobre el Des
cubrimiento y no se ha dis
pensado la más ligera aten
cion a la hazaña cultural de 
Nebrija, donde existen gen
tes que no leen y confunden 
una tapia de tierra construi
da en 1864 con un muro his
torico del siglo XVI; en este 
pobre país, continúo dicien~ 

do aún existen amantes de 
' . 

las letras que levantan bi-
bliotecas en los pueblos ru
rales para que las gentes se 
familiaricen con la lectura y 
aprendan en los libros lo útil 
y necesario. ¡Y es que los ~a
bitantes de las grandes cIU
dades viven de espaldas a la 
realidad y no quieren ver 
que en la paz de los pueblos 
donde no ha llegado el des
concierto de la vida moder
na aún hay seres que se des
viven para que los hombres 
del mañana saquen prove
cho de la tectura, cosa 
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Lecturas 

«La familia de Pascual Duarte» 
que nosotros , los abuelos de 
hoy, no tuvimos la dicha de 
disfrutar en aquella edad do
rada en la que todo nos 
sonreia! 
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Es verdad que La familia 
de Pascual Duarte nació en 
el yermo y desolado desier
to de las letras españolas. De 
ahí, pues, se dice, estriba el 
éxito de la novela: el de ha
ber nacido en los años en 
que lo fue, en tiempos en 
que las señoritas de Falange 
iban por los pueblos bailan
do jotas intentando resucitar 
el folclore y dando clases de 
moral y de catecismo al per
sonal femenino, que tenía 
que pasar por el aro de las 
circunstancias políticas pa
ra opositar a algo. Uno no lo 
cree así. Uno sigue creyen
do que pese al «notable ni
vel alcanzado por la narra
tiva actual» -lo entrecomi
llado es de los entendidos de 
ahora-, de haberse publi
cado hoy La familia de Pas
cual Duarte el éxito habría 
sido más rotundo. Camilo 
José Cela abrió con su pri
mera novela nuevos caminos 
a la narrativa española. Tu
vo que sortear los escollos y 
las sirtes de la ignorancia y 
de la envidia, tan abundan
tes en aquellos tiempos como 
en los de ahora. Las confe
siones de Pascual Duarte 
fueron rechazadas por las 
editoriales de más prestigio, 
añadiendo que el autor era 
joven -veintiséis años- y 
podía dedicarse a otras co
sas. La segunda edición su
frió censura y fue retirada 

de las librerías por la poli
cía. El director general de 
Propaganda, don Pedro Ro
camora, en carta dirigida a 
su congénere el director ge
neral de Prensa, se ufanaba 
escribiéndole: «Esta novela 
fue autorizada antes de lle
gar aquí yo; la única novela 
que ha intentado publicar el 
señor Cela siendo yo direc
tor general, he tenido la sa
tisfacción de prohibírsela». 
Así iba el mundo. No tenía 
nada de particular que el 
autor, en vista que las edi
ciones se sucedían, en la 
cuarta estampase la siguien
te dedicatoria: «Dedico esta 
edición a mis enemigos, que 
tanto me han ayudado en mi 
carrera». 
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Escrita en primera perso
na, Camilo José Cela, con un 
castellano limpio, sin tapu
jos, por boca de Pascual 
Duarte nos va relatando su 
vida y la de su familia: «Yo, 
señor, no soy malo, aunque 
no me faltarían motivos pa
ra serlo». Su madre no sabía 
escribir y se oponía a que 
Pascual fuese a la escuela: 
para no salir en la vida de 
pobre -decía- no valía la 
pena aprender nada. Su pa
dre, sin embargo, opinaba lo 
contrario: la lucha por la vi
da era muy dura y había que 
irse preparando para hacerla 
frente con las armas de la in
teligencia. Cuando sus pa
dres discutían por cualquier 
motivo por pequeño que fue
se, cosa que ocurría un día 
sí y otro también, degene
raban en violentas tormen
tas verbales acompañadas de 

cinturazos en las que el mu
chacho recibía alguno que 
otro, de lo que sacaba en 
limpio «que la única mane
ra de no mojarse es no estar 
a la lluvia». 
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La familia de Pascual 
Duarte se encuentra entre 
las primeras obras maestras 
de este siglo, o , si se quiere, 
de otra manera: la más tra
ducida del idioma castellano 
después de El Quijote. En la 
novela se cuentan las cosas 
como son y pese a la desnu
dez de sus escenas, en oca
siones violentas, crudas, 
desgarradas, en las que la 
sangre y la muerte juegan un 
papel preponderante, el 
autor no se recrea en la des
cripción de las mismas. El 
autor cree que Pascual 
Duarte es un modelo de con
ducta; un modelo no para 
ser imitado, sino para huir
lo. Nada, pues, de tremen
dismo, en la novela, como 
quieren encasillarla los crí
ticos paladines de la confu
sión. Pascual Duarte se por
to bien en la cárcel. De no 
haber sido así habría cum
plido los veinticinco años 
que le salieron de condena. 
Pero su buena conducta, sus 
años trabajando de zapate
ro en el penal y tomando en 
silencio el sol de los patios 
con vuelos de cigüeñas, le 
valier~m para aligerar su li
bertad. Desde la cárcel él «Se 
imaginaba el campo verde y 
lozano como las praderas, 
fértil y hermoso como los 
campos de trigo, con los 
campesinos dedicados afano
samente a su labor, traba
jando alegres de sol a sol, 
cantando, con la bota de vi
no a la vera y la cabeza va
cía de malas ocurrencias, pa
ra encontrarlo a la salida 
yermo y agostado como los 
cementerios, deshabitado y 
solo como una ermita luga
reña al siguiente día de la 
patrona». Y a en libertad 
surgieron las pasiones, abrió 
la navaja con mas brío y la 
sangre oscura y pegajosa vol
vió a desparramarse por la 
tierra, esa tierra que ve aho
ra con desconsuelo cómo a la 
población de árboles de c~e
cimiento rápido, de hojas 
que apenas dan sombra y de 
raíces negras y arrugadas 
que le resquebrajan las en
trañas convirtiéndola en po
bre e ineficaz. 

Francisco ANTON 
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Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

,. 

ta va 
V"IViendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAIARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\,l\I\ . .it Hl'\\Kt ' 

EN ALCAlA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADAi.AJARA 
a Angel Martín Puebla, n. 0 28 Chalets 

Uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
"feli.: 22 53 72 - 23 13 94 



Hoy 
La Vaguada: 

No lo dude más 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

y viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto. 

El Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo. 



Gálvez ataca de nuevo, en esta ocasión brocha en mano: 
«Este municipio sólo vota a los •gangrenas', 
a los que curramos no nos votan» 

El barrio de Luis de Medina cuenta desde el pasado 14 de septiembre con UDaS nuevas señaliza
ciones en el suelo qu~ dividen los aparcamientos y delimitan el espacio reservado a los contenedo
res de basura. El artífice ha sido Antonio Gálvez, que decidió hacerlo por su cuenta como llamada 
de atención al ayuntamiento para que también él se preocupe por adecentar el distrito. 

Un mono, una brocha y un 
cubo de pintura fueron los úni
cos elementos que necesitó el 
siempre activo Antonio Gálvez 
para pintar en una mañana los 
aparcamientos de una parte de 
la calle Juan de Borgoña. 

A Gálvez se le ocurrió poner
se manos a la obra porque, se
gún él mismo nos cuenta, «la 
calle está muy abandonada, es
tán sin señalizar los aparca
mientos y a ver si con lo que he 
hecho el ayuntamiento se ani
ma y el concejal de obras nos 
asfalta la calle y nos la señaliza 
para que este barrio esté bien. 
Con lo que he hecho, de dos co
ches que aparcaban ahora apar
can ocho». 

Gálvez insiste en el arreglo 
de este barrio por «la importan
cia que le confieren sus más 

de 35.000 habitantes. Creo que 
merece la pena meterlemano al 
barrio que hasta ahora no se 

está haciendo». 
La mayoría de los desperfec

tos en la zona han sido debidos 

Pintó por su cuenta 
aparcamientos 
en LUis de Medina 
a las obras del aparcamiento de 
Luis de Medina: «Muy bien, 
ya se terminó el aparcamiento, 
ya entra y sale gente. Ya es por 
tanto hora de que arreglen la 
calle, puesto que árboles ni se 
pueden plantar después de que 
hiciesen el 'agujero'». 

Gálvez tomó una medida 
'standard' de aparcamientos y 
a partir de ahí se puso manos 
a la obra. Lo hizo, según él mis
mo reconoce, totalmente por su 
cuenta para que «el ayunta
miento vaya tomando nota de 
cómo se deben hacer las cosas». 
Para Gálvez el problema de Al
calá es que «DO vota más que a 
los 'gangrenas' y resulta que a 
los que curramos no nos votan. 
Pero es igual, yo lo he hecho 
porque es necesario y a la vez 
aprovecharnos todos para 
aparcar». 

En lo que sí da la razón al 
ayuntamiento este ex-concejal 
alcalaíno es en la necesidad de 
que colaboren los vecinos: «De
bemos de colaborar con el 
ayuntamiento para que las ca
lles estén bien. No es culpa sim
plemente del ayuntamiento, si
no también de los vecinos y es 
verdad que tenemos que cola
borar, que hay veces que no lo 
hacemos. Con ganas de traba
jar es fácil hacerlo». 

Le comentamos a Antonio 
Gálvez la posibilidad de que el 
ayuntamiento le pusiese una 
multa por haber señalizado sin 
permiso y sin perder nunca el 
humor nos contesta: «Me es 
igual que me ponga el ayunta
miento una multa, yo 'paso' de 
multas. Lo importante es que 
eso quede ahí hasta que el 
ayuntamiento lo arregle. Eso 
puede quedar provisional y co
mo muestra para que el ayun
tamiento continúe. ¿Que me 
multe o no me multe? Me es 
igual. Que sirva de ejemplo y 
que el concejal comience las 
obras en este barrio que falta 
hacen». 

~,,~ TODO EN VIDEO JUEGOS 
[ 31 ¡ íl 1 §1 h~ h~ =E3 
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En Pryconsa pintan bastos y tras el paréntesis del verano 
los vecinos reclaman soluciones a los problemas de siempre 

comisiones vecinales contra la contaminación 
Una pequeña zona de Alcalá enclavada en el distrito municipal más amplio de la ciudad compluten

se, la que se encuentra en tomo a la calle Luis de Medina, en el b~o conocido popularmente como 
Pryconsa, registra en la actaalidad uno de los mayores índices de participación vecinal de todo el mu
nicipio complutense. Con añejos problemas, agravados en la actualidad por actuaciones urbanísticas 
que no han sido bien acogidas por los vecinos, éstos vienen a ser permanente actualidad, puesto que 
su intención es la de encontrar soluciones a todas y cada una de las cuestiones planteadas: «Esto es 
el culo de Alcaláll, es una frase que se pronuncia en la barriada no como un tópico, no como frase he
cha y bien acogida, sino como evidencia clara de un sentir general. 

Un grupo de vecinos ha decidi
do en estos últimos días retomar 
un viejo problema tras el parénte
sis veraniego, el de la contamina
ción ambiental que creen produci· 
da por la empresa cartonera Ka
dem y mediante una asamblea ce
lebrada el jueves día 10 de sep
tiembre en la calle Luis de Medi
na, procedieron a la creación de 
comisiones vecinales de trabajo 
con el fin de encontrar soluciones 
negociadas para evitar esta conta
minación: «No es que haya humos, 
es que sigue habiendo carbonilla», 
dijo con elocuencia una vecina que 
no deja de ejercer su derecho a la 
protesta aunque ésta sea tan añ'Cja 
como los problemas de la barria
da. Los vecinos de la zona siguen 
comprobando cómo los humos lle
van partículas sólidas que se posan 
~n cualquier parte: «Yo acabo de 
pintar la terraza y he puesto un 
toldo que ya está casi negro>>, dijo 
una de las vecinas en uno de los co
rrillos de gente que se formó tras 
la reunión. «La gente se sigue que
jando mucho, hay personas que se 
quejan de alergias, de asma, por la 
contaminación», dijo una de las 
organizadoras de la reunión. 

La asamblea fue convocada por 
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un grupo de vecinos que están im
pulsando la participación de la ba
rriada de manera independiente. 
Las portavoces del grupo, Maria
na Molina y Mayte Roldán, expli
caron a PUERTA DE MADRID 
que «no tenemos nada que ver con 
partidos políticos. Somos vecinos 
del barrio y sabemos que ha habi
do muchas quejas con respecto a la 
contaminación. Se han hecho mu
chas cosas para buscar soluciones, 
pero las negociaciones están para-

lizadas. Colaboramos con la Aso
ciación de Vecinos 'Complutense ' 
y estamos trabajando todos, pero 
lo que hemos tratado con esta re
unión es animar un poco a la gen
te para seguir negociando porque 
parece que está un poco desanima
da; ha habido muchas negociacio
nes y hemos agradecido a la gente 
que se haya movido, pero estopa
recía estar un poco aletargado». 

La pretensión de este grupo de 
vecinos, que se une a los esfuerzos 

Los vecinos reclaman 
el acondicionamiento 

de las cercanías 
del aparcamiento 

subterráneo 

individuales del exconcejal y eter
no candidato a un escaño munici
pal Antonio Gálvez, y a la asocia
ción de vecinos 'Complutense ' , es 
lograr la participación vecinal. A 
tal efecto propusieron la creación 
de comisiones de trabajo "ªlas que 
la gente se está apuntando. De mo
mento hay una comisión de diálo
go con la empresa y otra de diálo
go con el ayuntamiento, pero esto 
va a ser progresivo, es una toma 
de contacto>>, señalaron"Ias porta
voces del grupo convocante, quie
nes reconocieron que «estamos en 
perfecta sintonía con la asociación 
de vecinos 'Complutense', que 
además nos ha prestado material 
porque hemos hecho una publica
ción que queremos que sea perió
dica; se llama 'Empujando' y a 
través de ella nuestra idea es la de 
recoger quejas sobre el barrio». 

Otro de los problemas analiza
dos en la asamblea de vecinos fue 
el de los vertidos residuales de 
Química Sintética y que también 
han sido responsabilizados de mo
lestias, en especial con el vaciado 
de la calle Luis de Medina pará la 
construcción del aparcamiento 
subterráneo. 

Algunos vecinos expresaron 
también su malestar con el ayun
tamiento y en especial con el alcal
de, Florencio Campos, «que nos 
prometió que las obras del aparca
miento subterráneo iban a servir 
para mejorar todo el entorno y que 
a su realización estaba obligada la 
empresa. Pues bien, el aparca
miento ya se ha puesto en funcio
namiento, las obras están termi
nando, Y. de lo prometido no hay 
nada», dijo una vecina que parti
cipó en la reunión señalando el 
transformador eléctrico situado en 
un pequeño parterre de la calle 
Luis de Medina: «Le dijimos al al
calde que cuando eso estuviera 
arreglado le invitaríamos a langos
tinos , pero se conoce que no debe 
querer comérselos o que debe es
tar ya harto de comerlos>>, dijo la 
misma vecina asegurando que ese 
pequeño rincón es un auténtico ba
rrizal cuando llueve y que la zona 
está aún peor que antes de iniciar
se las obras del aparcamiento. 

Por si fuera poco, el espacio si
tuado entre la superficie del nue
vo aparcamiento y la parte trase
ra del centro de salud sigue sin ur
banizarse adecuadamente según 
los vecinos: «Esto no se ha tocado, 
no tiene condiciones y además si
gue estando lleno de drogadictos». 

19 de septiembre de 1992 



El cierre «irrevocable» de la empresa se cumplirá en octubre 

BJ trabajadores de west Rubber se 
quedarán en la calle 

Los trabajadores de West 
Rubber se quedarán sin traba
jo a partir del próximo mes de 
octubre. Tras pasar el fin de 
semana encerrados en la fá
brica con el fin de mostrar al
guna presión en la reunión 
qué mantuvieron el lunes con 
la empresa, ésta manifestó su 
«decisión irrevocable e irre
versible del cierre». Final
mente se llegó a un acuerdo 
por el que los trabajadores 
consiguieron una indemniza
ción de 45 días por año y 
100. 000 pesetas lineales. 

La situación de los trabaja
dores de West Rubber de Al
calá comenzó a peligrar a co
mienzos de este año cuando la 
dirección de la empresa deci
dió eliminar esta factoría. 
Desde el primer momento los 
trabajadores lucharon por 
conservar la factoría en nues
tra ciudad, pero la empresa no 
ha dado su brazo a torcer 
anunciando finalmente el pa
sado lunes su decisión irrevo
cable e irreversible de cierre. 

Las negociaciones se reanu
daron a .comienzos de sep
tiembre y en vista de que no 
se alcanzaba ningún acuerdo, 
los trabajadores de West Rub
ber decidieron encerrarse el 
pasado fin de semana en la fá
brica. Desde el viernes por la 
mañana hasta el lunes a las 
7, 00 de "la tarde -hora en la 
que mantuvieron la reunión 
con la empresa- la práctica 
totalidad de los trabajadores 
permaneció en la fábrica co
mo reivindicación por sus 
puestos de t r abaj o. 

Frustración 
en los trabajadores 

Los trabajadores confiaban 
en que la empresa cambiase su 
actitud, pero no ocurrió así. 
Tras comprobar que la deci
sión de la empresa era inalte
rable, el comité intentó u n 
acuerdo lo más satisfactorio 
posible para los 83 trabajado
res que perderán sus puestos 
al finalizar septiembre. Se 
consiguieron indemnizaciones 
de 45 días por año de trabajo 
más 100. 000 pesetas lineales, 
acuerdo final que se firmó el 
pasado martes. 

Ahora queda que la Direc
ción Provincial de Trabajo 
homologue el acuerdo. Lo que 
sí es seguro, a pesar de este 
trámite, es que los 83 traba
jadores -de los 91 que con
formaban la plantilla- deja
rán de acudir a su trabajo a 
partir del 1 de octubre. 

PUERTA de lladrld · 
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La planta de Alcalá 
no es competitiva 

en relación 
can sus homólogas 

europeas 
A pesar de que los trabaja

dores conocían la postura 
prácticame1;1te inamovible de 
la empresa, todavía quedaban 
esperanzas de que al menos 
una parte de la plantilla con
servase su puesto de trabajo, 
tras el encierro del fin de se
mana. 

El comienzo de la reunión 
fue alentador, ya que los re
presentantes de la empresa 
manifestaron la sorpresa que 
había en Alemania -epicen
tro de esta multinacional
poi: la unión que habían mos
trado estos trabajadores y el 
ahínco de todos ellos por con
servar abierta la factoría. 

A pesar de todo, la decisión 
no cambió y los trabajadores 
aún están asimilando el golpe. 
La media de edad está en los 
50 años, media que está en los 
30 años en el caso de las mu
jeres, y todos conocen las se
rias dificultades con las que 
pueden toparse a la hora de 
encontrar un nuevo trabajo . 

Los motivos de la empresa 
W est Rubber planteó hacer 

una redistribución de la mul
tinacional para dedicar cada 
planta a una línea de tapones, 
dentro de los 700 modelos que 
confecciona, para venderlos 
en toda Europa. La redistri
bución sin embargo eliminó a 
España de la produccion. 

Según informaba :fienjamín 
de las Heras, representante 
sindical de CCOO del sector 
químico, la empresa no ha de
mostrado que la planta de Al
calá no sea competitiva en re
lación con el resto de fábricas 
del grupo, tal y como la em
presa alegaba. Tampoco está 
desfasada tecnológicamente 
porque se hicieron inversio
nes hace dos años. 

El hecho de que el produc
to salga más barato en el res
to de factorías europeas, sobre 
todo Alemania, es el motivo 
que más se baraja. A partir 
del 93 desaparecerán definiti
vamente las fronteras y no 
hay peligro de que los arance
les encarezcan la importación. 
Tampoco el transporte puede 
encarecer el producto, dado 
que por sus características una 
simple furgoneta basta para 
importar toda la demanda 
española. 

PUERTA de Madrid 

La OMIC insiste: es necesaria pedir en cualquier operación con una 
agencia su número de Agente de la Propiedad Inmobiliaria <APD 

Problemas graves en la venta de unos pisos 
uno de los afectados entregó 2sa.oao pesetas como señal y no 
ha recibido las escrituras del piso ni se le ha devuelto el dinero 

Un caso que quizá podría terminar por resaltar UDa estafa se ha producido en las últimas sema
nas en Alcalá. Al menos hay tres casos de ciudadanos que entregaron UDa señal a cierta agencia 
inmobiliaria y que hasta el momento no han recibido piso ni la devolución del dinero entregado. 
El afectado por uno de estos casos estuvo en la redacción de PUERTA DE MADRID denunciando 
la situación antes de pasar por el juzgado de guardia a poner UDa denuncia. Mientras tanto, la 
Oficina Municipal de Información al Consamidor (OMIC) insiste en que en todas las operacio
nes que cualquier persona realice con agencias inmobiliarias, éstas tienen que enseñar su núme
ro de Agente de la Propiedad Inmobiliaria. Al parecer, la agencia con la que se han generado 
los problemas no tenía este número; hoy, en lo que eran sus oficinas reza un cartel de 'Se alqui
la'; desde primeros de agosto no hay vestigios de que nadie haya pasado por allí. 

Juan Vicente Cabrera es 
uno de los afectados por es
te problema; él entregó co
mo entrada inicial a la agen
cia inmobiliaria 250.000 pe
setas para comprar un piso 
de la calle de J,os Batanes. 
Ha pasado el tiempo y el pi
so ha sido vendido ya; este 
joven, que quiere tener un 
piso para poder casarse ya, 
teme haber perdido su dine
ro, por lo que junto a una 
denuncia pública de la si
tuación tenía la intención de 
poner una denuncia en el 
juzgado tras consultar el 
asunto con la Oficina Muni
cipal de Información al 
Consumidor. 

Juan Vicente Cabrera re
cordó la historia que comen
zó el día 18 de junio de 1992 
cuando entregó la cantidad 
de 250.000 pesetas en con
cepto de señal a la respon
sable de esta agencia inmo
biliaria. Al finalizar el mes 
de julio, cuando estaba pre
vista la entrega de la vivien
da, comenzaron las sospe
chas por parte de Cabrera y 
su novia: «Esta señora nos 
dijo tres veces que fuéramos 
a firmar las escrituras, pe
ro siempre había alguna pe
ga y nos remitía a otro día>>. 

El problema es que, se
gún dice Juan Vicente Ca
brera, el piso que iba a ad
quirir a través de la agencia 
inmobiliaria no llegó a ser 
nunca propiedad de ésta: 
«Parece ser qu!! la inmobi
liaria le dio a la propietaria 
una señal de 100. 000 pese
tas para que reservara el pi
so; pero éste nunca fue pro
piedad de la inmobiliaria, es 
decir, al cumplir el plazo 
previsto la propietaria no 
quiso saber nada y lo ven
dió por su cuenta. La inmo
biliaria es la que se está 

quedando con el dinero de 
aquella gente que ha ido a 
entregar una señal para ad
quirir un piso». 

Este afectado afirmó tam
bién que la responsable de 
la agencia le enseñó un do
cumento del pago de 
100.000 pesetas a la propie
taria del piso, lo cual le otor
gaba el derecho hasta el día 
18 de agosto de ser la única 
que podía vender el piso. 
Después de esta fecha, la 
propietaria lo vendió por su 
cuenta. 

Por las noticias que tiene 
Juan Vicente Cabrera, como 
mínimo hay dos casos más 
de afectados por esta situa
ción, aunque apuntó que 
«Casi seguro que hay más ca
sos; en el momento que es
to se destape seguro que sa
len más afectados. Se 'cono
ce que la responsable de la 
inmobiliaria lo que hacía 
era recoger el dinero y cum
plir los plazos. Luego, al lle
gar a primeros de agosto, 
desmarcarse porque desde 
esos días ya no se ha vuelto 
a ver nadie por la agencia. 
Nada más que se ha vuelto 

a saber de ella el otro día, 
cuando la localizó la inspec
tora de la OMIC». 

Según Juan Vicente Ca
brera, la responsable de la 
agencia aseguró ante la 
OMIC que ella corría a car
go de todos los gastos, «pe
ro tenía que haberme dado 
ya el dinero, según un do
cumento que firmó en la 
propia OMIC, y no me lo ha 
dado, no se presentó en la 
hora convenida, de lo cual 
levantó acta la inspectora de 
la OMIC». 

Cabrera afirma que la 
responsable de la agencia le 
llegó a pedir 700.000 pese
tas a ingresar antes del día 
7 de agosto en una cuenta 
corriente que no era ni de 
ella ni de la inmobiliaria. 
Juan Vicente Cabrera, ya 
desconfiado, no entregó ese 
dinero: «Voy a ir por ella, 
voy a acusarla de estafa por
que lo que me está hacien
do no tiene nombre; a mí 
me está quitando horas de 
sueño, de trabajo, me está 
haciendo ir de aquí para allá 
y así no se puede estar». 

ti de septiembre de t992 



En el acto participó el obispo de la diócesis y en él estuvieron 

presentes miembros de los tres grupos de la corporación 

La réplica de la imagen de la Virgen 
del Val recibió la medalla de concejal 

El alcalde de Alc::alá, norencio Campos, hizo entrega el domingo día 13 de septiembre de la medalla 
de concejal del ayuntamiento complutense a la réplica de la imagen de la Virgen del Val que se man
tiene todo el año en la ermita. Al ac::to, que contó c::on esc::asa participación de ciudadanos, se sumó el 
obispo de la diócesis complutense, monseñor Manuel Ureña, quien hizo las vec::es de anfitrión. 

En el acto estuvieron repre
sentantes de los tres grupos polí
ticos ~e)a corporación munici
pal, así como la junta directiva 
de la cofradía de Nuestra Seño
ra la Virgen del V al. El obispo 
de la diócesis, monseñor Ureña, 
destacó con sus palabras la gen
tileza de los alcalaínos y pidió 
que la Virgen del V al «vea repre
sentadas en esta medalla las al
mas de todos los alcalaínos e- in
terceda por todos nosotros ante 
Dios nuestro Señor». Ureña ma
nifestó también que la entrega de 
la medalla era un símbolo y un 
ejemplo de que «todos los alcalaí
nos quieren seguir la verdad, el 
bien». 

Por su parte, el presidente de 
la cofradía, Angel Muñoz, desta
có la labor del ayuntamiento con 
la propia cofradía diciendo que 
"ªlo largo de los años nos ha da
do prueba de su interés por la 
Virgen del Val». El alcalde cerró 
el acto diciendo que «la Virgen 
del V al es fuente de inspiración 

~\SQUe.b 

Angel Muñoz, presidente de la cofradía. 

para los alcalaínos» y que «este 
tipo de actos son posibles en fun
ción de las personas; son cofra
des y concejales los que hacen po
sible que las relaciones sean 
prácticamente del día a día». 

Al término del acto de entre
ga, Angel Muñoz declaró a 
PUERTA DE MADRID que la 
réplica de la Virgen carecía de 
los atributos honoríficos que la 
verdadera, la que se guarda en la 
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Magistral. «Después de la guerra 
civil, cuando se intentó dar cul
to también en la ermita, la co
fradía decidió hácer una copia de 
la imagen original para que es
tuviera constantemente expues
ta en la ermita». 

También recordó Angel Mu
ñoz cómo cuando a la Virgen del 
V al se la nombró alcaldesa per
petua de la ciudad complutense, 
se le concedió la medalla de con
cejala: «Por aquel entonces las 
medallas iban numeradas y la 
que se entregó a la Virgen lleva
ba el número 1; el número 2 al 
alcalde, el 3 al primer teniente de 
alcalde y así sucesivamente. Aho
ra las medallas no van numera
das y cada miembro de la corpo
ración tiene una». 

Las corporaciones municipa
les democráticas hicieron una 
nueva medalla y la cofradía hi
zo ver que la réplica de la ima
gen original no. tenía el emblema 
de la ciudad complutense, con
cluyéndose con el acto del do
mingo, cuando Florencio Cam
pos hizo entrega a la réplica de 
la nueva medalla corporativa. 
«Así se ha igualado la imagen de 
la ermita con la de la Magistral. 
Esto supone un motivo de satis
facción para la cofradía y los de
votos al ver cómo el ayuntamien
to no olvida nunca a su alcalde
sa perpetua, tengan las ideas que 
tengan. Siempre el ayuntamien
to ha estado a disposición de la 
cofradía cuando nos hemos diri
gido a ellos en solicitud de cual
quier colaboración o ayuda». 

ti de septiembre de t992 



He esperado a ver si se publica
ba en Alcalá una reseña digna de 
tal obra y de su esforzado autor, 
pues no faltan ya aquí, venturosa
mente, personas mucho más capa
citadas para realizar tal menester. 
En vista de que nadie lo ha hecho 
en los casi nueve meses que han 
transcurrido desde su presenta
ción, he de apresurarme a hacerlo 
en la certidumbre de no estar ca
pacitado para ello, pese a mi bi
bliofilia militante desde hace más 
de cuarenta años, heredada de mi 
padre, cuya biblioteca aún perma
nece reunida. 

Ignoramos, porque quizá no lo 
sepa él mismo, cuántas horas de 
afanes ha exigido este repertorio de 
imprenta y los impresores complu
tenses en el período citado. El ca
so es que el autor que ya ha visto 
publicado el resultado de si ingen
te esfuerzo. Otro esfuerzo conside
rable, en otro orden de ideas, ha
brá sido hallar editores. El mece
nazgo de la Dirección General de 
Investigación Científica y Técni
ca (M.E.C.) y del Centro de Estu
dios Cervantinos (Universidad de 
Alcalá) han llevado a unos resulta
dos que bien podemos calificar de 
perfectos. 

Son tres volúmenes con un total 
de algo más de mil quinientas pá
ginas impresas con una nitidez que 

«La Imprenta 
en Alcalá de Henares» 
La Imprenta en Alcalá de Henares (1502-1600) 
Julián Martín Abad.- Colección Tipobibliografia 
Española, dirigida por José Sim.ón Díaz y editada 

por Arco/Libros, S.A. - Madrid, 1991. 

ya quisieran para sí algunos de los 
impresos que conocemos del siglo 
XIX hechos con tipos móviles. Va
ya desde aquí una felicitación pa
ra Grafur, S.A. que sin duda, ha 
superado sus esmeros de otras oca
siones con unos caracteres desusa
dos hoy. El papel, de una calidad 
más que suficiente para que la obra 
sea manejada frecuentemente, co
mo de consulta que es, y cuya ne
cesidad y eficacia son dignas de ser 
resaltadas. Sin duda pasará un si
glo, como ha ocurrido con las obras 
de Juan-Catalina López (Ensayo 
de una Tipografía complutense. 
Madrid 1889) y la de Benigno Fer
nández, O.S.A. (1913) sobre los 
impresos alcalaínos en la bibliote
ca de El Escorial, y aún seguirá vi
·gente. Estos, sin olvidar a Salvá, 
Hidalgo, Vindel, Palau, etc., que 
siendo astros de primera magnitud 
en este firmamento de la bibliogra
fía, discurrieron por caminos 
generales. 

Como muy bien señala José Si-

món Díaz en la breve Introducción 
que abre la obra, son muchos los 
que aún pueden aportar nuevas en
tradas para ampliar este reperto
rio. Comunidades religiosas, pro
pietarios particulares, biblioteca
rios y libreros anticuarios están 
obligados a sumarse para la conti
nuidad y vigencia de este esfuer
zo, y hacerle extensivo a otras eta
pas. Hay que seguir. 

Es de lamentar que García Oro, 
autor de un estudio recién apare
cido sobre los primeros ciento 
veinticinco años de la universidad 
Cisneriana, y también, según mis 
noticias, de una extensa biografía 
de Cisneros, no haya podido con
sultar esta obra que nos ocupa. 
Quede aquí su nombre junto con 
los de Escandel, Meseguer, Gonzá
lez navarro, Castillo Oreja, etc., 
que han hecho progresar nuestros 
conocimientos, en estos últimos 
quince o veinte años, mucho más 
que en todo el período anterior. 

Alguien dirá, si es que no lo ha 

dicho ya, que esta obra es cara. Y 
todos debemos refutarle diciendo 
que esos tres volúmenes, perfecta
mente encuadernados en tela y con 
las características ya dichas, son 
comparativamente más baratos 
-con el riesgo que decir esto com
porta, pues no cabe comparación
que cualquier otra obra científica 
de las que están en el mercado li
brero. El trabajo de Martín Abad 
ha sido concebido y realizado con 
solidez en todos los aspectos. Asa
ber, por otra parte, el beneficio 
económico que esto va a reportar
le; pero esto es lo que menos im
po_rta, lo que importa, como dijo 
DOrs, es que la obra esté bien he
cha. Vaya para el autor la más efu
siva enhorabuena. Y quede la plu
ma así, en alto, pues este oscuro 
cronista local habrá de citar más de 
una vez, aunque la vida ya es cor
ta, la enjundia del esfuerzo de 
Martín Abad. 

Conviene recordar, por otra 
parte, que la Universidad Complu
tense -la que radica en el solar de 
la vieja Complutum-, heredera 
incuestionable de la Cisneriana, se 
ha incorporado al quehacer y a la 
vida alcalaínos con aportaciones 
que, no hace más que quince años, 
a todos nos hubieran parecido sue
ños fantásticos. 

José GARCIA SALDAÑA 

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

CONVOCATORIA DE SEPTIEMBRE DE 1992 
DE LAS PRUEBAS DE APTITUD PARA EL ACCESO A LAS FACULTADES, 

ESCUELAS TECNICAS SUPERIORES Y COLEGIOS UNIVERSITARIOS 

Dichas pruebas se realizarán los días 21y22 de Septiembre, en horario de mañana y tarde, quedando todos 
los alumnos convocados a las 8'30 horas del día 21 de Septiembre. 

El Calendario y lugares de actuación de los Tribunales que juzgarán las Pruebas de Acceso, en la Universi
dad de Alcalá de Henares, se hallan expuestos en los tablones de anuncios del Negociado de COU y Selectivi
dad, (Plaza de San Diego s/n. - Alcalá de Henares), y de las Facultades y Escuelas de esta Universidad, así 
como en los Centros de Bachillerato dependientes de la misma. 

Es importante que los interesados se informen debidamente del lugar en que habrán de examinarse, aten
diendo tanto al lugar que corresponda al Centro en que cursaron el C.O.U., como a la Opción (A, B, C ó D) 
cursada. 
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Folletos para recordar el problema de la vivienda que sufre Alcalá tales para el año 1995 y 400 en 
la Garena del año 1996 en ade
lante. Todas éstas suman sólo 
800 viviendas y el plazo no es el 
95 sino quizá el 98. ¿No es esto 
un engaño?» 

Los Sincasa iniciaron el curso con una protesta 
Iniciado el curso político, que en la ciudad complutense no parece verse concluido en verano porque 

las noticias calientes de la política municipal se mantienen en las vacaciones estivales, la ciudad vuel
ve a recuperar su pulso. En esta ocasión ha sido la Asociación de Vecinos Sincasa la que ha vuelto 
por donde solía, con la protesta por el grave problema de la vivienda que sufre Alcalá. Una decena 
de personas entregaron el martes día 8 de septiembre folletos en la plaza de Cervantes a los transeún
tes para comunicarles el alcance de esta cuestión. 

La Asociación afirmó que de 
23 casos urgentes presentados 
por ella misma al ayuntamiento 
de Alcalá y al IVIMA, sólo se 
han resuelto tres_: «No tenemos 
información de otros ·casos re
sueltos porque el ayuntamiento 
se niega a facilitarla, pero por 
datos recogidos de los propios ve
cinos creemos que en todo el año 
91-92 no pasan de 50 los pisos 
facilitados». 

Para la Asociación de Vecinos 
Sincasa que lidera Victoriano 
Fernández, el plan de la vivien
da del PSOE «es un engaño por
que este verano debían haberse 
entregado ya 500 viviendas pú
blicas~~ Alcalá». Según asegura 

la Asociación, al no haber suelo 
público l!s imposible entregar las 
viviendas prometidas. «Todavía 
al principio del verano el conce
jal de Planeamiento aseguraba 
tener suelo disponible para 2.000 
viviendas públicas o más. En es-

Urbanización 1 PEÑAS • ALBAS 
A :s kilómetros del centro de Alcalá de Henares 
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• .A partir de 500 m/Z • Licencia de Construcción inmediata 

• .Aptas para chalets individuales o pareados 
INMEJORABLE SITUACION E INFRAESTRUCTURA 

1 GENERALES 1 1 A PIE DE PARCELA 
- Centro Comercial - Grandes - Toma de agua y de luz 
- Club llOCial - zonas verdes - Toma de teléfono 
- Resta1llilllte-Cafeteria - Toma de guOleo 
- Guardería infantil - Colegio EGB - Toma de antena parahólica 
- Zonas deportivas - Toma de TV y FM 

Información: ~lfflll08IUAllllA 
EN LA PROPIA : 
URBANIZ~CION : . ES . 
De lunes a sabado, de 11'30 a 14 y · Av . GuadalaJara, 3 
de 17 a 20 horas. Domingos y Tlfs. 880 25 12 · 880 25 96 
festivos. de 1 t '.'!O a 15 '00 horas ALCALA DE HENARES 

DIRECTAMENTE 

SE VENDE 

EDIFICIO COMERCIAL 
EN EL CENTRO DE ALCALA DE HENARES 
3 plantas • 800 m/2 de superficie total (aproximadamente) 

• Totalmente acondicionado. 

Telf.: 888 15 16 
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te momento, y después de las 
reuniones mantenidas con los 
subdirectores del IVIMA en el 
mes de agosto, sabemos que la 
oferta se reduce a 100 viviendas 
en la Rinconada para el año 
1994, de 200 a 300 en los Espar-

· · --~-o de E~tll~.: 
e,Q,'µ'lo. . · ~º~ 

.1.· .. naelín 
lnglé~ 

• .BEGINNERS, INTERMEDIATE, ADVANCED 
• CLASES DE MANTENIMIENTO 
• PREPARAOÓN EXÁMENES ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS 
• PREPARAOÓN CAMBRIDGE. PROFICIENCY EXAMINATIONS 
• MEDIOS AUDIOVISUAlES & VIDEO 
. • ENSEÑANZA INDMDUAUZAD.6. 

lnlormmica 

•OFIMÁTICA: 'MS·DOS5.0 
• WoRDfERF.ECT 5. J 

.. LOTUS 123 

• • 1. TÉCNICA : l.ENGUAIES. TURBO 8ASIC 
MS - 0055.0 
TURBO 'C' 

• GRUFOS REDUCIDOS . 
• 1 ORDENADOR POR ALUMNO 
• CURSOSJNTENSIVOS 

~ D &ASE 111 Pl.US 
• .WJNOOWS 3. J 
'HARVARD~S 

· ,,.:-- lrilormzición_·----'-------_,.,..._ 

C/. GRAN CAPITÁN, 6 ,....28802 AlCAlÁ .DE HENARES (ZOna Reyes ~licos) 
. . , TEltFoNo:· 883 21 99 ' . . 

AllERJO El PLAZO DE MATRÍCULA 
COMIENZO.DE CU_RSOS EN OCTUBRE 

· Dlll. Manuel fOluenle Juonas 

PUERTA ele lladrld 



Pen1ano de nacimiento, español de nacionalidad; 
ciudadano de ochenta J cinco países 
que rieron con su arte 

Chicho Gordillo vive feliz en 
Nuevo Baztán, con su campo, 
sus flores y su perro 

A veces en nuestro entomo conviven gente del espectáculo tan 
populares como Chicho Gordillo y nosostros sin saberlo. Entonces, 
un día, un amigo como Manuel López, gerente del restaurante El 
Arte de Nuevo Baztán, nos llama y en su casa nos presenta a tan 
singular showman, a punto de celebrarse un homenaje por tantos 
años divirtiendo al público, que somos todos los que nos gusta ese 
humor tan clásico de imitaciones, música bailable y el chiste audaz 
y punzante que han sido norma de actuaciones en nuestro popular 
de hoy. -

- Como los homenajes sue
nan a etapas finales de toda vi
da artística, queremos no pensar 
que Chicho deje esto y le entra
mos con una pregunta sorpresi
va para ser nosotros los sorpren
didos en la respuesta: ¿Chicho, 
este homenaje será para presen
tar tu nuevo show en alguna de 
las televisiones? 

- La idea es esa, nos dice, 
presentar un nuevo personaje 
que he creado. Pero el hecho en 
sí de este acto fue idea de nues
tro amigo Manolo, que quiso 
reunimos aquí, en su restauran
te, junto a un grupo de maigos y 
entregarme un:a placa en reco
nocimiento a mis años artísticos 
y a la promoción que pueda ha
cer mi persona de este lugar tan 
encantador como es Nuevo Baz
tán y su establecimiento Restau
rante El Arte. 

- Como tratar con un humo
rista siempre tiene el riesgo de 
Yerte convertido en componente 
de su propio show. Queremos 
que nos aclare si se retira o sigue 
en el mundo del espectáculo. 

- No, no ... , yo estoy dedica
do ahora a show de convencio
nes, empresas muy grandes. Vi
vo aquí en Eurovillas, muy tran
quilo, con mi campo, mis perros 
y mis flores. Entonces hago una 
convención al mes en grandes 
empresas en las que toco el te
ma del producto en broma y en 
serio. Es un D11evo giro en mi 
trabajo. · 

SISTEMAS DE SEGURIDAD 
INSTALACIOIU!S 

Polg. La Esgaravita, nave 3 
Tlf.: 882 20 47 - 880 24 74 
Alcalá de Henares (Madrid) 

PUERTA de Madrid 

- Este hombre que imitaba 
magistralmente a Fran Sinatra, 
Dean Martin, Sara Montiel. Un 
típico latino de vieja escuela, in
capaz de dirigirse a una dama sin 
llamarla: «mi amor .. ». Que dejó 
para la posteridad frases como: 
«Yo estoy soltero, la que se casó 
fue mi mujer ... », «DO beso en la 
frente a m esposa, porque me po
dría pinchar ... », «soy joven y les 
puedo presentar varios jóvenes 
que pueden dar testimonio». 
Después de recorrer ochenta y 
cinco países con su espectáculo 
queda prendado de la altiplani
cie donde se encuentra Nuevo 
Baztán y con el clima continen
tal extremado de nuestras latitu
des se afinca aquí y vive entre 
nosotros. 

- Bueno, yo fundé Eurovillas 
hace treinta años y me hice un 
chalet aquí. Se encuentra uno 
agobiado de tanto Nueva York, 
París, Estambul ... y en el fondo 
donde me encuentro feliz lleno 
de paz y tranquilidad es aquí. 
Pero mi secretillo es que cuan
do el clima se pone acá más frío, 
marcho a norida con mi hija y 
nietos. 

- ¿Y Chicho Gordillo tan jo
ven como se le ve, ya es abuelo? 

- Amigo, yo empecé muy jo
ven. Tengo dos nietos que son 
casi mayores que yo. 

- Ahora que el programa de 
televisión «Un, dos, tres ... » pue
de volver a deleitarnos este oto
ño, Chicho Gordillo, que fue uno 

Don Manuel López, gerente del restaurante El Arte, con represen
tantes del ayuntamiento de Nuevo Baztán, durante el homenaje. 

de los protagonistas de la «pre
historia de nuestra TVE», nos 
cuenta como le ofrecieron pre
sentar este programa y por qué 
lo rechazó. 

- Sí, efectivamente en cier
to momento me ofrecieron pre
sentar el programa «Un, dos, 
tres ... », pero por un problema de 
amistad con Quico Lergard no lo 
acepté. Somos muy amigos de to
da la vida. Nuestras (ammas tie
nen verdadera amistad antes de 
que nosotros naciéramos, y por 
lo tanto moralmente no podía 
aceptarlo al no contar con él, que 
había sido el presentador del ci
tado programa. 

- ¿Entonces, de verdad Chi
cho, en televisión cuándo? 

- Bueno, como te diej antes, 
tengo un personaje que posible
mente, si me ayudan en cual
quier canal, quizás en Telecinco 
(Telecirco le llamó). Es un per
sonaje entrañable ... , perdona 
que no te pueda decir más, sólo 
que tine mucha ternura y deja un 
poco de esperanza. No solamen
te es reir, sino hay que dejar un 
poco de esperanza en la vida. 

- Y con todo el tiempo que 
tienes en este acogedor paraje, 
¿cual es tu tarea diaria? 

- Pues escribo mucho, cuido 
mi jardín, monto en bicicleta y 

paseo con mi perro. 
- Y no podíamos dejar sin 

que el gran Chicho Gordillo 
triunfador de tantas aventuras 
humorísticas, nos diera su opi
nión del nuevo humor que vemos 
de vez en cuando y que es tan di
ferente del que realiza nuestro 
personaje. 

- Ya sé de qué me hablas. 
Como dicen los chinos, «<Siénta
te en el umbral de tu puerta y ve
rás pasar el cadáver de tu ene
migo», no es que los conceptue 
como enemigos míos, yo creo 
que no tengo enemigos, pero 
creo que todo esto va pasando. 
Por eso yo quiero introducir un 
tipo de personaje entreñable con 
verdadero humor, pero que de
je una enseñanza. 

Nos despedimos de Chicho 
Gordillo y de Manolo, nuestro 
anfitrión y amigo, gerente del 
restaurante El Arte de Nuevo 
Baztán, con un «¡hasta luego!>>, 
ya que en cualquier momento 
podemos encontrarnos con el ar
tista vecino, pero, eso sí, en in
vierno deja nuestras tierras y 
marcha a Florida para evitar gri
pes y resfriados . 

Así cualquiera, Chicho. 

ATILA-NO 

DE PROTECCION 
-t._ EN . - ~ .. ~. su 

·~<.t __,~- ~.# 

.,,..... 

EVITA • LIMPIEZA AL INICIO DE TEMPORADA 
. • ACCIDENTES • INCRUSTRACIONES Y ALGAS 
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OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

DIA 

Lunes, 2t 

Martes, 22 

PROGRAMA DE ACTOS 
septiembre de 1992 

-

ACTO 

Recital lírico. CARMEN ZAFRA (soprano), RUBEN 
GARCIMARTIN (barítono), RENE MORA (guitarra). 
Con obras de Vázquez, Narváez, Mudarra, Pedrel, 

F.G. Lorca, Guridi, Rodrigo, Pacheco, Luna, Valverde. 

Concierto DUO BAGET-BAÑADOS. 
Con obras de Rohert Schumann, Eduard Grieg, 

lgor Stravinsky, Emest Bloch y .Alberto Ginastera . 

Recital de canciones por SILVIA PACHECO. 

Miércoles, 2! Melodías y ritmos argentinos 
y viaje al folklore latinoamericano . 

.. 

Recital de gúitarra por MIGUEL ANGEL JIMENEZ 
Viernes, 25 -ARNAIZ. Con obras de D. Scarlatti, M. Guliani, F. Sor, 

M. Ponce, W. Walton, J. Rodrigo. 

Actos en el Distrito v 
Sábado, 19: 

11 mañana: Pasacalles - Charanga EL QUIJOTE. 
Procesión: BANDA VIRGEN DE LA PERA 

11 noche: Orquesta 5ª EXPRESION (Colegio P. Picasso) 
Domingo, 20 

7 tarde: Recital de cante por: BASILIO VILLALTA Y FLAMENTO, 
PALOMA Y SU GRUPO (Virgen del Val). 

8'30 noche: Orquesta Sª EXPRESION (Virgen del Val). 

SALA DE EXPOSICIONES «A» 

HORA 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

Del .. & al 30 ele septie•1111bre 
REDONDO PAREDES (ténica mixta> 

H orario: laborables de 18 a 21 horas 

= EN·TRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación ·o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las no!Mas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Esta es la puerta lateral del cementerio viejo. Al fondo, el nuevo asentamiento de la droga en la ciudad. 

Nueva faca de tráfico y consuma de dragas 

No respetan ni el cementerio 
Encima de una sepultura aparecieron jeringuillas y unos pendientes 
una señora, hospitalizada tras ser pinchada con una jeringuilla 

Algunos de los jóvenes drogodependientes de nuestra ciudad han elegido un macabro sitio para pin
charse: la zona del cementerio viejo. Escenario macabro pero, sin embargo, premonitorio y acorde sin 
duda alguna con el viaje hacia la muerte que ellos mismos han escogido. 

Este nuevo foco de droga
dicción comienza a dejarse 
sentir en la zona. Ya se han 
registrado atracos y robos en 
el camino del Cementerio, en 
los servicios se ha encontrado 
a algún que otro joven 'pin
chándose' o cogiendo agua pa
ra hacerlo, el trasiego de jó
venes es constante ... , circuns
tancias conocidas de sobra en 
las zonas del parque de la Ju
ventud o el Vivero. 

Hace un par de semanas co
menzaron a llegar comenta
rios a la redacción de PUER
TA DE MADRID que apun
taban a un aumento de la in
seguridad en la zona del ce
menterio yiejo, inseguridad 
ligada al tráfico y consumo de 
droga. Hasta allí se desplaza
ron nuestros reporteros, quie
nes pudieron comprobar 'in 
situ' que existía una concen
tración y un trasiego de jóve
nes similar al que se observa 
en otras zonas de Alcalá, co-

Si bien hace algunos meses 
se concentraban en un calle
jón entre la fábrica V edereca 
y el cementerio -todavía se 
puede observar gran cantidad 
de jeringuillas y restos del pa
quete que expende la máqui
na intercambiadora de jerin
guillas-, actualmente han 
sustituido su punto de reu
nión. Tras el cement~rio vie
jo y frente a una finca, un 
cauce seco y unos árboles pro
tegen de las miradas de los cu
riosos a un grupo de jóvenes. 
Unos llegan y otros se van, así 
continuamente. 

Los trabajadores del ce
menterio son los testigos del 
surgimiento de este núcleo, 
que aseguran comenzó cuan
do se construyó el nuevo 
puente que cruza las vías. An
tes del puente se observaba al
gún joven aislado o algún gru
po de vez en cuando, pero no 
asiduamente como ahora. 
«Antes se notaba algo, pero 
ahora se nota más. La prue
ba es que si usted se asoma por 
donde tenemos el contenedor 
se los ve allí a todos agacha
dos». 

Drogadictos inyectándose en 
los lavabos del camposanto 

Visitantes asiduas al ce
menterio aseguran haber en
contrado jeringuillas sobre al
gunas lápidas, comentando 
que los drogadictos saltaban al 
interior del recinto por la no-

. mo por ejemplo esa de que he
mos dado cuenta en el vivero. 

Alguien no pudo acabar de bombear la inyección de veneno. La jeringnilla se encontró llena 
con la sangre del drogadicto. 

PUERTA de lladrld ti de septiembre de t992 
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A la izquierda, el viejo asentamiento de drogadictos, que no ha sido abandonado del todo. A la derecha, entre el terraplén del paso supe
rior sobre la vía y la cerca del cementerio, el camino que lleva a los drogadicos a su nuevo asentamiento. 

che, pero ninguno de los tra
bajadores con los que habla
mos pudo corroborarlo. «No
sotros nos vamos de aquí a las 
7 ,00 de la tarde y no sabemos 
lo que ocurre por la noche. Es 
la policía la que vigila esto con 
sus rondas. Pero parece im
probable que los drogadictos 
salten aquí dentro para pin
charse porque las tapias son 

muy altas. Sí se pueden en
contrar algunas jeringuillas en 
los bordes de los muros, que 
son lanzadas desde fuera». 

Por el día, cuando el ce
menterio está abierto al públi
co, sí se ha observado la pre
sencia de estos jóvenes que 
pasan hasta los servicios del 
camposanto para coger agua e 
incluso pincharse allí mismo. 

CLINICA DESAGA 
TODO BAJO RIGUROSO· CONTROL MEDICO 

* ADELGAZAMIENTO 
* NUTRICION 
*MEDICINA ESTETICA 

• Celulitis 
•Dolor 

• Senos 
• Rejuvenecimiento facial 

* V .ARICES: Nuevo tratamiento 

... Y todo con la más 
avanzada tecnología: 
Mesoterapia, Drenaje 
linfático, Colágeno, etc ... 

PIDA INFORMACION AL: 88J 10 70 
o en Pº Estación, 1 • t º b ·Alcalá de Henares 

ti de septiembre de t992 

La señora de la limpieza en
contró hace pocos días en los 
lavabos a un individuo con el 
brazo ensangrentado. «Las se
ñoras que vienen al cemente
rio tienen miedo cuando estos 
individuos pasan aquí dentro 
a por agua». 

Como consecuencia de todo 
ello se ha registrado un 
aumento de la inseguridad en 

la zona y un mayor número de 
robos en vehículos y más atra
cos. Hay ancianas que tienen 
la costumbre de visitar el ce
menterio muy temprano, y es 
por ellas por quienes más te
me el conserje: «Esperan en la 
puerta incluso media hora an
tes de que abramos el cemen
terio y siempre estan expues
tas a que las atraquen o les 

EDIFICIO FLORENCl·A 
<Zona Jardín de Alcalá> 

• GmiilWClll 

PISOS 4 DORMITORIOS, 2 BAlftOS 

• Purta bUDdada. • ~riferia mgncmeendn0 

• CU.faccióa úuliYidul por ca1üra mixta. 
• Tablilla ele maclen ile nible - nelo. 
• Coc:úaa amaebladaida~. 
• JlntenaTVpuabólk:ayl'M.• TamaTVen 

Al6D, dormitorio prim:lp.i ., c:oc:lna. 
• Sula ele coc:iDa y baio ele grem. 
• Aparatm AJlituioe ele color. 

FACILIDADES DE PAGO 

• Cupúderia exlmlor de ablltilúo. 
• CriltllJeria c:Umalit ~ liallu. . . 
• Caqiáde.ria mtmar.de ...... llulúada. 
.. Jlrmarlos uapotiadoa forrados. 
• PIJdua gotieJet. 
• Portal de -'DIOl ci-.do. 
• Tnmlmo. 
• Plua de guaje opc:loul •. 
• ~ COll bajada. guaje. 
• Glmusio. 

Aria. de Gudalajara, 3 
. . TI&.: - 25 lZ 

•2596 
ALCALA DE llENJUlES 
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A la izquierda los servicios y los grifos tan requeridos ahora para menesteres muy distintos de aquellos para los que fueron creados; en 
estos servicios ya se ha encontrado a drogadictos inyectándose. A la derecha, el suelo sembrado de jeringuillas: aunque no se encuentran 

tantas como antes, éstas siguen apareciendo, rastro inconfundible de que los drogodependientes han estado por alli. 

peguen un tirón en el bolso. 
También los coches están su
friendo la inseguridad y a más 
de uno ya le han roto el cris
tal para llevarse cualquier co
sa que llevara dentro. Se dio 
el caso de un robo a un em
pleado de una funeraria, al 
que quitaron del coche una 
cartera llena de documentos. 

Una de las asiduas visitan
tes de la necrópolis contó a 
PUERTA DE MADRID que 
una señora había sido atraca
da en el camino del cemente
rio con una jeringuilla y que 
en estos momentos se encon
traba ingresada en el hospital 
en espera de que se le hicie
sen las pertinentes pruebas. 
Su estado de ansiedad mien
tras esperaba el resultado era 
perfectamente imaginable. 

Mientras hacíamos las fotos 
que ilustran el reportaje un 
coche de policía se paró jun
to a la furgoneta del periódi
co. Tras identificarnos, los 
propios agentes confirmaron 
lo que les contamos: la inse
guridad creciente en la zona, 
que se ha convertido en otro 
punto crítico de consumo y 
tráfico de droga en nuestra 

Utilizan los lavabos para picharse; 
encima de una tumba aparecieron 

jeringuillas junto a unos pendientes 

En definitiva: se ha creado 
un nuevo foco para el desarro
llo de la drogadicción con to
dos los peligros que lleva apa
rejados consigo. 

ciudad. Aunque ocultos por los matorrales y agachados, se puede comprobar que hay un grupo de jóvenes. 

JOYERIA • RELOJERIA 

D A A 
C/ Libreros, 40 PI. Cervantes, 32 C/ Mayor, 24 
Tlf. 888 51 36 Tlf. 880 16 85 Tlf. 888 07 34 

AL.CALA I>E I-:IEN"ARES 
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os os re101es de 
oro ti Kts. correspo1~: dientes a IOS meses de 
~s'.:'tl=:adastueron: 
Dª Aurora Cros Y , 
Dª Mª ele los Angeles Martíllez 

ENBO~~!! nuestros 
erde sorteo Jllemn•... d 

Reca. • rel j de oro 18 Ktll. e se-
clientes de un ° 
ñora. Infónnelle· 
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DE NEGOCIOS 

~ ri-J 
B -' U) 

w--..-• 
Pl. San Cristobal nf3 ( esq. a Asaderla) 

Tfno. (923) 26 71 20 Fax (923) 26 71 ~1 
Salamanca 37001 

SELECCIONA 

Para importante empresa de MICROINFORMATICA entorno MACINTOSH y MS-DOS, precisa para una de sus sucur

sales en Alcalá de Henares (Madrid): 

AJ TECNICO COMERCIAL 
(A 353) 

B/ TECNICO COMERCIAL 
(A 354) 

C/ RESPONSABLE DE 
MANTENIMIENTO 

(A 355) 
Se n:gujere: 

• Diplomado Universitario. • Fonnación en FP 2, COU o similar. • Fonnación en FP 2, Electrónica. 
•Edad entre 20-25 años. • Conocimientos de autoedición. 
• Disponi0ilidad para viajar. 

• Varón entre 20-25 años. • S.M. cumplido. 

• Libre de S.M. 
• Iniciativa y habilidad para establecer relaciones interpersonales. 

• Vehículo propio y disponibilidad para viajar . . 

• Se valorarán conocimientos en inglés. 

Para todos los puestos ofrecemos: 

- Integración en una compañía sólida. 
- Incorporación inmediata. · 
- Sueldo más incentivos. 

Las personas interesadas envíen su currículum vitae, fotografía y teléfono de contacto: 

IDdicando referencia. Absoluta reseiva colocados. 
A: C/ Santa Susana 43 - 6. Puerta 7. 
Parque de Santa María. 
28033 HORI'ALEZA. MADRID. 

ENCARGADO DE COMERCIO 
CON EXPERIENCIA 

NECESITA 
Empresa de Juguetes para su centro 
en Alcalá de Henares <LA DEHESA> 

Interesados llamar al Tlf.: 797 17· 09 

SE NECESITA 

COCINERA I O 
En turno de tarde-noche 

Teléfono de contacto: 882 57 98 
<Srta. Marisol> de s a 9 

SE NECESITA 

EMPLEADA DE HOGAR 
-INTERNA-

• Edad, entr~ 30 y 35 años. • Que esté deispuesta a viajar 
SE OFRECE:• Sueldo a convenir. • Seguridad Social. 

• Pagas extraordinarias. 
Interesadas, concertar entrevista al TH. : 676 61 52 

(9 '30 a 14' 00 y 17'00 a. 20' 00 h.) 

11 de septiembre de 1992 

correduría de seguros 

PRECISA 

AUXILIARES 
ADMINISTRATIVAS 

• Edad entre 20 y 35 años. 
. • Buena presencia y personalidad. 

• Se valoral'.á exp~riencia en el sector. 

Las intreresadas deberán presentar personalmente 
curriculum vitae en: e/. Diego de Urbina, 19 (aten-
derá Sr. González Monzón). . 
Horario de 9 a 14 horas - Teléfono: 881 42 00 

Prestigioso Salón de Peluquería 

NECESITA 

OFICIAL I A 
Experiencia mínima de 3 años 

Teléfono: 889 20 18 

PUERTA de Madrid 



Estos incidentes se producen con demasiada frecuencia en Alcalá 

·Las peleas entre jóvenes son uno de 
los problemass que más preocupan 
al concejal de seguridad Ciudadana 
se detecta un alarmante incremento de bebidas alcohólicas por parte 
de los jóvenes alcalaínos 

Las peleas entre jóvenes son una de las cuestiones que más preocupan al concejal de Seguridad Ciu
dadana, Pablo González, quien en varias ocasiones ha declarado que éstos son incidentes que están pro
duciéndose con demasiada frecuencia en la ciudad complutense. Pablo González liga estos incidentes, 
que se suelen producir a última hora de la tarde o durante la noche y primeras horas de la madrugada, 
especialmente en fines de semana, con un problema mucho más grave y que a su vez genera otras mu
chas consecuencias, el del alarmante aumento del consumo de bebidas alcohólicas por parte de la juventud. 

atendido en la Casa de Soco
rro y fueron abiertas diligen
cias judiciales; sin embargo, 
no pudieron ser localizados 
los autores. 

Frente a la misma casa de 
socorro se produjo una nueva 

pelea en la misma madruga
da del día 5 de septiembre; el 
lugar fue una especie de pre
monición, ya que los heridos 
no tuvieron que ser traslada
dos, estaban allí mismo. Fue 
el mismo conserje de la casa 

En diversas actuaciones policiales 

Pablo González 
de socorro quien avisó a la Po
licía Municipal, ya que se es
taba produciendo la pelea an
te la misma puerta del centro 
de atención; intervinieron 
tres individuos y dos de ellos 
resultaron heridos. 

Entre los incidentes conta
bilizados por la Policía Muni
cipal cabe citar el producido 
sobre las 2'15 horas del día 9 
de septiembre en la calle Juan 
Sebastián Elcano. En esta 
ocasión fue un problema de 
aparcamiento en el que dos 
conductores no se ponían de 
acuerdo sobre el estaciona
miento del automóvil. Se lan
zaron diversos insultos y ame
nazas pero la presencia de la 
Policía Municipal fue disua
soria, el incidente concluyó 
sin ningún tipo de denuncia. 

Detenidos acusados de delitos contra la propiedad 

El día 7 de septiembre, a 
las 00'00 horas hubo otra pe
lea en la que intervinieron 
tres jóvenes, MFS, de 18 
años; JAC, de 24 y JLC, de 
20, estos dos últimos herma
nos. Estos dos agredieron, al 
parecer, al primero causándo
le heridas leves de las que tu
vo que ser atendido en la ca
sa de Socorro. Después, los 
tres jóvenes fueron traslada
dos a comisaría de Policía 
donde se instruyeron diligen
cias. 

A las 2 '30 horas del día 5 de 
septiembre se produjo una pe
lea frente al número 5 de la 
avenida del V al. En ella inter
vinieron un grupo de perso
nas que visiblemente presen
taban estado de embriaguez. 
Estas personas fueron separa
das por agentes de la Policía 
Municipal y mandadas a sus 
respectivos domicilios. 

Ese mismo día, a las 3 '45 
horas, junto a la discoteca Se
bastopol, se produjo una nue
va pelea en la que un grupo de 
jóvenes golpearon y dejaron 
herida a una persona de na
cionalidad polaca que necesi
tó recibir tres puntos de sutu
ra a consecuencia de un gol
pe en el rostro. El herido fue 

PUERTA de Madrid 

- Carlos HP y Luis Mi
guel OC, de 24 y 35 años de 
edad respectivamente, ambos 
vecinos de Alcalá de Henares 
y ambos con antecedentes por 
delitos contra la propiedad, 
fueron detenidos el pasado día 
7 de septiembre acusados de 
robo con intimidación y lesio
nes por el siguiente hecho: 

El día 4 de septiembre se 
presentó en la comisaría de 
policía denuncia por parte de 
un joven de 22 años, el cual 
manifestó que cuando cami
naba por el descampado de la 
antigua fábrica de Forjas, a 
las 18'15 horas, fue asaltado 
por dos individuos armados 
con navajas que lo intimida
ron apoderándose de las 
65.000 pesetas que llevaba y 
causándole lesiones de carác
ter leve, de las que tuvo que 
ser asistido en la casa de so
corro. Posteriormente, por 
gestiones policiales se logró 
identificar a los presuntos 
autores, que fueron deteni
dos. 

- El día 4 de septi,.embre 
fue detenido Gillés LL, de 19 
años, acusado de robo en una 
vivienda situada en la calle 
Columela, de Madrid, donde 
el día 2 presuntamente logró 
apoderararse de dinero y jo
yas por un importe de un mi
llón y . m"edio de pesetas. 

- El día 7 de septiembre 
fue detenido José Antonio SJ, 

de 17 años de edad, acusado 
de robar un ciclomotor. Sobre 
las O' 50 horas del menciona
do día 7, cuando un vehículo 
policial patrullaba por la ca
lle Núñez de Guzmán, fue re
querida la presencia de la po
licía por un hombre joven, 
quien manifestó que hacía 
una hora le habían sustraído 
su ciclomotor en la calle Nues
tra Señora del Pilar y que en 
el número 8 de la calle Núñez 
de Guzmán había un chico 
desguazándolo. La policía se 
personó en el mencionado lu
gar sorprendiendo a un indi
viduo junto al ciclomotor con 
las manos manchadas de gra
sa, y a su alrededor varias pie
zas del mismo, por lo que pro
cedió a su detención. Al pare
cer estas piezas se venden, tie
nen buena venta para repues
tos. 

- El día 5 de septiembre 
fue detenido Luis PB, de 23 
años, vecino de Alcalá y con 
antecedentes por robo y trá
fico de drogas. 

Fue detenido sobre las 
18'20 horas del sábado 5 de 
septiembre en el número 29 
de la calle de Portilla, donde 
según una llamada anonima al 
092 estaban robando en la 
obra que allí se lleva a ·cabo. 
Una vez llegada la policía al 
lugar mencionado, comprobó 
que en el interior del recinto 
de la obra había un indivi-

duo, el cual, al percatarse de 
la presencia de los policías, 
saltó la tapia que da a la calle 
de la Pescadería, pero fue de
tenido poco después. La poli
cía le ocupó una bolsa de plás
tico con alicates, destornilla
dor y dos naavajas. 

Anciana robada en su 
domicilio por un 
ladrón con niño 

Ocurrió el jueves día 17 de 
septiembre por la tarde en el 
domicilio de la anciana, situa
do en la calle Hernando de So
to, en la barriada de Reyes 
Católicos. Bajo intimidacio
nes verbales, a la anciana le 
fue sustraída una caja que 
contenía varias joyas y 31.000 
pesetas en efectivo. 

El individuo autor del ro
bo era un hombre como de 
1' 70 de estatura, que vestía 
camisa con ayas azules y que 
llevaba «una mariconera» en 
la mano. Tenía.aspecto agita
nado e iba acompañado por 
un niño de unos once años, 
delgado y vistiendo un chán
dal de color azul. El hombre 
tendría unos 45 años de edad. 

Al parecer, después de co
meter el robo, hombre y niño 
se marcharon en un coche de 
color azul, al volante del cual 
los esperaba un tercer indivi
duo rubio, con barba y con el 
pelo rizado. 
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En el camina de la Depuradora de Rivas vaciamadrid 

un hombre de 43 años y un joven de 2a 
fueron encontrados muertos a tiras 
Ambos tenían antecedentes policiales 
La Guardia Civil sospecha que el dable asesinato 
pudiera ser el resultado de un aJuste de cuentas 
entre traficantes de estupefacientes 

La Guardia Civil de Alcalá de Henares investiga la muerte a tiros de dos hombres cuyos cuerpos 
sin vida fueron hallados sobre las ZZ'SO horas del día 12 de septiembre en el denominado Camino de 
la Depuradora de la loc:alidad de Rivas Vaciamadrid. Se trata de Javier Bonilla Lázaro, de 20 años de 
edad, y de José Maria Caballero Castejón, de 43 años, ambos con antecedentes policiales. El primero 
tenía un antecedente por tráfico de drogas y el segundo siete antecedentes, seis por tráfico de drogas 
y uno por receptación de objetos robados. Aunque por el momento se desconocen los motivos del doble 
asesinato, podría tratarse de un ajuste de cuentas entre traficantes. 

Los cadáveres fueron con
trados por fuerzas de la Guar
dia Civil que efectuaban un 
servicio rutinario de patrulla 
y observaron la presencia de 
un vehículo con las luces en
cendidas y las puertas abier
tas en el mencionado camino, 

que lleva a la depuradora si
tuada en el punto kilométri
co 18 de la N-111. 

Al acercarse para ver qué 
ocurría, ya que el vehículo, el 
Fiat Uno M-9494 KN, lleva
ba cierto tiempo parado y con 
las luces encendidas, pensaron 

que pudiera tratarse de una 
avería y que hubiera alguna 
persona que necesitase ayuda. 
Al acercarse al vehículo obser
varon que en su interior no 
había nadie, pero al mirar al
rededor encontraron el cadá
ver del joven, que presentaba 

OBESIDAD 
CELULITIS 
.FLACIDEZ 

Comhátala con la tecnología más moderna 
puesta al servicio de la estética femenina. 

PROCEDERTE DE FRARCIA 
EL KEMO 2GOt OFRECE RESULTADOS 
ESPECTACULARES Y DURADEROS. 
Exento totalmente de molestlas 
o sensaciones desagradables. 

un disparo con entrada por la 
boca y salida por la nuca. El 
cadáver del joven se encontra
ba en el suelo, en el lado de
recho del turismo. 

Pero no terminaría ahí la 
sorpresa de los agentes de la 
Benemérita, ya que descu
brieron un segundo cadáver a 
unos ocho metros de distancia 
de donde fue hallado el prime
ro. 

Joé María Caballero apare
ció en posición decúbito pro
no y acribillado a balazos: el 
cadáver presentaba cuatro 
disparos en la espalda y uno 
en la cabeza, con el que al pa
recer pudo ser rematado cuan
do trataba de huir de sus agre
sores. 

En el Fiat Uno se aprecia
ron dos impactos de bala, uno 
en el capó y otro en el cristal 
de una de las ventanillas de
lanteras. 

A las 3'45 horas de lama
drugada se produjo el levan
tamiento de los cadáveres y su 
posterior traslado al Insstitu
to Anatómico Forense de Ma
drid, donde les fue practica
da la pertinente autopsia. 

Al parecer el Fiat Uno está 
a nombre de la esposa del fa
llecido de mayor edad, la cual 
también tiene antecedentes 
por tráfico de estupefacientes. 

Durante la inspección ocu
lar realizada en el lugar de los 
hechos, la Guardia Civil en
contró varios casquillos deba
la y ninguna arma, por lo que 
se presupone que no hubo en
frentamiento entre los falleci
dos, sino que pudo tratarse de 
un doble asesinato realizado 
por uno o varios idividuos 
que hubieran podido quedar 
citados con ellos en aquel mis
mo lugar. 

También se puede deducir 
de la forma en la que fueron 
hallados los cuerpos que el 

Si desea comprobar los sorprendentes resultados de este tratamiento puede dirigrrse a: asesino fuera una sola perso
na, que primero acabara con 

Clínica San Nicolás, S.A. lavidadeljovenyposterior-
mente con la del de más edad, 

Avda. Guadalajara, 34 - Teléfono: 889 20 45 - ALCALA DE HENARES al que alcanzó a unos ocho 

L---------------------------------------------------------------------------~ ' Inetros de distancia cuando 

ELECTROACUMULADOR DEL HENARES, 5.L 
calefacción tarifa nocturna 

Instalaciones eléctricas en general 
Mantenimiento Industrial J de comunidades . 

Si pasa frío en invierno llámenos, 
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FACILIDADES DE PAGO Y Z AÑOS DE G.ARANTIA 
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trataba de huir. 
La Guardia Civil continúa 

las investigaciones al objeto 
de aclarar los hechos. El titu
lar del juzgado de instrucción 
número 2 de Arganda del Rey 
se ha hecho cargo de la ins
trucción del sumario. 

Aparentemente, el mundo 
de la droga escala posiciones 
hacia el desarrollo del gang
sterismo clásico, como parece 
deducirse de este doble asesi
nato. 

PUERTA de lladrld 
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Antonia SN, de 34 años de 
edad, domiciliada en la loca
lidad de Alcorcón y con ante
cedentes por hurto, fue dete
nida por la policía acusada del 
delito de receptación (tenen
cia de efectos de procedencia 
ilícita). El hecho ocurrió so
bre las 11'30 horas de la ma
ñana del día 9 de septiembre 
en la barriada de Reyes Cató
licos, concretamente en la ca
lle de Santa Teresa, cerca de 
las galerías comerciales. Una 

La policía detuvo a una rubia bien parecida Los efectos (manteles, pan
talones de caballero y señora, 
chales, mantones de manila, 
chaquetones, bolsos y collares 
de bisutería) fueron reconoci
dos por los responsables de El 
Corte Inglés y Galerías Pre
ciados, y habían sido sustraí
dos en diferentes ocasiones 
por el procedimiento del des
cuido. Los efectos fueron va
lorados en medio millón de 
pesetas. La detenida es una 
mujer rubia y bien parecida. 

vendía ropa elegante ... robada 
patrulla peatonal de policía 

,observó cómo una mujer in
tentaba vender prendas de 
vestir que tenía en el interior 
de un vehículo a varias seño
ras que por allí caminaban. 

Al proceder a su identifica
ción, los agentes observaron 
que en el vehículo había va-

Sir Speedy, líder mundial en imprenta rápida, 
comienza en España su expansión europea 

DOBLE IMPRESION 
y 

M 1 TA D DE PRECIO 

-~Sir Speedy 
Imprimiendo eficacia 

e/. Escuelas, 9 • bis • Tlf. 882 20 49 • ALCALA 
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rías prendas de vestir (ver fo
tos) con etiquetas de El Corte 
Inglés, Sepu y Galerías Pre
ciados. La mujer no supo dar 
una explicación satisfactoria 
de por qué tenía todo ese gé
nero en su poder, por lo cual 
procedieron a su detención y 
traslado a la comisaría. 

EN ALCALA DE HENARES 
COMPLETA TU FORMACION 

CICLO: GESTION CONTABLE 
}•r Módulo 

CONTABILIDAD PRACTICA 
Y SU ANALISIS 

PARA: 
• Profesionales 
• Estudiantes 
• Person~s que deseen 

especializarse 

MEDIANTE: 
• Avanzadas técnicas 

Pedagógicas 
• Clases prácticas 
• Amplia documentación 

OBJETIVO: conocer y dominar los conceptos 
económicos financieros que son precisos manejar 

en cualquier ámbito empresarial. 

Puedes realizarlo en culquier mes del año 
Próxima convocatoria en Octubre 

Información e Inscripciones: 

GAMA & ASOCIADOS, S.A. 
Avda. Doctor Marañón, sin. - 28806 Alcalá de Henares 

Telf.: 888 49 72* - Fax: 881 98 56 
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El ladrón no sólo se llevó cosas; también dejó algo: su sombrero, que el dueño del taller no ha retirado «¡>0r si quiere venir a recogerlo». 

El ladrón se dejó el sombrero en el tejado 

Robo de 2aa.• pesetas en material y herramientas 
en un taller de chapa y pintura 

El segundo robo perpetrado en los talleres de chapa y pintura Enrique Pastor, situados en la calle 
San Diego, ha llevado a los propietarios a decidirse a extremar las condiciones de seguridad con el 
fin de no encontrarse con la desagradable sorpresa del día 17 de septiembre. 

Un individuo, al menos, entró 
por el tejado, rompiendo la ura
lita, y una vez en el interior de 

los talleres ~ustrajo material y he
rramientas diversas. Pero como 
siempre en estos casos lo peor fue 

HOSTAL~BARI 
RESTAURA,NTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 

TELEFONO, FAX HILO MUSICAL Y RADIO-TV 

• 11 ~ • i il ±"ll"i ¡Ha' • ·t1·K11•a a;''' '3 , .• 
Antigua N-11 Km. 31 '750 (Vía Complutense, 112)- Tlfs. 888 14 50-54 - ALCALA 

el destrozo: «Ha dejado todo pa
tas arriba», explicó el yerno del 
propietario, la persona al frente 

La lmplantología puede ser 
la solucion definitiva a 

TODOS 
Los problemas de su boca ... 

y no tan cara como cree. 
Además, 1aa facturas odontológicas son desgravahles en l.R.P.F. y no llevan I.V.A. 

CONSULTE A: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 
-LUnes a Viernes, to a t• y t&·sa a 20"00 

C/. Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Telf.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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del taller cuando fue visitado por 
un redactor de PUERTA DE 
MADRID para conocer el alcan
ce del robo. 

El ladrón entró por el techo; 
accedió a él a través de un local 
que hay al lado y que está aban
donado. Una vez arriba, rompió 
la uralita y penetró en el interior 
del establecimiento. Esto ocurrió 
en la noche del día 16 y lama
drugada del 17 de septiembre, 
hasta poco antes de las 3 de la 
madrugada, cuando fue avisado 
el propietario por la Policía Mu
nicipal de Alcalá, quien había 
advertido sobre las 2'30 que se 
produjo el robo no localizando a 
nadie en las inmediaciones de la 
zona. 

El ladrón logró sustraer una 
máquina lijadora, una pistola de 
pintar, una radial, material de 
oficina y diversa maquinaria y 
herramientas propias del taller, 
todo ello valorado en aproxima
damente 200.000 pesetas. Al pa
recer se trata de un individuo 
muy delgado y bajito, una per
sona que pudo entrar perfecta
mente por un pequeño orificio 
abierto. 

El responsable del taller expli
có a PUERTA DE MADRID que 
«hace tres o cuatro años se pro
dujo un robo parecido, el ladrón 
entró por el tejado como ahora». 

· Es éste el motivo por el cual esta 
empresa va·a adoptar medidas de 
seguridad para evitar nuevos ro
bos: «Vamos a poner un techo de 
chapa y una alarma», dijo el res
ponsable, quien explicó que al 
arreglar el agujero realizado pa
ra entrar, el autor del robo dejó 
olvidado un sombrero de cuero: 
«Lo he puesto aquí, en la puer
ta, para ver si viene a por él», 
manifestó el yerno del propieta-

. rio mostrando al reportero de 
PUERTA DE MADRID el som
br:ero colocado encima de un co
che que estaba para ser reparado. 

PUERTA de Madrid 



El pasado domingo 1J de septiembre, durante las fiestas 

vecino de Alcalá herido en la novillada de valverde 
Un vecino alcalaíno sufrió una espectacular cogida en una novillada que se celebraba en Valverde 

de Alcalá con motivo de sus fiestas patronales. Afortunadamente el incidente no tuvo mortales conse
cuencias y Norberto Talavera, que así se llama el herido, ya se encuentra casi repuesto de sus heridas. 

La citada novillada se cele
bró el pasado domingo 13 de 
septiembre en la plaza de to
ros de V alverde de Alcalá, con 
motivo de sus fiestas patrona
les. 

Eran las 18,40 de la tarde 
cuando se lidiaba el primer 
novillo y Norberto Talavera, 
de 42 años de edad y vecino 
de Alcalá, saltaba al ruedo. 
Corría delante del toro cuan
do perdió el equilibrio y tro
pezó. El toro se colocó sobre 
él produciéndole diversos gol
pes y magulladuras. Con el 
morro le golpeó en el costado 
produciéndole fisura en dos 
costillas y al girar la cabeza le 
corneó en el cuello, muy cer
ca de los vasos sanguíneos. 
Comenzó a sangrar abundan
temente, y de inmediato fue 
trasladado por los mozos del 
pueblo hasta el cirujano de 
servicio en la plaza. Posterior
mente fue trasladado en am
bulancia de Cruz Roja al Hos
pital de Alcalá. Presentaba en 
la región lateral exterior iz
quierda del cuello una herida 
superficial con desgarro de te
jidos de pronóstico reservado. 

Afortunadamente para 
Norberto, tal como pudo ser 
la cosa, puede decirse que la 
cogida fue sólo un susto. Este 

1 
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vecino de Alcalá es gran afi
cionado a los festejos taurinos 
y no es la primera vez que le 
ocurre un percance de este ti
po, aunque en esta ocasión se 
ha visto algo más 'apuradillo' 
que otras veces. Desde PUER
TA DE MDRID quiere expre
sar su agradecimiento a los 
mozos del pueblo y a la am
bulancia de la Cruz Roja por 
su rápida intervención en am
bos casos. Actualmente ya se 
encuentra en su casa y en es
pera de que le quiten los pun
tos de la herida. Norberto ase
gura que ya se encuentra 
bien. No es que esté satisfecho 
de que le haya pillado el toro 
pero, mirando el lado positi
vo, Norberto asegura que una 
cogida es buena «para no per
derle el respeto al toro, que a 
veces se le pierde». 

Un videoaficionado 
se siente ofendido 

Como se ve, Noberto no 
pierde el buen humor aunque 
resultara herido. Pero hay 
otro alcalaíno que nos ha vi
sitado en nuestra redacción 
para decirnos que se siente 
ofendido por lo que le pasó en 
V al verde ese mismo día y en 
ese mismo festejo. Se llama 

Ernesto Luque y nos lo cuen
ta así: 

«El pasado 13 de septiem
bre, durante los festejos tau
rinos de V alverde de Alcalá, 
tras la cogida del espontáneo 
señor Talavera se anunció por 
megafonía que los aficionados 
que estuvieran grabando o ha
ciendo fotografías habían de 
dejar de hacerlo. A los que no 
nos enteramos de esta medi
da se nos presentó ·en perso
na el señor alcalde acompaña
do de mozos del pueblo indi
cando que dejáramos las cá
maras y cintas presentándo
nos a la Guardia Civil, que en 
ningún momento nos obligó a 
ello; simplemente a tomarnos 
notificación del documento de 
identidad. 

Por todo ello me siento 
ofendido por el alcalde y pre
sidente del festejo de V al ver
de de Alcalá». 

lovilléro herido 
en la plaza de toros 
de Los santos 
dela Humosa 

El pasado viernes, sobre las 
19'45 del día 11 de septiem
bre y durante la celebración 
de una novillada sin picado-

res en la plaza de toros de la 
vecina localidad de Los San
tos de la Humosa, con moti
vo de la celebración de sus 
fiestas patronales, durante la 
lidia del último novillo resul
tó alcanzado el novillero Ri
cardo es, de 20 años de edad. 
Fue atendido de sus heridas 
en un primer momento en la 
enfermería de la plaza: pre
sentaba herida abierta en la 
ingle y en el lado derecho del 
abdomen. En vista de la gra
vedad de las cornadas, fue 
trasladado a un centro quirúr
gico de Madrid, donde fue 
operado y quedó ingresado. 

Detenido por robo 
en Alcampo 

A las 14 horas del pasado 
martes 15 de septiembre, por 
agentes de la Guardia Civil de 
Alcalá de Henares, fue dete
nido Antonio LP, de 20 años 
de edad y domiciliado en Al
calá. Se le acusaba de hurto 
frustrado en el hipermercado 
Alcampo, de donde presunta
mente sustrajo una cámara de 
vídeo con sus accesorios y un 
acoplador de cinta. Todos los 
efectos fueron recuperados. 

Detenidos por robo 
en una nave almacén 

La Guardia Civil de San Fer
nando de Henares procedió a la 
detención el día 11 de septiem
bre de tres jóvenes vecinos de 
Torrejón de Ardoz: Luis RG, de 
20 años de edad; José Luis SM 
y José Manuel RM, ambos de 18 
años. Se los detuvo acusados de 
robo con fuerza en las cosas co
metido en una nave almacén si
tuada en el polígono industrial 
de San Fernando. 

Para pasar a la nave causaron 
daños por gran valor en el teja
do. Sustrajeron un vídeo conso
la, películl\ y cinta portamáqui
na; al ser detenidos, los mencio
nados efectos fueron recupera
dos. 

' 9Ílile 
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contenedores en la madrugada del día 14 y dos coches en la 
del día 17 fueron quemados de forma intencionada 

Los incendiarios vuelven a Alcalá 
un detenido la noche del día t• se declaró •pirómano y toxicómano• 

Dos coches incendiados, un tercero afectado por las llamas de un contenedor y al menos tres de estos 
recipientes urbanos para la basura, son el balance de dos noches de fuego para la ciudad complutense, 
que haD traído en jaque a las fuerzas de seguridad de la localidad. El balance se completa con la deten
ción de un individuo en la primera de estas noches, la del 13 al 14 de septiembre, que se declaró a la 
Policía Municipal -agentes de este cuerpo fueron los que lo detuvieron- como pirómano y toxicómano. 

En la madrugada del día 14 
de septiembre se produjo la 
primera racha de estos incen
d ios provocados. El p rimero 
del que se tuvo const ancia fue 
en un .montón de basura que 

esperaba ser recogida por el 
personal de limpieza en la ca
lle Cardenal Tavera, en ple
no casco histórico y junto a la 
facultad de Económicas y Em
presariales de la Universidad 

de Alcalá. Ocurrió en torno a 
la 1' 15 horas y cuando los 
bomberos extinguían este in
cendio recibieron una llama
da de la Policía Nacional de 
que se estaba produciendo 

ALFA JJ. · SERIE AMERICA 

.. ALFA JJ 
t.:S BBCV 
'1.5 IE 98CV 

t.:580.000 
t.570.000 

pesetas. 
pesetas. 

t.7 IE ttOCV t.729.000 pesetas. 
RESTO DE GAMA, SUPERVALORACIÓN DEL 
VEBICULO QUE NOS ENTREGUE 
O INTERESANTE DESCUENTO 
INFORMESE HOY MISMO 
(oferta válida hasta agotar existencias.) 
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ALCALA: 
Antigua Ctra. de Barcelona, Km. 31'300 Gunto a Pryconsa) 
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TORREJON: 
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otro incendio, éste en un con
tenedor situado junto al nú
mero 17 de la Ronda Ancha. 

Al parecer, las llamas de es
te incendio alcanzaron consi
derables dimensiones; tanto 
fue así que afectaron a un ve
hículo aparcado junto al con
tenedor, un V olkswagen Golf 
de color rojo y con matrícula 
de Logroño. 

Poco después, a las 2 de la 
madrugada, se detectó un 
nuevo incendio; éste fue en un 
nuevo contenedor en la calle 
Rojas Zorrilla y en esta oca
sión hubo testigos que identi
ficaron al autor como un hom
bre que vestía un pantalón 
corto y llevaba el pelo largo. 
El incendio fue sofocado con 
un extintor por la dotación de 
un coche patrulla de la Poli
cía Nacional. 

Sobre las 2'30 de la madru
gada, después de comunicar
se las características del indi
viduo que había sido visto en 
la calle Rojas Zorrilla, una 
patrulla de Policía Municipal 
logró detectar a una persona 
que respondía a esas caracte
rísticas en la calle Cánovas del 
Castillo. Este individuo fue 
identificado como Jesús M.M. 
de 30 años de edad y natural 
de Villagarcía de Arosa (Pon
tevedra) pero domiciliado en 
Alcalá. Este individuo se re
conoció como 'pirómano y to
xicómano' , según fuentes 
policiales. 

Das coches ardieron 
en la calle Dulcinea 

La racha de incendios con
tinuó en la madrugada del día 
17 de septiembre. Sobre la 
1'30 horas tuvo lugar en la ca
lle Dulcinea el incendio de dos 
vehículos, que según fuentes 
policiales fue provocado. De 
hecho, un testigo aseguró ver 
al incendiario y ser capaz de 
reconocerle. Los dos coches 
que ardieron fueron un Tal
bot 150 con matrícula de Gua
dalajara y letra de serie c y un 
Ford Fiesta con matrícula de 
Madrid y letra de serie IM. 

Sa ~ala• 
lasid•cia• 
La llaala 

Urbanización totalmente 
legalizada y ejecutada 

En Humanes (Guadalajara) 
a 25 min de Alcalá. Tel: 911/85 0131 
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· Rápidamente se concentraron muchos curiosos en el lugar ocupada una señora de mediana 
edad. «¿Ha habido heridos?», in
sistía la misma señora. Sin poder 
evitar una exclamación de «¡qué 
miedo!», le contaba lo poco que 
había podido saber a otra seño
ra que se le había acercado para 
hacerle idénticas preguntas. 

Incendio de pequeñas dimensiones en un piso de 
· 1a calle Diego de Torres 
Ardió un colchón por causas desconocidas, pero el fuego fue 
extinguido antes de la llegada de dos camiones de bomberos 

La llegada de dos camiones de bomberos con rotativos y sirenas, así como de coches patrulla de la 
Policía Nacional y Policía Local provocó la alarma. Frente al número 6 de la calle Diego de Torres, 
con UD perceptible olor a qaemado y con el humo, qae persistía después de extinguirse el fuego, se 
concentró UD nutrido grupo de vecinos y de transeúntes qae siguieron las evoluciones de las fuerzas 
de seguridad y trataban de enterarse del alcance del incendio. Un slliiestro qae, más qae eso, cabria 
calificarlo de pereance. Por causas desconocidas ardió UD colchón en el piso segundo, letra K, pero 
el fuego fue extinguido antes de la llegada de los propios bomberos con UD simple cubo de agua. Eso 
sí, la alarma cundió entre el vecindario. 

Según se pudo saber en el lu
gar de los hechos, el piso estaba 
vacío en el momento de produ
cirse el fuego. Ardió un colchón 
y los primeros en darse cuenta de 
ello fueron unos trabajadores que 
estaban realizando una obra en 
el piso de enfrente. Precisamen
te los propietarios de este piso en 
obras eran los ocupantes del si
niestrado, ya que les fu.e cedido. 
por sus vecinos durante el tieoi~ 
po que tengan el suyo en obras 
debido a que ese piso está vacío 
a la espera de ser vendido: · . 

Los primeros en personarse en 
el lugar del incendio fue la dota
ción de un coche patrulla de la 
Policía Nacional, que fue la que 
avisó a los bóiriberos. Sm embar
go, antes de llegar los dos camio
nes, Un.a autobomba urbana y un 
camión escala con sus correspon
dientes·dotaciones para la extin
ción del incendio, éste fue apa- · 
gado con un simple cubo de 
agua, ya que eti ese momento el 
foco estaba tan sólo: en un col- . 
chón de l~na. ln~tantes . d~spués 
de ser apagado, llegaron al nú-

mero 6 de la calle Diego de To
rres las dos dotaciones de bom
beros y agentes de la Policía Lo
cal. El humo, el olor que éste 
produjo·y, sobre todo, la ruido
sa llegada de los dos camiones de 

. bómberos ·con sus sirenas, provo-
. caron la alarma de vecinos y 
transeúntes. En la calle Diego de 
T9rres muchos vecinos se asoma
ron a sus ventanas para intentar 
averiguar que ocurría y en la ca
lle; frente al número 6 se agolpa
ban muchas personas. «¿Pero es 
muy grave?», preguntaba pre-

Al descender los bomberos de 
los dos camiones ya tuvieron oca
sión de saber que el incendio es
taba extinguido. Sin embargo, 
subieron al piso segundo K por 
si hacía falta su ayuda. Todavía 
en el piso había gran cantidad de 
humo que se había extendido por 
la escalera del inmueble. En ella, 
algunos vecinos, mucho más 
asustados que los curiosos de la 
calle, preguntaban si todo esta
ba en orden. 

·. U nos minutos después de su 
llegada, salieron del portal del 
inmueble una pareja de bombe
ros que sacaban el colchón que se 
prendió; el fuego lo había que
mado parcialmente y los dos 
bomberos lo echaron en un con
tenedor. A partir de esos mo
mentos, las fuerzas de seguridad 
fueron abandonando el lugar 
reintegrándose a sus servicios 
normales. 

• Promoción y Gestión Inmobiliario 

VENTA DE CHALETS EN VILLANUEVA DE LA TORRE, 
A :s Km. DE AZUOUECA. PARCELA DE ,so m/2 

·BifNMOGEST s.I. 
y ,SO m/2 CONSTRUIDOS EN DOS PLANTAS. 

m . PLANTA BAJA- GARAJE, COCINA, 1 BAÑO Y SALON CON CHIMENEA FRANCESA Y PORCHE. 

••im•ñfi PLANTA PRIMERA- 4 DORMITORIOS CON ARMARIOS EMPORTADOS Y UN CENADOR EN DOR
MITORIO PRINCIPAL. VN BAÑO COMPLETO 

OTRAS CARACTERISTICAS- CALEFACCION INDIVIDUAL CON RADIADORES DE ALUMINIO LA
CADOS EN BLANCO. VENTANAS EN ALUMI_NIO LACADAS EN BLANCO CON CLIMALIT Y PUER
TAS DE MADERA DE PINO MACIZA CON CUARTERONES. SUELOS EN GRES DE 1ª CALIDAD. 
PRECIO: 14.320.000 Pts. 

Vía complutense, 22. 28802 ALCALA DE HENARES ·· Tlfs.: 889 !7 tt. 889 39 ·50 
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CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea un club Privado de Informa

. ción Comercial, para SU sector 
Empresarial. 
Usted pone: 

• Una cuota MINIMA mensual. 
Usted recib<: 

• Un número ILIMITADO de informes 
comerciales. 

• Entregas en plazo mái:imo de 72 horas. 
• Un et¡uipo de trabajo integrado por 

profesionales de la Investigación Privada. 
• Importantes descuentos en otros servicios. 

CONSULTEN OS: 
En Alcalá de Henares (Madrid) . 

C /. Madre de D ios, 5. 2-D 
Tdf.: 881 24 92 ' 

Telf.: 90 860 89 96 (Servicio 24 horas) 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 

Ctra. Pastrana 
(el. Juan Guerra, 5 3°-B-C) 
Tlf.: 888 07 51 • Alcalá de Henares 

COMPRO LIBROS 
USADOS, ANTIGUOS, DOCUMENTOS 

Y BIBLIOTECAS ENTERAS. 
Llame sin compromiso alguno 

Visito a domicilio. 
THs.: 880 94 98 y 881 90 55 

Jesús Panadero 

NAVE 
ALOUILO . 

O COMPARTO IEGOCIO 
Con luz, oficinas, teiéfono, etc. 
Poi. Alcalá 1 - TH.: 888 14 84 

FONTANERO EN GENERAL 

ALBAlllLERIA 
GARANTIA TOTAL 

Telf.: 888 63 15 ~ 889 88 48 

¡OPORTUNIDAD! 
SE TRASPASA 

TIENDA DE ROPA 
En ParTue 1 viasa (El Chorrillo) 

lf. 888 62 11 
Alcalá de Henares 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y ·seguimiento 

de contabilidades. 
. CD/COllT • (Sr. oñoro> 
Tlt=- BB'I 84 '14 

VENDO BAR 
Bar La Herradura . 

e/. Mmno, 7 (Bmio Venecia) 
-EN FUNCIONAMIENfO
ru. 882 12 49 (mañanas) 

t9 de septlenlllre de 1992 

se celebraron desde el 11al11 de septiembre en honor del 
santísimo Cristo del socorro 

Las brasileñas también animaron con 
su presencia las fiestas de Meco 

Desde el pasado viemes y durante esta semana se han celebrado las fiestas patronales de Meco en 
honor del Santísimo Cristo del Socorro, en las que todo el pueblo y también los visitantes se han diver
tido de lo lindo. Una semana de festejos que tuvieron su inicio con el pregón de Eduardo Holgado. 

Eduardo Holgada 
fue el pregonera 
elegida 
para esta ocasión 

Aunque ya había progra
mados algunos actos «de ca
lentamiento», desde el miér
coles 9, las fiestas dieron co
mienzo oficialmente el viernes 
11 de septiembre con el con
sabido pregón, ofrecido en es
ta ocasión por el alcalaíno 
-al menos de adopción
Eduardo Holgado, y el no me
nos típico chupinazo que co
rrió a cargo del alcalde de la 
localidad, Francisco Soto. 

PUERTA de lladrld 
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Desde las 8,00 de la tarde 
las carrozas desfilaron por las 
calles de este pueblo madrile
ño acompañadas de todos los 
peñistas. Con ellos desfiló 
«Carnaval Brasil», un grupo 
de brasileñas similar al que ya 
actuara en nuestra ciudad en 
las pasadas ferias y fiestas. 

Cuando el desfile de carro
zas llegó a la plaza del ayun
tamiento se procedió al pre
gón de las fiestas, ofrecido por 
Eduardo Holgado, conocido 
pediatra y artista alcalaíno. 
En su alocución se dirigió a 
los mequeros que llenaban la 
plaza animándolos a que dis
frutaran de las fiestas lo más 
posible. También recordó que 
Meco fue el primer pueblo de 
la comarca que él conoció 
cuando se trasladó a vivir a 
Madrid. 

Tras su intervención que el 
público despidió con cálidos 
aplausos, se procedió a un sa-

El alcalde de Meco, Franc:üsco 
Soto, se dirige a S11S ciudadanos 
al empezar las fiestas. 

PUERTA de lladrld 

ludo de cada una de las peñas 
de Meco, que son bastantes y 
muy animadas. También in
tervino la concejala de cultu
ra Raquel Romero García 
Nieva, hermana de la porta
voz del PP en el ayuntamien
to alcalaíno. Y como colofón 
el chupinazo que inauguraba 
oficialmente las Fiestas Patro-

.. 

nales de Meco 1992. 
Muchas y variadas han si

do las actividades que han 
contribuido al esparcimiento 
de los mequeros: procesiones, 
campeonatos deportivos 
-ciclismo, petanca, kaju
kembo, e incluso parchís-, 
verbenas, fuegos artificiales y 
por supuesto festejos taurinos. 

~ . AJBL1c'ibAo 

ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehfrulos. 

Tlf.: 888 02- 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

urbanización ZULEMA 

SE VENDE 

PARCELA 
• 1.303 m/2. • Vallada. 

• Con todos los servicios a pie 
de parcela. 

• Excelente situación. 
-MUY INTERESANTE

Informa: 

í\vda. Guadalajara. 3 
Tclfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

SE ALOUILA 
SECCIDN CARNICERIA 

Guadalajara 
Tlf. 9,, I 23 05 87 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 

0UADALAJARA - 911/ 29 04 88 

Los santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble ·menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.800 PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritaS, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

Telf.: 884 82 16 

t9 de septiembre de 1992 



Florencio campos, alcalde de Alcalá, fue el pregonero 

Las fiestas de santarcaz terminan este fin de semana 
El domingo 13 de septiembre 

dieron comienzo las fiestas pa
tronales de Santorcaz en honor al 
Santísimo Cristo de la Fe. Una 
semana de festejos , que comen
zaron con el pregón del alcalde 
alcalaíno y que finalizarán este 
fin de semana. Orquestas para 
animar las veladas, juegos infan
tiles , celebraciones litúrgicas en 
honor del patrón, novilladas y 
vaquillas, la tradicional ronda de 
solteras ... 

El pregón, que se celebró el 
domingo 13 a las 6,00 _de la tar
de, dio comienzo oficial a estas 
fiestas. El alcalde de Santorcaz, 
Juan Manuel Castro, fue el en
cargado de presentar al pregone
ro de este año, que fue el alcalde 
de Alcalá. 

El alcalde alcalaíno hizo un re
corrido por la historia de Santor
caz, recordando los débitos que 
Alcalá tiene con Santorcaz y aña
diendo que, aunque muchos no 
lo crean así, las dos localidades 
también tienen en común ser las 
más antiguas de la comarca. 

Tras el pregón la reina y da
mas de honor del pasado año lle
garon en carroza hasta la plaza 
Mayor y procedieron a coronar 
a sus sucesoras. Tras la corona
ción de la nueva reina, Roco Mo
rón, y sus dos damas de honor, 
Isabel Díaz y Sonia Calleja, jun
to con las autoridades, peñas y 
público en general se dirigieron 

a la iglesia donde hicieron una 
ofrenda floral al Santísimo Cris
to de la Fe, seguido de una misa. 

Santorcaz cuenta con 534 há
bitantes «de derecho», tal y co-

mo especificaba su alcalde, Juan 
Manuel Castro, pero en verano, 
fines de semana y fiestas el nú
mero puede aumentar hasta 
1.500. La corporación la compo-

SEi • SHOP VIDEO ENTRADA 
LIBRE 

CABINAS (a partir de 100 ptas) - MASAJES (1.000 Ptas.) 

TIENDA DE OBJETOS EROTICOS 
• Películas • Revistas • Lencería femenina y masculina 

• Afrodisiacos • Perfumes eróticos • Cremas eróticas 
• Potenciadores sexuales • Muñecas y muñecos hinc:hables 
1 "Lahricantes • Consolad.ores y vaginas • Objetos de brOma 

TODO TIPO DE OBJETOS SEXUALES 
PARA HACER FELIZ SU PAREJA, COllSULTEllOS 

Avda. Guadalajara, 18 Gunto PI. toros) - Tlf. 882 72 82 

nen cuatro miembros socialistas 
y tres miembros del PP. Este 
pueblo no tiene presupuesto fijo 
para las fiestas: «S«? aprueba una 
cantidad determinada que nun
ca es fija y además se cuenta con 
la aportación popular de todo el 
pueblo, por eso depende un po
co de la buena colaboración de 
los vecinos. Unas veces tenemos 
bastante y otras no nos llega.>. 
Aunque los torcatos pueden dar 
más existen unas cuotas fijas: 
6 .500 pts. los matrimonios y 
6.500 pts. los jóvenes, las chicas 
y los niños pagan 4.000 pts. y los 
jubilados 3.000. 

Las fiestas son en honor del 
Santísimo Cristo de la Fe, aun
que el patrón del pueblo es San
to Torcuato -el 15 de mayo-. 
Al Cristo se le venera «de toda la 
vida, se festeja .todos los 14 de 
septiembre. -Estas son las Fiestas 
grandes, aunque también feste
jamos a San Torcuato». 

SE NECESITA 

SEÑORA o CHICA. 
de más de 20 años, para 

limpiar casa y cuidar niño. 
Tlf .: 889 02 75 

RESIDENCIA PARA 
PERSONAS MAYORES 
ESTANCIA PERMANENTE 

O POR MESES 
-ECONOMICO-

c/ . Simón Bolívar, 29 
MARCHAMALO (Guadalajara) 

TeU.: 911 / 25 03 07 

EMPRESA MAQUINARIA HOSTELERIA 

PRECISA 
Salón de Belleza Unise1 «TOAIA» 

AUXILIAR ADMINISTUTIVA 
Edad comprendida entre 16 y 19 años. 

FORMACION A NIVEL DE F.P. D 
Interesadas presentarse en e/. Lope de Rueda, n ° Z 

Tlf.: 888 30 47 
ALC.ALA DE HENARES (Madrid) 

11 de septiembre de 1992 

Aquí podrás disponer de todos ios tratamientos que 
necesitas, reallzados por personal DIPiomado: 

• Limpieza de Cutis • Gimnasia Pasiva 
• Cera ·•Rayos de U.V.A. 
• Manicuras • Masajes • Control de peso 
• Uñas de Porcelana • Tratamientos Corporales y 
•Pedicuras Faciales Bioslim 01 ... , etc. 
c/ Santa Fé, 5 (Reyes Católicos) junto al Banco BBV - TH. 881 64 24 

SU SA&UO r SU BEi.UD SE l.O AGllAOKIEllAN 

PUERTA de Madrid 



LOS trabajadores intentan presionar a la CAM 

para que avale su plan de viabilidad 

Huelga en La Seda las días 22 y 23 
Los trabajadores de La Seda de Barcelona han decidido hacer huel

ga los próximos 22 y 23 de septiembre en vista de qae la CAM no 
aporta los 1.000 millones de pesetas qae se comprometió a dar hace 
unos meses. La Comunidad alega que no sabe a quién tiene qae en
tregar el dinero, ya qae en estos momentos La Seda tiene dos con
sejos de administración no registrados. Mientras el futuro de La Seda 
pende de un hilo, el Registro Mercantil estudia la cuestión. 

La huelga comenzará el día 22 a 
las 6,00 de la mañana y finalizará el 
24 a la misma hora. Un total de 48 
horas de huelga ininterrumpida, que 
se suspenderá en el instante en que 
la CAM se comprometa a entregar de 
una vez el dinero prometido. 

Para el día 22 se ha previsto una 
concentración en la plaza de Cervan
tes en un intento de comprometer al 
alcalde y a los concejales alcalaínos 
en la reivindicación de estos traba
jadores. Francisco Calles, miembro 
del comité de empresa, explica que 
intentarán que los grupos políticos 
también los acompañen a Madrid en 
la concentración del día siguiente 
«porque Alcalá se está quedando sin 
industria». 

El miércoles 23 viajarán hasta Al
calá los trabajadores de la factoría 
catalana de La Seda, unas 1.000 per
sonas, que junto con los trabajado
res de la factoría de Alcalá se despla
zarán hasta el Ministerio de Indus
tria en Madrid, donde los sindica-

TALLER 

tos intentarán que reciba al comité 
intercentros. 

El viernes 18 de septiembre el co
mité de empresa de La Seda irá al 
Registro Mercantil de Madrid, ya 
que en estos momentos tiene dos 
consejos de administración que no 
están registrados, para intentar arre
glar la situación que es precisamen
te la excusa que pone la CAM para 
no conceder el aval: no sabe a quién 
tiene que entregar el dinero. «Inten
taremos arreglarlo en el Registro 
Mercantil porque una empresa no 
puede estar sin dirección, sin consejo 
ni gestores ... , y entregaremos un es
crito explicando que no dilate la 
cuestión y que registre a quien según 
los informes tenga la razón. Nos da 
lo mismo unos que otros, pero que 
registren de una vez para que la em
presa pueda tener gestores legítimos 
y se puedan dirigir a bancos o ven
der activos. Es el principal proble
ma que hay: que no hay una cabeza 
visible, esto es una anarquía». 

DE PELETERIA 
TRAllSFOR· 
MAMOS su 
PRENDA DE 
PIEL CON UNA 
NUEVA LINEA 
DURANTE ESTE 
VERANO PARA 
PAGARLA EN 
OCTUBRE. 

. C\) 0.Qe,l/\Cl0-11\lJ 
C\)lQoJt Más de is años 

de experiencia. 
CONSERVACION DE PRENDAS 

(Cámaras propias) 
Consúltenos. 

VENTA - ARREGLOS - TRABAJOS A MEDIDA 
C/. Daoiz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telef.: 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 

• • 
~ojtltl 

9fejtonante 

~ ""'éLíM<á>ttú~ 
HABITACIONES: LIMATIZADAS, 
CON TV-COLOR, HILO MUSICAL, 
TELEFONO Y BAÑO COMPLETO 

IMAGEN, 12 - ALCALA DE HENARES 
Reservas: 883 12 77 - Fax: 883 05 02 

PUERTA de lladrld 

Rueda de prensa sobre La Seda del pasado mes de enero. Ya se 
informó entonces de las reticencias de la CAM para ayudar. 

Situación angustiosa 
e insostenible en La Seda 

El 31 de diciembre de 1991 se fir
mó un protocolo de compromisos en
tre representantes de la Federación 
Textil de CCOO y UGT y represen
tantes del Ministerio de Industria y 
la Generalitat de Cataluña. En este 
protocolo los sindicatos se compro
metieron a defmir un plan de viabi
lidad para la empresa y las adminis
traciones se comprometieron a fi
nanciar el plan. Ambos debían rea
lizar actuaciones para incorporar a 
la CAM al apoyo financiero del plan, 
y fmalmente se comprometió a 
hacerlo. 

Los sindicatos cumplieron su par
te, también la Generalitat de Cata
luña y el Ministerio de Industria, 
pero la CAM se fue 'descolgando' 
progresivamente. Sin su aval el plan 
no es posible y la más perjudicada 
será posiblemente la factoría de 
Alcalá. 

El plan de viabilidad implicaba la 
pérdida de 500 puestos de trabajo, 
pero ya son más de 800. De Alcalá 
se calculaba que unos 90 trabajado
res perderían su empleo pero desde 
enero ya se cuentan 150. 

La situación de liquidez de la em
presa es angustiosa. Se están consi
guiendo materias primas a costa de 
no pagar a los trabajadores o de pa
garles a plazos y el comité de empre-

sa no sabe hasta cuándo La Seda 
podrá soportarlo. «El problema es 
claro: la empresa cada vez va acumu
lando más deudas. Ahora mismo la 
deuda es de 4.000 millones y una 

deuda circulante de 3.000. Nos de-
' ben casi medio millón de pesetas a 

cada trabajador, deben a proveedo
res, a la seguridad social, a hacien
da, la deuda refmanciada .. . Hasta 
que por propia inercia se cierren las 
plantas. La producción y el trabajo 
se está realizando normalmente e in
cluso a veces por encima de lo 
normal». 

SEPTIEMBRE 
Día 10 .. .. ..•. .. . . ... . 52.485 
Día 11 . . . .. ... .• • •. . . . 07 .389 
Día 14 •.......••••.... 79.028 
Día 15 . . . . . . .. .. . . . . . . 08.075 
Día 16 ................ 03.139 

RESTAURANTE· BAR 
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Plaza Ramón y Cajal, 1- Tlf. 886 01 77 
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más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
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C/. SAllTANDER 
(Junto Part1ue Bomberos> 
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PISO 
• 125 m/2. • 4 dormitorios. 
• 2 baños. • Calefacción indi
vidual• Parquet. • Exterior. 
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Información: 

~k lf0il081UANA 

~~~adalajara , 3 
T elfs .: 880 25 12 - 880 25 96 
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Reunión entre el rector de la Universidad Manuel Gala 
y el alcalde de la ciudad Florencia campos 

Repaso a los proyectos de la Universidad 
El pasado miércoles tuvo 

lugar en el ayuntamiento de 
Alcalá de Henares una reu
nión entre el rector, Manuel 
Gala, y el alcalde, Florencio 
Campos. Tras el verano, es
te es el primero de los en
cuentros que vienen reali
zando de forma habitual 
ambos responsables. 

A lo largo de la entrevis
ta se dio un repaso a la si
tuación en que se encuen
tran varios de los proyectos 
de rehabilitación y de nue
va construcción que está lle
vando a cabo la Universidad 
de Alcalá. Campos y Gala 
abordaron la situación en 
que se encontraba 

el proyecto de rehabilitación 
del antiguo colegio
convento del Carmen Calza
do, del colegio de Málaga y 
del de Caracciolos, edificio 
que parece que definitiva
mente se destinará para los 
estudios de Filología. Asi
mismo, abordaron los pla
nes para el colegio-convento 
de la Triilidad Descalza ( ac
tual Comandancia Militar) 
y la situación en que se en
cuentra la construcción del 
Politécnico. 

Además de los temas 
mencionados, se habló del 
proceso de expropiación del 
jardín anejo a la facultad de 
Económicas. Asímismo, se 

planteó la posibilidad de in
tercomunicar los jardines 
traseros de la facultad de 
Derecho, del Instituto Cer
vantes y del colegio de 
León, sustituyendo el actual 
cerramiento de tapia por un 
enrejado a los largo de .la 
Vía Complutense. 

Por último, hablaron de 
la situación en que se en
cuentra el proyecto del J ar
dín Botánico del campus 
universitario, del edificio 
que hoy ocupa la Real Socie
dad Deportiva Alcalá y de la 
restauración de la fachada 
del convento de Santa 
Ursula. 

Para desarrollar dos campañas contra el consumo de alcohol 

El ayuntamiento de Alcalá y cruz Roja 
Española de la comunidad de Madrid 
firman un convenio de colaboración 

Con el fin de frenar el 
considerable incremento 
que ha registrado el consu
mo de alcohol en Alcalá de 
Henares, sobre todo entre el 
sector más joven de lapo
blación, el ayuntamiento de 
Alcalá y Cruz Roja Española 
(Oficina de la Comunidad 
de Madrid) firmarán en 
breve un convenio de cola
boración entre ambas 
instituciones. 

El convenio recoge la 
puesta en práctica de dos 
programas distintos, uno di
rigido a sectores sociales con 
alta prevalencia de consumo 
de alcohol (inmigrantes, co
lectivos marginales ... ) y 

alumnos de BUP, COU y 
FP-11 y el segundo destina
do a personal docente con el 
fin de que puedan actuar co
mo formadores-mediadores 
en el tema y difusores de há
bitos saludables de vida. 

En ambos casos se pre
tende informar y sensibili
zar a la población sobre los 
efectos de esta droga con el 
fin de moderar o eliminar su 
consumo. 

Recuérdese que el alcohol 
ha constituido uno de los fa
tores principales en los ac
cidentes de circulación en 
Alcalá durante el pasado 
año, sobre todo en las tardes 

y noches de los fines de se
mana cuando se registra un 
alarmante incremento en su 
consumo. 

La concejalía de Sanidad, 
que desde hace años viene 
desan-ollando a través del 
Centro Municipal de Salud 
campañas preventivas en es
te mismo sentido, pretende 
con este convenio -apro
bado por el pleno municipal 
el pasado martes- desarro
llar alguno de los acuerdos 
adoptados en el pleno mo
nográfico que sobre la dro
ga celebró hace algunos me
ses la corporación municipal 
alcalaína. 

INSTITUTO NACIONAL 
DE ADMINISTRACION 

PUBLICA 

.ADQUISICION 
DE VIVERES 

Hasta las 13 horas del 28 de 
septiembre, se admiten ofer
tas para la adquisición de ví
veres (leche, pan, huevos, 
carne, pescado, frutas, verdu
ras y varios) a fin de satisfa
cer las necesidades de este 
Instituto durante los meses de 
OCTUBRE a DICIEMBRE 
próximos hasta un límite de 
4.500.000.- pesetas. 

Pliego de bases en la Sec
ción de Información del Ins
tituto Nacional de Adminis
tración Pública, Plaza de San 
Diego sin, Alcalá de Henares. 

@)NOBEL 
Anuncia la Apertura 
de sus cursos 199219! 

e/ Madre de Dios, 6 
Tifa.: 881 46 11 - 881 47 11 
ALC.ALA DE HENARES 

VEmAllO Ll80IAL 
@mo 

• ÉMPRE.SAS • TALLER-ES 
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• ALIMENT ACION 
-Servicio a domicilio-

EST AMPAMOS ,o\NAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

9004 

SALONES PARA BODAS Y CONVENCIONES 
ESPECIALIDAD EN CARNES ROJAS A LA PARRILLA 

COCEDERO DE MARISCOS 
SABADOS, CENA, BAILE Y ESPECTACULOS 

Ctra. Valverde-Alcalá Km. 0'300 'Inauguración gran terraza y parque de verano para niños 
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La oposición quiere grabar los plenos para que todo quede recogido en el acta 

El alcalde de Torres de la Alameda ordenó retirar 
una grabadora durante un pleno 

El alcalde de Torres de la Alameda, el socialista Antonio Rodríguez del Barrio, ordenó a la Poli
cía Local de aquella localidad que retirara una grabadora que había sido puesta por un concejal 
de la oposición para grabar el pleno de la corporación municipal celebrado el lunes día 31 de agos
to. Esta medida del alcalde ha sido criticada por la oposición, en especial por el Partido Popular, 
cuyo concejal Francisco Acedo manifestó a PUERTA DE MADRID que ffésta es una muestra más 
del talante del alcalde de Torres de la Alameda>>. 

La oposición decidió gra
bar la sesión plenaria del día 
31 no porque hubiera algún 
punto especialmente polé
mico, sino porque en las úl
timas actas de plenos habían 
detectado cómo se habían 
omitido algunas interven
ciones que Acedo calificó de 
importantes. 

Por esta razón un miem-
. bro de la oposición decidió 
llevar grabadora a la sesión 
de plenos con el fin de reco
ger todos los debates y con
trastarlos posteriormente 
con el acta de aquella sesión, 
la del 31 de agosto. 

Sin embargo, el alcalde 
torresano, Antonio Rodrí
guez del Barrio, pidió al edil 
que retirara la grabadora, 
que según Francisco Acedo 
estaba bien visible. Se pro
dujo una discusión sobre la 
legalidad o ilegalidad de 
grabar la sesión pública que 
concluyó con la orden dada 
por el alcalde a la Policía 
Local de retirar la grabado
ra. 

IU vuelve a la carga 
con las horas 
extraordinarias en 
el ayuntamiento 
de Alcalá 

Joaquín Arias, represen
tante por lzquiera Unida en 
la comisión de Personal, y 
Francisco González Adrada, 
representante del mismo 
grupo político en la comi
sión de Hacienda, han ela-

horado un escrito relativo a 
las horas extraordinarias 
realizadas por los empleados 
municipales en Alcalá. 

En su escrito puntualizan 
que hace dos meses que en 
Izquierda Unida se pronun
ciaron sobre el alto nivel de 
horas extras que de forma 
sistemática se realizan en el 
ayuntamiento de Alcalá. Es
ta declaración era una toma 
de postura ante los datos del 
año 1991, que arrojaban 
25.750 horas realizadas y un 
importe de 64.679.244 pese
tas pagado por el ayunta
miento por este concepto. 

En las negociaciones entre 
el PSOE e IU en el mes de 
mayo para la aprobación de 
los presupuestos -prosigue 
el escrito- Izquierda Uni
da pidió, y fue aceptado por 
el alcalde, que durante el 
año 1992 se redujeran a la 
mitad estos servicios ex
traordinarios. 

Izquierda Unida acusa al 
alcalde y al grupo del PSOE 
de haber «incumplido seria
mente este acuerdo, ya que, 
como se recoge en los datos 
que aportamos, ya en la mi
tad del año se ha pagado la 
cantidad correspondiente a 
esa reducción del 50 por 
ciento». «Teniendo en cuen
ta que en el mes de julio se 
ha realizado un volumen 
exagerado de horas extras en 
la concejalía de Obras, resul
ta que el año presente pode
mos acabarlo otra vez con 
una volumen -calculan
en torno a los 60 millones de 
pesetas». 

Estos concejales reiteran 
las propuestas que hicieron 
en junio: 

- Exigir al alcalde y al 
concejal de Personal la para
lización inmediata de todas 
las horas extras coyuntura
les que se hacen en el ayun
tamiento. 

- Instar al equipo de go
bierno a que cumpla lo esta
blecido en el convenio vigen
te, que en su artículo 15 es
tablece: «A la firma del pre
sente acuerdo, se sustituirán 
las horas extras por contra
tos temporales» y «El ayun
tamiento se compromete a la 
creación de un puesto de tra
bajo por cada 900 horas ex
traordinarias». 

Según los datos que apor
ta este escrito de Izquierda 
Unida, el ayuntamiento de 
Alcalá ha pagado en el pri
mer semestre del año, por el 
concepto de horas extraordi
narias, cerca de 31 millones 
de pesetas. 

Menas incendias 
forestales en la 
región de Madrid 

Virgilio Cano, consejero 
de Cooperación de la Comu
nidad de Madrid, dijo en 
rueda de prensa que el ba
lance provisional de la cam
paña contra incendios de la 
Comunidad de Madrid ha 
sido el mejor de los últimos 
seis años y que nuestra co
munidad tiene el mejor ín
dice de eficacia en este as
pecto de todas las comuni-

dades autónomas de España. 
Cano, no obstante, ha seña
lado que el mes de septiem
bre aún puede ser peligroso 
y que el dispositivo operati
vo estará vigente hasta el 
próximo 15 de octubre. 

Ciñéndose a los datos con
cretos, el consejero de Coo
peración ha señalado que la 
disminución en el número de 
incendios asciende al 78'25 
por ciento y la superficie to
tal afectada se ha rebajado 
en un 82' 56 por ciento. La 
zona arbolada que se ha que
mado en los tres últimos me
ses ha sido de sólo 11 '6 hec
táreas. 

Virgilio Cano ha destaca
do como principales causas 
de esta importante reducción 
en los incendios la eficacia 
de los medios, tanto técnicos 
como humanos, la preven
ción forestal y sobre todo la 
participación ciudadana, 
que, según Cano, ha sido al
tamente positiva. 

La comunidad abre 
nueve escuelas 
infantiles 

La consejería de Educa
ción y Cultura de la Comu
nidad de Madrid pondrá en 
marcha durante el primer 
trimestre del curso un total 
de 9 escuelas infantiles en 
ocho localidades de la re
gión. Esta iniciativa, desti
nada a niños con edades has
ta 3 años, supone un incre
mento de 1.100 plazas en el 
ámbito de la región. 

Las localidades donde van 
estas escuelas son Alcalá de 
Henares, Collado Villalba, 
Getafe, Leganés, Móstoles, 
Las Rozas, Torrejón de Ar
doz y dos nuevas escuelas en 
Fuenlabrada. 

En Fuenlabrada se está 
produciendo un fuerte incre
mento demográfico, lo que 
justifica que esta población 
reciba un tratamiento espe
cial respecto a otras localida
des de la región. 

La Diferencia de Viajar en Lancia 9 
...--1 D-IT-AL_A_U-TO-, -S.A.] 

Ctra. Madrid - Barcelona, km. 32'100 (Esquina a c/ Avila). Alcalá de Henares. Tlfs. 889 72 11 - 880 04 49 - Fax: 880 04 33 
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En menos de una hora, los bomberos J la Policía 

Municipal tuvieron que realizar muchas salidas 

La tormenta de la noche del miércoles 
provocó muchos daños 

En la noche del miércoles 16 de septiembre, en menos de una ho
raque duró la tormenta, tanto bomberos como policías municipales 
tuvieron que multiplicar sus esfuerzos. Fue UDa tormenta muy cor
ta pero muy dañina, y eso que no llovió¡ cayeron dos o tres gotas 
pero no fueron las suficientes para multiplicar también el riesgo de 
accidentes de circulación. 

Según la Policía Municipal, 
en torno a las 23'30 horas se rea
lizaron numerosas salidas por ro
tura de ramas de árboles con pe
ligro para viandantes y enseres, 
de farolas, etc. 

El servicio más espectacular 
tuvo lugar en el polígono Azque. 
Sobre las 23 '35 horas tuvieron 
que actuar los bomberos y la Po
licía Municipal, ya que el con
trapeso de una grúa fue a parar 
por culpa del viento encima de 
unos cables de alta tensión. La 
Policía Municipal dio aviso a la 
compañía eléctrica responsable 
de ese tendido y tras cortar el su
ministro eléctrico, los bomberos 
retiraron ese contrapeso sujetán
dolo a una vagoneta. Esto ocu
rrió en la parcela número 8 del 

citado polígono Azque. 
A esa hora, un árbol de gran

des dimensiones se cayó en la 
carretera de Alcalá a Meco, a la 
altura de los depósitos del agua 
de la ciudad complutense. La 
Guardia Civil avisó a la Policía 
Local y con la ayuda de la grúa, 
lograron retirar ese árbol. Otro 
árbol cayó en la avenida de Gua
dalajara, a la altura de la gasoli
nera que hay en la incorporación 
con la Vía Complutense. Lo mis
mo ocurrió en la plaza de laJu
ventud y en la calle Núñez de 
Guzmán, a la altura del número 
112. En esta ocasión, el árbol ca
yó encima de varios coches pero 
no dañó a ninguno de ellos. 

Un brazo de farola se despren
dió de la fachada del número 12 

de la calle Cánovas del Castillo 
(en la foto) quedando colgado de 
los cables con el consiguiente pe
ligro de caer al suelo. La fuerza 
del viento arrancó la farola de la 
pared y con ella era parte del ce
mento que la sujetaba. Los bom
beros la retiraron ayudados por 
un camión escala y una dotación 
de la Policía Municipal se la lle
vó al cuartel. En la fotografía 
puede verse la farola en el inte
rior del coche patrulla. 

Sobre las 5'25 horas de lama
drugada, el vigilante de la em
presa SAFISA dio aviso a la Po
licía Municipal de que a la altu
ra del kilómetro 35'100 de la na-

ESCUELA DE IARATE· 
PROFESORES: 

- Lorenzo Granel Ruiz 
ClllTUIOll •EGRO 5° DM. EllTllEllADOR •ACIOllAL. 

-
GIMNASIO OLIMPIA 
el Infantado, 5 (junto a Estación. FF.CC.) 
Tlf.: 880 56 07 - ALCALA DE HENARES 

cional 11, había una torreta de 
alta tensión que producía gran
des descargas eléctricas. La Po
licía Municipal dio aviso a la 
compañía eléctrica responsable 
de la torreta haciéndose cargo de 
la reparación del percance. 

SEÑORA 
·cane &o.oao 
Pms./mes mínimo 
• Si dispone de tiempo 

libre. 
• Si le gusta la 

relación personal. 
• Si su edad es 

superior a 28 años. 

Interesadas, concertar 
entrevista personal, 

llamando al teléfono: 
88t 77 &5(de9a13 h.) 

SE VENDE 
LOCAL Cde ISllllna> 
60 m/2. (aprox.), acondicio
nado, con servicio, luz y telé

fono. en Avda. del Val. 
Tlf.: 889 24 10 

CARPINTERIA • EBANISTERIA 

Diego Higueras, S.L. 
Polígono LOS Frailes, nave 25·R . Tlf .: 884 56 29 • DAGANZO 1 · 
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Aznar tuvo que acudir al congreso de las Diputadas y na vino a Alcalá tomima en la calle sobre la deva
luación de la peseta. En el PP se 
ha considerado esta medida co
mo el fallecimiento de la econo
mía española y por esta razón, se 
le hizo 'un enterramiento digno' . 
Los militantes hicieron un ataúd 
negro para el sepelio de la econo
mía y pidieron a los ciudadanos 
alcalaínos que paseaban por la 
plaza una peseta «porque segura
mente mañana valdrá menos». 

·11 PP realizó el sepelio de la peseta 
con su ataúd y todo 

La visita del presidente nacional del PP a Alcalá para inaugurar la nueva sede se tuvo que aplazar 
debido a la asistencia urgente de José Maria .Amar al Congreso de los Diputados para oír a Carlos Sol
chaga explicar en la tarde del jueves la devaluación de la peseta. 

Desde la sede del PP en Ma
drid se pidió que el acto queda
ra aplazado, «dado el interés de 
José María Aznar por visitar Al
calá». De hecho, el líder del PP 
había pedido hacer una visita 
privada por la ciudad para cono-

cer su historia y sus monumen
tos una vez concluidos los actos 
oficiales. 

Así pues, el acto ha quedado 
aplazado, pero muchas personas 
se concentraron en la plaza de 
Cervantes. Durante toda la tar-

En Alcalá de Henares 

NECESITO 

10 COMERCIALES 
LOS MEJORES 

HOMBRE y MUJER 
Sueldo: 100.000 Ptas. I mes de mínimo. 

Los interesados deberán acudir a: 
el. Río Manzanares, n ° 4 (Clínica) 

YIUSY 
NOVIAS, MADRINAS 

~Y COMUNIONES 
e/. Mayor, 27 -Primer piso -T elf.: 889 36 66 • ALCALA DE HENARES 

PUERTA de lladrlcl 

de, los militantes del PP con su 
presidenta comarcal, Rosalía 
Rodríguez del Río, a la cabeza, 
dieron explicaciones sobre el 
aplazamiento del acto. Y se apro
vechó la numerosa presencia de 
militantes para realizar una pan-

La intención inicial del PP era 
entregar al día siguiente las pe
setas recibidas en el ' sepelio ' al 
alcalde de Alcalá para que se las 
hiciera llegar al ministro de Ha
cienda, Carlos Solchaga. 

~ 
TEATRO SALÓN 

CERVANTES 
·ALCAI.A DE HfNAREs 

18, Viemes - 22 h. y 19, Sábado - 19 y 22 h. 
20, Domingo - 22 h. 

NUEVA COMEDIA 
presenta a: 

CRISTINA HIGUERAS con TONY ISBERT 
Y JOAQUIN HINOJOSA 

en: 

<<EL BAILE>> 
de EDG.AR NEVILLE 

PRECIO DE ENTRADAS: 1.000, 800 y 600 ptas. 

J!C_fk_ 
FUllDAC

COLRIO-.nY 
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Tras la información aparecida en PUERTA DE MADRID sabre 
la destrucción par el fuego de declaraciones de la renta 

se produjo una masiva afluencia a la administración 
de Hacienda de pasibles perjudicadas 

La delegación de Hacienda de esta ciudad ruega al público en general que no acuda a pedir in
formación en este sentido, ya que es imposible que se pueda atender debidamente a todas las per
sonas que se puedan sentir afectadas; una vez que se averigüe quiénes son los afectados, lo pon
drá en conocimiento de los mismos. 

Gomo continuación a la 
información aparecida en 
PUERTA DE MADRID so
bre la destrucción por el fue
go de declaraciones de Ha
cienda y ante la masiva 
afluencia de personas que se 
consideran posiblemente 
afectadas por la aparición de 
los impresos calcinados , la 
Administración de Hacien
da de Alcalá de Henares rue
ga al público en general que 
no acuda a pedir informa-

ción en este sentido a este or
ganismo, toda vez que es im
posible que se pueda atender 
debidamente a las personas 
que se puedan sentir.afecta
das. 

Una vez que la adminis
tración de Hacienda, por sus 
medios, averigüe quiénes 
son los afectados, lo pondrá 
en conocimiento de los mis
mos, significándoles que es
ta pérdida de documentos no 
afectará en absoluto a la 

declaración que se haya pre
sentado. 

Como nuestros lectores re
cordarán, según la informa
ción publicada por PUER
TA DE MADRID, la Guar
dia Civil encontró ardiendo 
unos trescientos sobres que 
contenían declaraciones de 
la renta pertenecientes a ve
cinos de Alcalá y correspon
dientes al ejercicio 1991, que 
se entregó en junio pasado. 

El dia 16 del pasado mes 
de julio, por miembros de la 
policía judicial de la Guar
dia Civil de Alcalá de Hena
res, fueron rescatados del 
fuego 105 sobres que conte
nían declaraciones de la ren
ta de personas residentes en 
Alcalá, correspondientes al 
último ejercicio, el cual te
nía de plazo de entrega has
ta últimos de junio. Los so
bres estaban quemándose 
entre los pinos existentes a la 
altura de la calle Violeta en 
Alcalá de Henares. Confor
me a los restos existentes y 
por la cantidad de cenizas, se 
calcula que han podido ser 
pasto de las llamas alrededor 
de 300 sobres, aparte de los 
rescatados, los cuales se su
pone que deben de pertene
cer a vecinos de Alcalá, por 
analogía con lo que se pudo 
constatar en los sobres recu
perados. La documentación 
de Hacienda recuperada fue 
depositada en su día en el 
juzgado por funcionarios de 
la Guardia Civil. 

Se realizaron gestiones en 
las diferentes entidades ban
carias en las cuales se reali
zaron pagos a la Hacienda 
pública y se trabajaba sobre 
la hipótesis de que pudieran 
encontrarse en sacas de los 
llamados «buzones de ruta» 
y hubieran sido sustraídas. 

Dada la gravedad de este 
suceso, que podría afectar a 
centenares de declarantes del 
impuesto sobre la renta, una 
de las obligaciones más se
rias que recae sobre los ciu
dadanos españoles, podemos 
tranqulizarlos, ya que la de
legación de Hacienda comu
nica que esta pérdida de do
cumentos no afectará en ab
soluto a la declaración que se 
haya presentado. 

Repetimos: no hace falta 
que vayan a interesarse por 
este asunto a las oficinas de 
Hacienda. Si hay que avisar 
a alguien por eso, ya será 
avisado. 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT· S.A. 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) 
• lmplantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODERNOS GABINmS ATENDIDOS POR PROFESIONALES ESPECIAUZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9 ' 30 a 13 '30 y 16 ' 00 a 20 horas. 

Sábados , de· 9 ' .30 a 13'30 horas. 
el . Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 

RESERVE DIA Y HORA 
Telfs.: 888 12 12 

888 17 17 . 
PROXIIVIA APERTURA NUEVO CENTRO DENTAL Y IVIEDICO EN e/ D.A.OIZ Y VELARDE, 4 
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En la ceremonia se leyó una bendición del Papa enviada a través del nuncio 

se casó nuestro colaborador Lumigarmo 
El sábado día 12 de septiembre tuvo lugar en la ermita de El Encín el enlace matrimonial García de 

Mora-Silva, al cual asistieron familiares y amigos de la pareja. Así pues, tras un largo noviazgo, nues
tro colaborador Luis Miguel García de la Mora, más conocido por su firma habitual ya durante varios 
años en PUERTA DE MADRID, 'Lum.igarmo', ha dejado la soltería. 

'Lumigarmo' contrajo ma
trimonio con la señorita Ma
tilde Silva Morales, con la que 
mantenía un largo noviazgo. 
La ceremonia fue oficiada por 
el sacerdote donjuan Bautis
ta Ciudad Solana, quien leyó 
la bendición de Su Santidad, 
el Papa juan Pablo 11, envia
da por su nuncio en España, 
monseñor Mario Tagliaferri. 
Al término del acto religioso, 
el sacerdote hizo entrega del 
documento de bendición del 
enlace matrimonial. 

Luis Miguel García de la 
Mora ha escrito en PUERTA 
DE MADRID gran número 
de artículos de carácter cos
tumbrista y otros relacionados 
con el mundo del espectáculo. 
Su última publicación fue una 
entrevista a la actriz Isabel 
Serrano -actriz descubierta 
en el programa concurso ccUn, 
dos tres ... » y que participó 
entre otras en la serie «Briga
da Central»-, publicada en 
el número extra de ferias. 

i/ 11 , .. 
. ·.,¡ 
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REINOSA 

BODAS, BAllOUETES, COMIDAS 
DE Elf PREIA 

JIUDA DECOUCIOJI Ell JIUESTROS SALOIES PIU SU AGUDO 

-COMIDAS A LA CARTA

•DEGUSTE.EL CORDERO ASADO 
•PALADEE NUESTROS PESCADOS FRESCOS 

•DISFRUTE CONLOS POSTRES TROPICALES 
COCINA CON SABOR DE HOGAR 

' 
Goya, 2 - Teléfono: 889 00 42 VISITE NUESTRA CmTERIA, LE OFRECEMOS 

AL~ALA DE HENARES 
------- DESAYUNOS, MERIENDAS Y_'l'APAS DE COCINA 

r 
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Por cierfto, en aquella oca
sión su artículo salió sin fir
ma, pero sin duda nuestros 
lectores comprenderían, por 
su estilo, de quién era. 

La redacción de PUERTA 
DE MADRID felicita al nue
vo matrimonio y le desea una 
vida próspera y féliz. 

19 de septiembre de 1992 



El grupo socialista apoyo por ananjmidad a Macías frente a las acusaciones de Izquierda Unida. 

Maratoniana sesión plenaria en la reentrada postveraniega 

Los concejales de IU sufrieron ataques 
con.stantes desde los bancos del PSOE 
y del Partido Popular 

El pleno del reencuentro de la corporación mUDicipal con el nuevo curso político fue negro para Iz
quierda Unida. Los concejales de IU sufrieron constantes ataques desde los bancos socialistas y desde 
los del Partido Popular. Dio la sensación de que en la maratoniana sesión, que duró más de seis horas 
y media empezando a las 19 horas y concluyendo después de la l '30 de la madrugada, los concejales 
«se dabaJ1>1 hasta por debajo, mera de micrófono. Con más de 50 puntos en el orden del día, la sesión 
tuvo intensos y enconados debates y eso sirvió para que al término de la misma algunos ediles conside
raran que se había tratado del pleno 'más político de esta legislatura'. 

Con el debate de la moción 
sobre el desplome de la tapia 
que crea el llamad<? Pico del 
Obispo, debate éste que me
rece un artículo aparte, se lle
gó al momento estelar de la se
sión, pero antes se estuvo pre
parando por parte de los tres 
grupos de la corporación la es
cenografía adecuada. 

Por esta razón, Izquierda 
Unida debió de pensar lo que 
se le avecinaba al llegar el mo
mento estelar y decidió no ir 
a la defensiva, sino atacar des
de el principio. Con lo que no 
contó su portavoz, Rafael 
García Poveda, fue que el PP 
tampoco estaba por la labor de 
contemporizar; el enfrenta
miento iba a estar desde el 
principio y hasta por bajo; en 
la única ocasión en que PP e 
IU se estrecharon las manos 
para votar juntos tuvieron 
que ser los más jóvenes, Ma
ría Casado por IU y Javier 
Bello por el PP, quienes con 
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su voto rechazaran la pro
puesta de otro joven, el socia
lista Jesús Domínguez Lazo, 
de adjudicar a la Federación 
Alcalaína de Estudiantes el 
servicio juvenil del programa 
de dinamización de centros 
docentes. Esta es la segunda 
vez que la oposición rechaza 
esta adjudicación aludiendo 
que la F AE no reúne las con
diciones; como apunte indica
tivo, baste decir que de la 
F AE es miembro representa
tivo el hijo de Florencio 
Campos. 

Así pues, un Rafael García 
Poveda acusado por sectores 
de su propia coalición de es
tar propenso a los pactos de 
gobierno con el PSOE, atacó 
desde el primer momento. Lo 
hizo con dureza al PP cuan
do se comunicó el nuevo or
ganigrama funcional que de 
las comisiones informativas y 
consejos de administración, 
han hecho los concejales po-

pulares. «Es una burla legal», 
dijo García Poveda y señaló 
que la decisión del PP le va a 
costar al ayuntamiento 
400.000 pesetas más. El guan
te lo recogió la portavoz del 
PP, Esther García Romero
Nieva, diciéndole que «DO es 
de tu incumbencia. No tienes 
categ~ría personal, ni moral, 
para criticar esto porque los 
acuerdos peseteros los has he
cho tú con el PSOE. La única 
burla legal es la tuya, que ni 
apareces por el ayuntamiento 
aunque eres portavoz de tu 
grupo». 

Desatrancas 
Con diversos matices por 

cada uno de los grupos, pero 
sin afectar al sentido global 
del dictamen, la corporación 
municipal decirdió aprobar 
las bases generales para otor
gar suvenciones a comunida
des, particulares, entidades o 
asociaciones de este municipio 

Todos los grupos 
se apuntaron 

a la táctica de que 
la meJor defensa 

es un buen ataque 

para la limpieza, desatranco 
y mantenimiento de la red de 
alcantarillado de la ciudad. 

Desatrancado parece haber 
quedado un tema que suscitó 
hace un año muchos proble
mas y polémicas. El que de
nominamos como Agujero de 
la Muerte, en la calle Gonza
lo Gil, junto al vivero de Re
yes Católicos, parece que va 
a dejar de existir, puesto que 
en él se va a comenzar a cons
truir. El ayuntamiento ha 
aprobado definitivamente el 
estudio de detalle promovido 
por Salomon Daham Bergel, 
su propietario, en representa
ción de Inmobiliaria Luna de 
Miel y Reyes Católicos S.A. 
para la unidad de actuación 
número 13 del PGOU. Iz
quierda Unida votó en contra 
señalando que podía afectar al 
patrimonio arqueológico de la 
ciudad romana». 

Por otra parte, el ayunta
miento de Alcalá aprobó una 
modificación puntual del 
PGOU en una parcela urba
nística. Se trata de una inicia
tiva novedosa por cuanto se 
trata de recalificar suelo de 
propiedad municipal destina
do a sistemas generales, en 
suelo 'lucrativo', como lo lla
mó Rafael García Poveda, es 
decir, suelo destinado a super
ficie comercial, para generar 
plusvalías al ayuntamiento 
con las que generar partidas 
presupuestarias. «Es una es
peculación que beneficia al 
municipio», dijo el portavoz 
de IU en un proyecto que con
templa la cesión de uso de ese 
suelo, que en todo caso será 
destinado a superficie comer
cial de pequeñas dimensiones, 
no a una gran superficie. El 
polígono en cuestión está en 
Teatinos. El acuerdo se tomó 
con la abstención del PP. 

Así mismo, el ayuntamien
to complutense solicitará di
versas subvenciones a la co
munidad de Madrid relativas 
a ayudas a la política regional 
de empleo. IU pidió que se le 
sacara a esto el mayor rendi
miento posible. 

El distrito V es el primero 
que tiene nombre oficial: la 
corporación municipal acordó 
por unanimidad denominar
lo distrito 'de El Val' y final-
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El público, pareció interesado 
mayoritariamente por lo que 
pudiera pasar con Macías, 
y la mayor parte aguantó el 
pleno hasta el final, pese a su 
desmesurada duración. 

mente se desestimaron los re
cursos sobre los precios públi
cos que rigen en el cemente
rio jardín, eso sí, con el voto 
en contra de IU, algunos de 
cuyos miembros plantearon 
estos recursos. 

sementales 
Llegados a las mociones de 

los grupos, Izquierda Unida 
preparó una larga lista de ellas 
iniciando sus debates con una 
en la que urgía a la solución 
del traslado de la huerta de 
Sementales y la recuperación 
para el distrito IV de ese en
torno. La moción fue recha
zada con los votos en contra 
del PSOE, que declaró no es
tar dispuesto a la confronta
ción con instituciones, y la 
abstención del PP. 

También fue rechazada 
una moción relativa a la pues
ta en práctica de un plan pi
loto de recogida de residuos 
sólidos urbanos en los distri
tos IV y V de Alcalá. Esta 
cuestión fue rechazada con los 
votos en contra del PP y la 
abstención del PSOE. De he
cho, un plan piloto se ha pues
to ya en marcha en Alcalá por 
parte de la concejalía de Me
dio Ambiente. 

El PSOE e IU aprobaron 
con sus votos una moción de 
estos últimos relativa a la rees
tructuración del plan de apar
camientos de Alcalá; esta pro
puesta fue rechazada por el 
PP. También se aprobó una 
moción pidiendo la presenta
ción al pleno del mes de sep
tiembre de las bases de admi-

nistración de parcelas para la 
promoción y construcción de 
vivienda pública en Alcalá. Se 
hizo con los votos favorables 
del PP e IU y la abstención 
del PSOE. 

Se aprobó por unanimidad 
la adhesión del ayuntamien
to complutense al programa 
de actuación en ciudades his
tóricas que desarrolla la secre- . 
taría general de planificación 
y concertación territorial del 
ministerio de Obras Públicas 
y Transportes. Lo mismo ocu
rrió con la auditoría externa 
de la Ciudad Deportiva mu
nicipal propuesta por IU. 

En cambio, fue rechazada 
la moción de IU relativa al 
contrato de mantenimiento de 
las fuentes públicas de Alca
lá. Se hizo con los votos en 
contra del PP y PSOE. Se 
aprobó por unanimidad la ce
lebración de un pleno mono
gráfico sobre el desarrollo eco
nómico y la promoción de em-

pleo en Alcalá previa discu
sión en el OADE. 

Se rechazó una moción de 
IU sobvre la política de per
sonal y servicios municipales 
en la que se pedía entre otras 
cosas la prohibición de hacer 
horas extraordinarias, salvo 
las de emergencia. Se hizo con 

los votos en contra del PSOE 
y la abstención del PP. En 
cambio se aprobó por unani
midad una moción sobre la 
información por parte de la 
intervención municipal de 
fondos sobre la ejecución del 
presupuesto y el movimiento 
de tesorería. 

La duración del pleno hizo que muchos concejales efectuaran diversas salidas para estirar las piernas. El alcalde también se tomó un 
respiro y fue sustituido momentáneamente por Tomás Sánchez en la presidencia del pleno municipal. 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa 

Vea la solución definitiva en: 

Y sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 
leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
condiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort, que le parecerá 

~ 

• 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es ia 
solución definitiva. 

uar 18 
_ Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



La comunidad de Madrid ha nombrado un juez instructor 

para esclarecer el caso del Pico del Obispo 

Macias sorprendió con una brillante 
defensa en un debate excepcional 
García Povecla pidió al alcalde su cese mientras el concejal de Obras 
dijo al concejal de IU que había mentido en sus acusaciones 
El concejal popular Javier Bello arremetió duro contra Rafael García 
Poveda: «LOS comunistas construyeron con sangre un muro famoso» 

La corporación municipal decidió rechazar la propuesta presentada por Izquierda Unida, de solici
tar el cese de sus respectivas funciones del concejal de Obras y Servicios, José Macías Soto, del presi
dente del distrito 1, Javier Bello, y del representante del ayuntamiento en la comisión local de Patrimo
nio, Crescencio Vicente Abad, como corresponsables del derribo 'del lienzo de muralla en la calle car
denal Sandoval y Rojas, hecho éste ocurrido el día 23 de julio. Con este motivo se produjo el debate 
más brillante que se realizado en la actual legislatura y que estuvo protagonizado por el concejal de 
Obras, José Macías, y el portavoz de IU, Rafael García Poveda. Macías se defendió de las acusaciones 
recibidas con una serenidad y firmeza conceptual que sorprendió a propios y extraños, aunque final
mente, por decisión de su partido, ha puesto su cargo a disposición del alcalde en tanto concluye la 
investigación abierta por la Comunidad de Madrid, que ha nombrado juez instructor. 

La propuesta de IU expo
nía que el derribo ' del lienzo 
de muralla' fue ordenado por 
José Macías Soto, «que ade
más de no tener competencias 
en temas urbanísticos, orde
nó su demolición sin tener en 
cuenta los informes técnicos 
previos que prohibían el de
rribo de la misma, sin tener 
en cuenta tampoco la existen
cia de un proyecto de rehabi
litación de la muralla y sin 
contar para nada con la opi
nión de ningún órgano muni
cipal o supramunicipal». Pa
ra IU, el daño causado es irre
parable, «pero no puede ob
viarse la responsabilidad po
lítica ( ... ) con independencia 
de lo que puedan decir los tri
bunales de Justicia por su-
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puesta actitud negligente en el 
desarrollo del cargo». 

«Los comunistas 
son técnicos 
de la mentira» 

En el turno de réplicas a la 
exposición de Rafael García 
Poveda, el presidente de la 
delegación municipal del dis
trito ! , Javier Bello, manifes
tó que «Con tantas dimisiones 
se va a quedar IU sólo gober
nando», para a continuación 
hacer una valoración de la so
licitud de· García Poveda di
ciendo que «los comunistas 
son técnicos de la mentira y de 
la distorsión que construyeron 
con sangre un muro triste-

mente famoso». Javier Bello 
añadió que García Poveda no 

. tenía autoridad para pedir su 
cese: «Es usted quien debería 
dimitir a causa de la estafa 
que está haciendo a la ciudad 
y a su electorado», dijo refi
riéndose a lo que el PP ya 
apuntó como escasa dedica
ción del portavoz de IU al 
ayuntamiento. Dijo también 
Bello que «no le voy a dar ex
plicaciones porque es usted el 
último mono de la corpora
ción, ya que es capaz de pac
tar con los socialistas aun en 
contra de sus propios compa
ñeros de grupo». 

A continuación intervino el 
concejal de Obras, José Ma
cías. Durante toda su inter
vención se hizo el más abso-

Macias calificó 
como «mentiras» 

las acusaciones 
de Izquierda Unida 

luto de los silencios en la sa
la, donde no se oyó ni una sola 
tos. 

Comparó Macías la situa
ción con la de un combate de 
boxeo «en el que no me voy a 
conformar con perder, ni con 
hacer combate nulo» , y habló 
de «la caída, que no del derri
bo, de un trozo de tapia, que 
no de una muralla». 

Calificó Macías las acusa
ciones de IU «de mentiras y lo 
voy a demostrar». Muy docu
mentado, mostró fotos del lu
gar en las que se comprobaba 
que habían sido cuatro metros 
los que se sanearon de tapia y 
no 28 metros los derribados: 
«Dije que sanearan esos cua
tro metros porque se abrió 
una junta de dilatación y se 
corría el riesgo de que pudie
ra caerse y accidentar a al
guien; prefiero ir a la cárcel 
por esa decisión que no por
que una persona resultara he
rida o muerta en un acciden
te al caerse esas peligrosas 
ruinas». 

una foto de 1929 
muestra una vana 
de cañizo en el lugar 
de la tapia 

Macías apoyó su interven
ción en el estudio realizado en 
una revista de arqueología pu
blicada en el año 1944. «En 
1876 se reconstruyó el recin
to amurallado derribando la 
totalidad de las murallas del 
recinto, sustituida por un mu
ro de cerramiento y subsis
tiendo los torreones como 
auténticos. En 1939, como 
consecuencia del incendio del 
palacio, quedaron 14 torreo
nes del antiguo recinto amu
rallado. El muro de cerra
miento, que no otra cosa son 
las antiguas murallas, ofrece 
una impresión no muy homo
génea, ya que existen zonas en 
ruinas y otras restauradas no 
con mucho acierto . Estamos 
(en 1944) procediendo a la re
construcción de algunas par
tes del mismo, que estaban 
destruidas. 

En ese momento , Macías 
mostró una fotografía de 1929 
en la que se puede ver que no 
existen murallas: «Esto que 
aquí se ve en el lugar del ta
pial es cañizo y madera. Y ha-

t9 de septiembre de t992 



Javier Bello tuvo palabras durísimas contra Rafael García Poveda 
y contra los comunistas en general. 

blan de que yo he tirado vein
tinosecuantos metros de mu
ralla». El concejal siguió ex
poniendo que existe un pro
yecto de rehabilitación del 
año 1982, «cuando el PCE go
bernaba esta ciudad con el 
PSOE, en el que se habla de 
la demolición de tapias entre 
torreones, excavaciones y ci
mientos». Citó también el 
proyecto del arquitecto muni
cipal José María Málaga, pro
yecto confeccionado en 1990, 
«en una de cuyas partes se di
ce que 'el estado puede califi
carse de ruina, habiéndose 
producido el hundimiento de 
un trozo de unos 12 metros'. 
Posteriormente se cayeron 
otros 12 metros. 'Todos los 
tramos presentan el tapial 
prácticamente descompuesto'. 
El estado, según el informe 
técnico, es insalvable y para 
rehacer el tapial desde los ca
jones inferiores es necesario 
demoler los superiores. Ese 
informe del arquitecto tam
bién ofrece como solución la 
demolición entre otras solu
ciones de reconstrucción pre
via demolición». 

«Habéis mentido a la ciu
dad, habéis hecho demagogia, 
y vosotros, que sois tan dados 
a hacer encuestas entre los ve
cinos, hacedla sobre esto, pre
guntadles a los vecinos a ver 
qué dicen», dijo Macías, 
quien advirtió con una frase 
que le habían dicho de tener 
«vista larga, ojo corto y mala 
leche. Las dos primeras las 
tengo, la última, voy a empe
zar a tenerla». 

Reiteró Macías que «la úni
ca orden que di fue la de res
taurar lo que ya se había cai
do cuando se retiró la valla 
metálica». 

«Hay tapias que el 
ayuntamiento está 
obligado a mantener». 

La réplica de García Pove
da a los argumentos de José 
Macías fue también brillante 
desde el punto de vista de la 
documentación. Pero dio la 
sensación de que al portavoz 
de IU le costó encajar el gol
pe asestado por la interven
ción de Macías. De hecho co-

menzó su expos1c1on con un 
simple hilo de voz y acabó 
acusando al concejal de obras 
de 'patrioterismo populache
ro y, en mi opinión, reaccio
nario'. Pero García Poveda 
ofreció argumentaciones do
cumentadas cuando decidió 
seguir con lo que había prepa
rado para su intervención sin 
entrar en los argumentos es
grimidos por Macías. 

A Javier Bello le dijo sim
plemente que no iba a entrar 
en su provocación, ya que in
tentaba salirse del asunto. A 
la bibliografía de Macías 
apuntó una serie de libros con 

la que complementar toda la 
información sobre la muralla 
y dijo que «cuando lees los li
bros o revistas hablas de mu
ralla, cuando hablas tú mis
mo, de cerca, valla o tapia». 
Expuso el portavoz de IU que 
«hay vallas que el ayunta
miento está obligado a man
tener» y dio un ejemplo jun
to a la cercana Puerta de Ma
drid y acusó a Macías de ha
cer un discurso demagógico 
centrando su exposición «no 
en el valor artístico o arqui
tectónico de la valla, sino en 
el histórico porque ya en el si
glo XII estaba cercado el Pa-

ESPACIO. EQUIPAMIENTO PRESTACIONES 
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lacio Arzobispal». Con habi
lidad, García Poveda hizo res
ponsable al alcalde de la ciu
dad si no procedía a cesar a los 
concejales propuestos en la 
moción de IU y afirmó que «la 
muralla debería haberse pro
tegido, no haber puesto los ca
rricoches». 

A continuación, Javier Be
llo exigió que el portavoz de 
IU pidiera públicamente dis
culpas «ya que no tendrá la 
ética, ni la vergüenza políti
ca de dimitir. Macías ha he
cho gala de estar informado y 
de que estedes no tienen ni 
puñetera idea» 

«Yo no voy por ahí 
tirando tapias». 

Volvió a replicar José Ma
cías, en esta ocasión ponien
do sobre el tapete actuaciones 
tales como las ampliaciones de 
las facultades de Económicas 
y de Derecho. 

«Y o no voy por ahí tirando 
tapias». Y advirtió que «no 
me he caído de un guindo, 
¿pero qué os creéis?». Así ci
tó un acuerdo del año 1969, 
cuando era alcalde Félix 
Huerta, en el que se canjea
ban terrenos del ayuntamien-

Rafael García Povecla fue fie al guión que ~í ~ ~eparado, 
pero dio la impresión de sentirse algo desconcertado ante Macías. 

to por el famoso pico del obis
po: «aquel acuerdo no se for
malizó porque el ayuntamien
to , entonces, no tenía ni dine
ro ni medios». Pero además , 
Macías señaló que la tapia es 
de 1876, «es decir, de quince 
años más que la plaza de to
ros; ésta se va a tirar y nadie 
ha dicho nada». 

Insistió Macías en el peli
gro que tiene la valla, seña
lando que «cualquier pareja 
de las que están por allí, que 
yo les felicito por ello porque 
están cojonudamente bien, 
puede sufrir la caída encima 
de esa ruina». Y acabó dicien
do que «menos mal que sólo 
tenía un año cuando murió 
Manolete porque, si no, hu
biérais dicho que lo niaté yo. 
Y hay más, yo puedo demos
traros que la estatua de la Li
bertad estaba en el Gurugú y 
que se la llevaron los ameri
canos cuando vinieron a la ba
se a cambio de leche en 
polvo». 

Macías ha puesto su cargo 
a disposición del alcalde en 
tanto se realiza por parte de 
la comunidad de Madrid la 

inv estigación de los hechos 
para la cual ha nombrado u n 
juez instructor. 

Macías, al menos por esta vez, 
se defendió en buen orden y a 
base de documentación. Lidió 
con firmeza al bicho que le ha
bían echado y, si no cortó orejas, 
poco le faltó para que saliera a 
hombros de algunos de sus in
condicionciles, que allí los tenía. 
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«Hay datos suficientes para demostrar que 
la tapia en discordia era eso, una tapia 

«Se ha demostrado que lo único 
que se pretendía era perseguir 
a Macías por lo que representa 
dentro de un colectivo» 

afirma José Macias soto 

die tenido, tengo y tendré la conciencia muy tranquilall, declaró 
el concejal de Obras, José Macías Soto, a PUERTA DE MADRID al 
serle requerida una valoración de lo acontecido en la sesión plena
ria del martes día 15. «Me siento satisfecho porque creo que todo 
lo que se me ha criticado no se ajustaba a la realidad. Hay datos su
ficientes como para demostrar que la tapia en discordia era eso, una 
tapia. Yo no discuto la historia y hay datos para comprobar que esa 
tapia se ha rehecho en multitud de ocasiones y que por tanto no es 
cierto todo lo que se ha dicho hasta la fecha». 

Macías aprovechó las pre
guntas de este semanario pa
ra agradecer públicamente «el 
apoyo y la defensa que han 
hecho en este tema para con 
un compañero que estaba en 
dificultades. Se ha demostra
do que lo único que se preten
día era perseguir a Macías por 
lo que representa dentro de un 
colectivo. Creo que el grupo 
socialista ha dado la talla en 
esta tema». 

El concejal de Obras volvió 
a considerar que «IU ha enga
ñado a la opinión pública con 
este tema. Aquello fue una no
ticia de verano, cuando había 
muy pocas cosas que comen
tar. Ahora seguirán sacando 
otras cosas, porque ésa es su 
táctica, pero nosotros seguire
mos desmontándoselas para 
demostrar a los ciudadanos de 
Alcalá que, aunque tenemos 
fallos y defectos, porque es 
humano, estamos haciendo 
muchas cosas positivas por la 
ciudad». 

José Macías justificó su de
cisión de poner el cargo a dis
posición del alcalde, en que 
«cuando se está dudando no 
solamente de la responsabili
dad mía, sino de la del conce
jal de Planeamiento e incluso 
se vierten culpas del alcalde, 
para eximir a estos compañe
ros de cualquier responsabili
dad he tomado esta decisión 
de poner a disposición del 
propio alcalde mi cargo por
que es en definitiva quien me 
puso en este puesto. Que sea 
él quien obre en consecuencia; 
yo tengo la conciencia tran
quila y como sé que he actua
do correctamente creo que el 
juez instructor de la CAM se 

PUERTA de lladrld 

va a pronunciar favorable
mente a mí. De hecho, en el 
pleno demostré lo que ocu
rrió». 

Macías añadió que «la úni
ca orden que di fue que se res
taurara lo caído y que se pu
siera en condiciones óptimas 
para que no hubiera ningún 
accidente». 

El concejal aseguró que no 
va a pedir públicas disculpas 
o rectificación a IU «cuando 
el juez instructor vuelva a de
mostrar mi inocencia total en. 
este tema. Y o seguiré traba
jando con la misma fe y el 
mismo entusiasmo con el que 
siempre he trabajado por es
ta ciudad». 

Lo que ya ha quedado cla
ro es que el alcalde ha acep
tado la petición de Macías de 
no continuar en el área de 
Festejos: «La verdad es que 
llevaba muchos años al fren
te de esta concejalía y yo me 
sentía cansado, agotado y con 
falta de ideas. Lo que sí voy 
a hacer es estar a disposición 
de quien asuma la responsa
bilidad del área para aportar 
mi experiencia». 

Macias se despide 
de los alcalaínos 
como concejal 
de FeStejos 

Ahora que ha dejado de ser 
concejal delegado de los feste
jos complutenses, José Macías 
Soto nos ha traído una carta 
en la que se despide de los al
calaínos como concejal de Fes
tejos. El texto de esta carta de 
despedida es el que reprodu
cimos a continuación. 

Estimados alcalaínos: Des
pués de nueve años organi
zando los festejos de Alcalá, 
como seguramente todos sa
béis ya, he pedido al alcalde 
que me relevara de esa fun
ción para el futuro y él ha ac
cedido a ello. Los motivos pa
ra adoptar esta decisión ya los 
he expuesto en público y per
sonalmente a multitud de 
amigos y conocidos: estoy un 
poco cansado y además, como 
ya conocéis, el año pasado, 
precisamente durante las fe
rias, sufrí un infarto de mio
cardio que me envió un par de 
semanas al hospital y después 
me tuvo en una convalecencia 
que a mí me pareció larga. 

Después de aquello, la or
den tajante del médico fue 
que me tomara las cosas con 
calma. Pero las ferias de Al
calá no pueden ser tomadas 
con calma, dadas sus dimen
siones y su fuerza interna. 

Hay que dedicarles meses 
de preparación y luego, las 
fiestas propiamente dichas en 
sí mismas, son diez días muy 
intensos, durante los que hay 
que estar permanentemente al 
tanto de su desarrollo, con 
una tensión constante que 
quizá alguien pueda tomarse 
con calma, pero no yo. Si hu
biera habido una manera de 
repartirse la responsabilidad 
y el trabajo, de organizarlas 
y de supervisar su desarrollo, 
quizá yo habría podido se
guir. Pero ya sabéis que no ha 
sido así. 

Así que esto es una despe
dida; aquí me despido de la 
organización de las ferias, 
aunque eso no quiera decir en 
modo alguno que no esté dis
puesto a poner la experiencia 
que he adquirido en estos 
años a disposición del próxi
mo responsable de su organi
zación, si es que la considera 
necesaria. 

También tengo que dejar 
constancia de las múltiples 
alegrías y satisfacciones que 

me ha deparado ser durante 
estos nueve años el concejal de 
Festejos. Está claro que tam
bién he tenido que soportar 
muchos disgustos, pero de 
ellos ya ni me acuerdo. Ade
más las satisfacciones han si
do mucho más abundantes 
que los disgustos. 

Y quiero agradecer la cola
boración que han tenido con
migo multitud de personas, 
desde las peñas de fiestas, a las 
que creo haber estimulado al
go hacia su vigorización en es
te tiempo, hasta las carmeli
tas de la Imagen, de quienes 
siempre he recibido ánimos y 
apoyo. 

¿Y qué podría decir de los 
servicios de seguridad como 
Policía Municipal, Policía 
Nacional, Cruz Roja, Protec
ción Civil ... ? Tan sólo que, 
sin su colaboración, sin su en
trega y muchas veces sin sus 
sacrificios personales, no se 
podría «haber realizado esta 
película» de unas ferias que 
siempre han merecido la aten
ción .de muchas decenas de 
miles de personas. 

Y he tenido otros muchos 
colaboradores sin los que no 
podría haber sido eficaz mi es
fuerzo. Sirvan como ejemplo 
de todas estas colaboraciones 
diversas las que me han pres
tado con ilusión y entusiasmo 
los trabajadores del parque 
municipal de servicios. Son 
muchas personas las que se 
han volcado conmigo; para to
das ellas, mi agradecimiento. 

Finalmente, deseo a quien 
me suceda en esta responsabi
lidad toda clase de éxitos. Se
guro que los tendrá: si se en
trega, que se entregará, Alca
lá le responderá con el brío 
acostumbrado, porque esta 
ciudad responde cuando se 
cuenta con ella como es debi
do. En definitiva, en la hora 
de la despedida, sólo quiero 
repetir lo que he gritado mu
chas otras veces: j Viva Alca
lá y vivan sus fiestas! 



El comité local del PSOE hizo pública una nota 

El PP pedirá en el próximo pleno el 
derriba de toda la tapia 

El PSOE y el PP han tomado posiciones con respecto a la cuestión de la valla que forma el Pico del 
Obispo. Mientras que la agrupación local del PSOE señaló en conferencia de prensa y mediante una 
nota, que en esta cuestión «en todo caso hay respoDSabilidades compartidas, que habrá que esclarecer 
la investigación que se desarrolle11, el Partido Popular ha decidido presentar al próximo pleno de la 
corporación una propuesta para el derribo completo de la tapia a fin ganar un espacio considerable 
para el distrito l. 

La ejecutiva local socialis
ta habló en su comunicado 
oficial «del desplome de 4 me
tros de la tapia durante el sa
neamiento de la misma», pe
ro considera que «pudiera ha
ber responsabilidad, en todo 
caso compartida por todas las 
partes que intervienen: con
cejalía de Obras, presidencia 
del distrito 1 y Obispado». En 
la conferencia de prensa, ce
lebrada el lunes día 14 de sep
tiembre, precisamente en la 
víspera de que el asunto se de
batiera en el pleno municipal, 
participaron el secretario ge
neral de la agrupación socia
lista local, Joaquín Alvarez, el 
secretario de organización, 
Santiago Fernández, y el se
cretario de comunicación, 
Joaquín González. 

Después de anunciar que el 
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concejal José Macías «ha 
puesto su cargo a disposición 
del alcalde, Florencio Cam
pos, en tanto se aclaran los he
chos mediante una investiga
ción», explicaron que se ha 
admitido la dimisión del pro
pio Macías en el área de 
Festejos. 

El PP lamenta 
'el engaño de IU 
a los alcalaínos 

Por su part_e, el Partido Po
pular, a través de su portavoz 
en el ayuntamiento, Esther 
García Romero-Nieva, anun
ció que en el próximo pleno 
municipal de la corporación 
su grupo presentará una mo
ción para el derribo de la va
lla en su totalidad: «La tapia 

está en pésimas condiciones e 
impide a los alcalaínos disfru
tar de un excelente entorno, 
teniendo en cuenta lo escasos 
que estamos de espacios públi
cos libres». 

Asimismo, la portavoz del 
PP señaló que con el derribo 
de la tapia, «Se ganará una ex
celente perspectiva en la calle 
Cardenal Sandoval y Rojas». 

Esther García Romero
Nieva dijo «lamentar el enga
ño que ha hecho IU a los al
calaínos y exigimos que su 
portavoz pida disculpas públi
camente a los ciudadanos 
complutenses, porque utili-

- zando su sensibilid~d les ha 
engañado para hacer una bur
da demagogia, como normal
mente hace IU. También de
bería pedir disculpas a los 
concejales de los que pedía el 

cese «y lo debe hacer si tiene 
vergüenza y dignidad políti-
ca». 

«Nos sorprende la indife
rencia del PSOE hacia el te
ma y la utilización que ha he
cho del tema para cargarse po
líticamente a José Macías, el 
cual parece que no es grato 
por no acatar borreguilmen
te las órdenes de Florencio 
Campos», concluyó la porta
voz del PP. 

En la foto, que reproduci
mos bien grande, para que se 
vean los detalles, se muestra 
el estado de uno de los costa
dos de la tapia del Palacio Ar
zobispal en un momento rela
tivamente reciente de su his
toria, en el año 1929. Como 
puede apreciar quien no se 
ciegue con los furores del pre
juicio, también aquí la cerca 
presenta un estado lastimoso 
y en un trozo muy largo es só
lo una brecha, sin tapia, ce
rrada por una valla de tablas, 
cañizos etc. 

Seguramente aún quedarán 
algunos alcalaínos que la re
cuerden, como recuerdan los 
múltiples avatares posteriores 
de la tapia, con más brechas, 
más reparaciones, más dete
rioros etc. Esta foto estaba en
tre la documentación que Ma
cías aportó al pleno. 
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Crescencio Vicente Abad dijo a IU que en el ayuntamiento «se practica una ninfomanía política con la ciudadll; los exégeta& de don Cres
cencio andan estos días de cabeza tratando de encontrar algún contexto en que la frase cobre sentido. Desde el Partido Popular, Esther 
García Romero Nieva le dijo a Rafael García Poveda: «Los acuerdos peseteros con el PSOE los has hecho t1Ílt. Y lo dijo sin despeinarse. 

Las frases «felices» de una marataniana sesión plenaria 

<<Los acuerdos peseteros con el PSOE 
los has hecho tú>>, dijo esther García a Rafael García 

El portavoz socialista nos puso a cavilar: «En el ayuntamiento 
se practica una ninfomanía política con la ciudad». 

El pleno de la corporación municipal celebrado en la tarde-noche del día 15 de septiembre y en la 
madrugada del día 16 tuvo un rosario de esas frases que PUERTA DE MADRID ha caHficado en otras 
ocasion~ de «felices» porque destacan en el marco de la sesión por su curiosidad, por su contundencia 
o por su significado. En una reunión plenaria en la que el debate político tuvo un elevado nivel durante 
toda la sesión, los concejales complutenses no dejaron de pronunciar estas frases con cierta asiduidad. 

El portavoz socialista, 
Crescencio Vicente Abad, 
muy dado a este tipo de fra
ses, fue el más locuaz en ese 
sentido. Animado por la re
percusión de su acusación de 
«Ser unos anacolutos», dirigi
da a los concejales de la opo
sición hace unos meses, el por
tavoz del equipo de gobierno 
suele hacer en cada sesión ple
naria una incursión por el dic
cionario de la Real Academia 
que deja boquiabiertos a los 
miembros de la corporación. 
Incluso, algunos concejales 
subrayan con ironía la inter
vención de Vicente Abad di
rigiéndose a los periodistas 
asistentes y manifestándoles: 
«Ahí está la frase»; así lo hizo 
el concejal de IU, Francisco 
González Adrada. 

La frase más compleja del 
portavoz socialista fue la que 
pronunció en su primera in
tervención, cuando valorando 
la que realizó antes que él el 
portavoz de IU sobre la redis
tribución de las comisiones 
informativas y organismos 
autónomos de los miembros 
del PP, dijo que «IU ha teni-
do presbicia política>>. 

Pero no fue ésta, con mu
cho, la frase más llamativa del 
portavoz socialista. En el de-
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Rafael García Poveda, portavoz de Izquierda Unida, afirmó que dos 
medios de comunicación no valoran tanto las intervenciones de es
te portavoz como las del portavoz del PP». 

bate de la moción de IU sobre 
el traslado de la huerta de Se
mentales, Crescencio Vicente 
Abad dijo que «aquí se prac
tica una ninfomanía política 
con la ciudad>>. Eso sí que aca
bó con el cuadro. 

Fue una sesión poco grati
ficante para IU. Rafael Gar
cía Poveda se encontró con un 
ataque durísimo del PP cuan
do discutió la redistribución 
que realizó este grupo de sus 

miembros en las com1s1ones 
informativas y en organismos 
autónomos. 

Esther García Romero
Nieva le replicó diciendo: «No 
es de tu incumbencia; no tie
nes categoría personal ni mo
ral para valorar esto porque 
los acuerdos peseteros los has 
hecho tú con el PSOE. La 
burla legal es la que haces tú, 
que ni apareces por las comi
siones ni por el ayuntamien-

to siendo el portavoz de IU». 
A ello replicó García Poveda 
que «el mal estilo es el vues
tro. Los medios de comunica
ción no valoran tanto las in
tervenciones de este portavoz 
como las de la portavoz del 
PP». García Poveda señaló 
que él había renunciado a su 
sueldo de portavoz, a lo que 
la portavoz del PP contestó 
que cesólo haría falta que te lle
varan el dinero a tu casa». 

Francisco González Adrada 
es otro de los concejales que 
suelen poner la frase cefeliz» en 
el momento adecuado. Sin 
embargo, no estuvo en esta 
ocasión tan afortunado; su 
única intervención de este ti
po contabilizada fue aquella 
en la que, viendo la situación 
producida en el primer deba
te, dijo al iniciar él su inter
vención sobre la subvención 
municipal a los usuarios del 
servicio de desatranco: ceLa se
sión ha empezado turbulenta. 
Me han entrado ganas de de
cir eso de 'Que se besen, que 
se besen', al ver las interven
ciones del PP y del grupo 
socialista». 

Llegó como moción de ur
gencia una propuesta de de
sestimación de los recursos in
terpuestos contra los precios 
públicos del nuevo cemente
rio jardín y en el debate Ra
fael García Poveda manifestó 
que cese están vendiendo se
pulturas al fiado. El tema del 
cementerio se está haciendo 
irresponsablemente». Cres
cencio Vicente Abad le repli
có que ceestán metiendo la 
pata». 

Acabaron las mociones y 
dictámenes del equipo de go
bierno y se dio paso a las que 
presentó IU. El propio Rafael 
García Poveda señaló al ana
lizar la siniación del traslado 
de la huerta de Sementales 
que cenos estamos cabreando. 
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Este podría ser el gesto que Paco González Adrada podría haber puesto cuando oyó a Crescencio Vicente decir lo de la 11ninfomanía políti
ca>t. Pero Paco dijo que le daban ganas de decir eso de «que se besen, que se bese11>1 1 referido al PSOE y al PP. Por su parte, Joaquín 
Arias no está dispuesto a que nadie lo enrede en discusiones freudianas y dejó claro que él no tiene problemas sexuales. Suerte, la suya. 

Esto no puede seguir así; va
mos a hablar con los vecinos». 
Pero fue Esther García 
Romero-Nieva la que volvió a 
la carga al discutirse la cues
tión planteada por IU sobre 
los aparcamientos subterrá
neos: «Esta es la tarde de des
propósitos de IU». Crescencio 
Vicente Abad, explicando las 
dificultades que tiene el go
bierno municipal y la como
didad de la oposición, mani
festó a IU que «Si así lo quie
ren, ocupen el gobierno». 
«¿Dónde hay que firmar 
eso?», le replicó García Pove
da. Una intervención pareci
da tuvo el concejal de Perso
nal, Fernando Español, cuan
do le dijo a Joaquín Arias que 
"Yº le cedo mi delegación», 
pero Arias no le dio la répli
ca. 

· Sin problemas 
· se1uales 

En clara referencia a las pala-
.. bras de Crescencio Vicente Abad 

sobre la ninfomanía política 
practicada, su deHín más aven
tajado, el concejal de Deportes, 
Jesús Domínguez Lazo, mencio
nó supuestos problemas sexuales 

de la oposición cuando s~ deba
tía la auditoría de la Ciudad De
portiva. Joaquín Arias contestó 
que «no tengo problemas sexua
les; soy muy normalito en ese 
sentido». Habló el concejal de 
Hacienda, Tomás Sánchez, y di
jo que «faltaba en este pleno la 
intervención de Joaquín Arias y 
es que, de no haberse producido, 
nos hubiéramos ido todos con 
mal sabor de boca», ironizó el 
edil socialista. 

Crescencio Vicente Abad la 
emprendió contra Joaquín Arias 
en el debate sobre la moción pre
sentada por IU acerca del man
tenimiento de las fuentes de la 
ciudad; el portavoz socialista le 
dijo que «no sé si iba de oyente 
cuando era aspirante a concejal 
y pululaba por la sala de plenos 
de un lado a otro». 

Ante las argumentaciones del 
portavoz del equipo de gobierno, 
Arias gestualizaba negando y 
Crescencio Vicente Abad le lle
gó a manifestar que «DO me diga 
usted que no con el dedito; no se 
haga usted el 'longui', que me 
entiende». 

Joaquín Arias se molestó mu
cho cuando Fernando Español 
dijo en la moción sobre política 
de personal presentada por IU 

que «solo me tomo a chunga a los 
ignorantes y charlatanes, pero no 
mis responsabilidades». Arias se
ñaló al alcalde que no permitía 
esos insultos y Español manifes
tó que «he dicho una frase de un 
sabio griego». A petición del PP, 
Florencio Camps aclaró que «los 
socialistas interpretamos las cla-

ses en el sentido marxista». 
Y llegó el momento estelar con 

la petición de cese del alcalde a 
Macías, a Javier Bello y a Cres
cencio Vicente Abad. Pero ése 
fue un debate que por sí mismo 
fue 'feliz' en cuanto a frases cé
lebres y del cual se habla en otro 
artículo. 

Femando Español provocó la irritación de Joaquín Arias cuando afir
mó: «Sólo me tomo a chunga a los ignorantes y a los charlatanes. 
Y encima añadió que la frase era de un sabio griego. ¿De cuál? 

* COMPLETO CUADRO DE ESPECIALIDADES MEDICO-OUIRURGICAS. 
* CLINICA DENTAL. * A.T .S. * RECONOCIMIENTOS MEDICOS. * ACCIDENTES DE TRABAJO. 
*URGENCIAS MEDICO-OUIRURGICAS Y TOCOLOGICAS (SANATRORIO VALLES). 
* URGENCIAS DOMICILIARIAS (Tells.: 888 32 62 - 888 32 66 - 882 45 00) 
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La mediana, que sólo está interrumpida en las glorietas, impide el 
paso de peatones al río y a sas riberas. 

El tejado que se ve al fondo es del antiguo molino de las Armas, com
pletamente aislado por el terraplén de la nueva carretera. 

Ya se hallan muy avanza
das las obras de la nueva va
riante de la carretera de Pas
trana, vial de nueva construc
ción que permitirá desviar to
do el tráfico de esa carretera 
evitando que pase por el cas
co urbano. La iniciativa es 
importante de cara a la orde
nación del tráfico por el sur de 
la ciudad, a lo que hay que 
unir que la variante se ha tra
zado lo suficientemente ancha 
-dos calzadas con dos carri
les cada una- como para que 
pueda ~oportar un tráfico lo 
suficientemente denso ahora y 
en un futuro. La construc
ción, por último, de tres glo
rietas facilitará sus enlaces 
con las distjntas viales de la 
zona. Todo eso está muy bien, 
lo digo con toda sinceridad, 
pero ... 

¿Por qué siempre tiene que 
haber algún pero que entur
bie una labor que en el resto 
ha sido muy bien hecha? ¿Por 
qué en un proyecto tan im
portante como éste se ha aca
bado metiendo la pata en 
cuestiones secundarias a la ho
ra de realizarlo pero que pue
den tener consecuencias mo
lestas una vez que esta nueva 
vía esté abierta al tráfico? 

Porque, para empezar, es
ta avenida no ha sido diseña
da como calle sino como auto
vía, es decir, como vía rápi
da, lo que va a suponer una 
barrera urbanística de primer 
orden a la hora de querer cru
zarla. Tal como ha sido dise
ñada va a ser virtualmente 
imposible cruzar a las márge
nes del río ya que el parque 
del Zulema, lo que ha queda
do del antiguo vivero -que 
está previsto transformarlo en 
parque-, la finca de las Ar
mas y la presa de este mismo 
nombre van a quedar comple
tamente aislados puesto que la 
construcción de una mediana 
central de hormigón a lo lar-
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crónicas ciudadanas 

La variante 
de la carretera de Pastrana 

Tal como ha sido diseñada va a ser virtualmente 
Imposible cruzar a las márgenes del río 

go de todo su trazado hace te
mer que no esté previsto ins
talar algo tan elemental como 
son los pasos de peatones, al 
tiempo que la elevación de ni
vel de la calzada a la altura de 
la finca de las Armas la con
vierte por sí misma en una ba
rrera virtualmente impracti
cable; y si se prevé que éstos 
estén en las glorietas, mucho 
me temo que habremos de 
darnos unas caminatas bas
tante considerables cada vez 

que queramos pasear por las 
orillas del río o visitar los alu
didos parques. Ahora que se 
está tratando de suprimir ba
rreras urbanísticas en la ciu
dad, no comprendo cómo se 
ha alzado esta nueva cuando 
hubiera sido tan sencillo cons
truir una simple avenida con 
velocidad limitada y facilida
des de cruce para los peatones. 

Pero aún hay más. Como 
ya he comentado, se han tra
zado tres glorietas de enlace 

que van, respectivamente, en 
las cercanías del puente Zule
ma, en la confluencia con la 
prolongación de la Ronda Fis
cal y la calle de Nuestra Seño
ra del Pilar y en la desembo
cadura del Camarmilla conec
tando con el camino del J un
cal, con la nueva calle que dis
curre por detrás de Fiat y con 
la que limita la ciudad depor
tiva. Todo eso está muy bien, 
pero se echa en falta una cuar
ta conexión -que yo conside
ro importante- a la altura de 
la depuradora antigua, cone
xión que permitirá enlazar 
con el final de la avenida de 
Reyes Católicos y, a través de 
ésta, con la de Nuestra Seño
ra de Belén. Creo que ha sido 
un error no trazarla, ya que 
hubiera facilitado en gr~ ma
nera el tráfico de la zona. 

Enlace de una de las glorietas con la calle de Nuestra Señora del Pilar: El autobús sirve de referencia 
para comprobar el montícalo artificial que aquí se ha construido. 
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.A la izquierda, como puede comprobarse, no han sido previstas las aceras¡ y a la derecha, enlace de otra de las glorietas con la calle 
recién construida que discurre por detrás de Fiat . .Además de no haber sido asfaltado, presenta el desnivel que se aprecia en la fotografía. 

Y por último, la gran cha
puza: Les juro que no entien
do cómo en un terreno que es 
virtualmente llano y sin la 
menor inclinación, en un lu
gar en el que prácticamente 
todas las calles confluentes son 
de nuevo cuando no de noví
simo trazado, se han dejado 
unas diferencias de cotas y 
unas pendientes tales en los 
enlaces de las glorietas, que 

es preciso subirlas práctica
mente en primera y con una 
visibilidad prácticamente nu
la, lo que además de engorro
so puede llegar a ser incluso 
peligroso. Teniendo en cuen
ta los grandes movimientos de 
tierra que se han realizado pa
ra la construcción de la va
riante sorprende, sin necesi
dad siquiera de haber estudia
do en la escuela de ingenieros 

10ostcria ~ 
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DEGUSTE NUESTRO MENU 
PARA ESTE FIN DE SEMANA 
- .Aperitivos de la Hostería con Moriles. 

*** 
- Entremeses de la Hostería, o 
- Sopa de verduras garbure, o 
- Huevos moldeados polinat. 

*** 
- Rosada en cazuela con almejas, o 

: - Bacalao a la madrileña sobre salsa de potaje de garbanzos, o 
- Brocheta de cordero marinado con arroz negro, o 
- Lardones de entrecot de añojo sobre sofrito madrileño. 

*** 
- Cesta de &utas de temporada, o 
- Crocante de mus de ch0colate con salsa de café, o 
- Buñuelos de viento madrileña. 

Bebidas: 
- .Agua mineral o cerveza o vino de .Arganda. 
- Café o infusiones. 

Precio: s.sao Pms. 
Sugerencias de NUESTRO VIVERO: 
- Bogavante.- Centolla.- Buey de mar.- Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones. 

Hn\.'rvas: t-1. Cole gio s, 3 - T lfs . : 888 03 30 - 888 04 94 
Tclcfax: 888 05 27 - ALCALA DE H ENAR ES 

PUERTA de Madrid 

de Caminos, que se hayan re
suelto -es un decir- los en
laces de forma tan chapucera. 

La conclusión es , a mimo
do de ver, bastante descorazo
nadora: Parece como si los 
autores del proyecto hubieran 
pensado exclusivamente en las 
necesidades del tráfico que te
nía que pasar por la variante 
y no en las de la ciudad de Al
calá, que se va a encontrar 

así con una vía escasamente 
útil para la descongestión de 
su propio tráfico interno al 
tiempo que con un muro -y 
no precisamente el de Berlín, 
que ese acabó cayendo- que 
la va a aislar virtualmente del 
río. Una vez más, hemos sa
lido perdiendo cuando debe
ríamos haber ganado con ello. 

José Carlos CANALDA 

Francisco Núñez, S.A. 

MONTAJES 
ELECTRICOS 

VENTA y ALQUILER 
DE MAQUINARIA 
y HERRAMIENTAS 

PARA LA COISTRUCCION 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 29 

ALCALA DE HENARES 
Tlf. 889 01 25* - Fax: 889 06 13 
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«Tengo un hombre al que llevo tratándole diez años de cáncer» 

Miguel Sánchez, un curandero que 
ha~e milagros «Como portavoz» 
de santa Gema y la Virgen de Gracia 

Miguel Sánchez tiene 52 años y se califica a sí mismo como carandero: «Curo todas las enfermedades 
que la Virgen me concede11. Su trabajo está en el bar MG, situado en la finca del Olivar, en las afueras 
de Alcalá por la carretera de Daganzo; es copropietario del establecimiento y se dedica a atenderlo 
junto a su socio. Entre caña de cerveza, refresco y comida servida, Miguel Sánchez atiende a 11118 visi
tantes. Para ello tiene un pequeño cuarto en el que da unos masajes que muchos de sus 'pacientes' 
califican de milagrosos. Bajo estas lineas, Aurora García, un señora que confía plenamente en las vir
tudes curativas de las manos de Miguel Sánchez. 

La capacidad de Miguel 
Sánchez para curar enferme
dades se puso de manifiesto 
cuando tenía 16 años: «La pri
mera cura que realicé me la 
hice a mí mismo. Durante un 
tiempo no curé a nadie más 
hasta que en este barrio se pu
so una señora muy enferma. 
Sentí la necesidad de curarla 
cuando le puse una inyección 
y a partir de esos momentos 
la comencé a tratar con las 
manos. Eso fue hace unos 30 
años». 

Con una sonrisa dibujada 
en los labios, Sánchez volvió 
a recordar la primera cura que 
realizó, la que hizo sobre sí 
mismo: «Yo era tartamudo del 
todo». Hizo una pausa miran
do fijamente y sonriendo, co
mo queriendo subrayar que la 
cura fue efectiva al cien por 
cien, que ya no tartamudea 
nada: «No se me entendía na
da y de hecho me llamaban ' el 
tartamudo'». Recordó este cu-
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randero que «aun no siendo 
de Alcalá, yo siempre he sen
tido mucho esta ciudad. Y o 
me escapé de mi pueblo con 
ocho años buscando ya a Al
calá, aunque no la conocía. 
Encontré Alcalá y aquí estoy 
toda la vida». 

Tras la segunda experien
cia curativa hace treinta años 
estuvo otro largo período sin 
curar a nadie más pero otra 
vez las circunstancias volvie
ron a poner de ~anifiesto sus 
dotes: «Mi hermano cogió 
unas calenturas de Malta. 

Miguel Sánchez posó 
para nuestro fotógrafo 
a la puerta de su bar. 

Viendo los dolores que tenía, 
me decidí a darle unos masa
jes y enseguida se puso bien. 
Seguí curando así, de tarde en 
tarde, lo que pasa es que en
tre unos y otros se han ido co
rriendo las voces y ahora vie
nen ya de todos los sitios». 

Miguel Sánchez está curan
do de una forma mucho más 
intensa desde este verano: 
«Hace dos años me hablaron 
de la Virgen de Gracia, de Ar
chidona. Sentí una pasión 
muy grande por ella y me vi 
obligado a ir a verla. He ido 
a verla este año y allí me dio 
muy fuerte porque había allí 
un señor que estaba cojo. El 
caso es que nos estaban echan
do ya de allí y no pude curar
le. Creo que si le hubiera tra
tado allí mismo se hubiese 
producido el milagro; todas 
las noches le sigo viendo en 
mis sueños porque siento mu
cho no haberle podido curar». 

Pero la intensidad con la 
que viene curando después de 
haber visto a la Virgen de 
Gracia, de Archidona, es muy 
superior, según dice; eso sin 
olvidar que sus dotes curati
vas se venían ya poniendo de 
manifiesto de forma habitual 
desde hace ya tiempo. El mis
mo se encargó de asegurarlo: 
«Tengo un hombre al que lle
vo tratándole diez años de 
cáncer. Siempre me ha ayuda
do Santa Gema, pero al cono
cer a la Virgen de Gracia creo 
que me he potenciado mucho ,.. 
mas». 

Miguel Sánchez atiende a 
sus 'pacientes' cuando se lo 
permiten sus obligaciones en 
el bar: «Especialmente suelo 
atender a la gente después de 
comer y hasta por la noche, 
cuando en el bar hay poca 
gente. Si hay algún cliente en 
el bar, como me conoce todo 
el mundo, pues le digo que 
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Aurora García nos muestra sus manos párcl que comprobemos que están. limpias de enfemedades. Antes de acudir a Miguel Sánchez, 
según nos dijo, ccyo tenía unos hongos en las manos, no podía mojármelas y tenía unas grie• impresionantes ... » 

espere un poco hasta que 
atienda a la persona que vie
ne a curarse, o le atiende cual
quier persona de confianza». 

«El milagro, la fuerza, la 
tengo por Santa Gema y la 
Virgen de Gracia. El milagro 
lo hacen ellas y yo contribu
yo a hacerlo, soy su portavoz, 
digámoslo así». 

Le llevaron a un hombre 
en brazos porque no podía 
andar y salió del bar 
por su propio pie 

Cuenta Miguel Sánchez 
que después de haber conoci
do a la Virgen de Gracia, de 
Archidona, «me trajeron a un 
señor mayor en brazos porque 
no podía ni poner los pies en 
el suelo. Le estuve curando y 
salí al bar, donde les dije a sus 
hijos que esperaran. Les dije 
que su padre se iba a quedar 
un rato en el cuarto descan
sando y que en unos instantes 
saldría. Los hijos debieron de 
pensar que yo estaba loco por
que su padre no iba a salir an
dando. Se abrió la puerta y el 
hombre salió por su propio 
pie; entonces, los hijos echa
ron a correr para cogerlo, 
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para que no se cayera, y el an
ciano les dijo que no hacía fal
ta, que podía andar él solo. 
Este señor está maravillado, 
dice que soy Dios», comenta 
entre sonrisas. 

Este curandero actúa dan
do masajes; se ayuda de acei
te de almendras dulces, «O de 
cualquier otra cosa porque yo 
despido unas calores muy 
fuertes de las manos y lo em
pleo para no quemar tanto. 
Hay veces que casi llego a le
vantar ampollas con las ma
nos. Hoy he atendido a una 
señora que padece lumbago; 
lleva ya cuatro años y ha sali
do encantada de aquí. La he 
dicho que en cuatro sesiones 
de masaje va a estar comple
tamente curada». 

Por ejercer las dotes cura
tivas que según él tiene, Mi
guel Sánchez no cobra nada: 
«Yo no exijo nada por curar, 
aunque a veces me traen algu
nos regalos; hoy me ha traído 
una señora unas manzanas y 
unos pimientos que no se lo 
vas a despreciar». 

Insistió en que «curo todas 
las enfermedades que se me 
conceden. Todo se puede ha
cer siempre que el milagro 
esté concedido; con este requi-

1 

sito no hay nada que no se 
pueda curar». 

Miguel Sánchez nunca ha 
estudiado. Aprendió a escri
bir antes que a leer, por sí 
mismo, primero copiando las 
letras y luego adquiriendo 
otros conocimientos. De me
dicina no sabe nada, sólo lo 
que le han dado su experien
cia y sus dotes. Pero sus 'pa
cientes' siguen acudiendo a él. 

Un remedio 
para el dolor de muelas 
- Miguel Sánchez ofreció un 

remedio sencillo para el dolor 
de muelas garantizando su ali
vio: «Simplemente se coge un 
algodón, se moja un palillo de 
los dientes en agua para que 
no se queme y se inserta el al
godón. Se prende éste y se as
pira de forma continuada el 
humo que desprende al aca
barse la llama justamente por 
el orificio de la nariz más cer
cano al dolor». U na vez hecho 
esto, el dolor de muelas, según 
Miguel Sánchez, se alivia. 
«Esto no perjudica y, por el 
contrario, calma. Hay que as
pirar a tope aunque sea mo
lesto, el humo tiene que pene
trar bien». 

1999 Q ! ' ; '· } 

Miguel Sánchez sacó una 
botella de un líquido por él 
preparado. Lo llama el 'esta
bilizador' y su función es la de 
estabilizar el cuerpo; quita la 
tos y repara cualquier peque
ño problema ejerciendo tam
bién una labor de previsión. 
Se trata de una mezcla de 
mosto de uva, de miel de sus 
propias colmenas, de jalea 
real, polen y unas hierbas. 

Aurora García es una 'pa
ciente' de Miguel Sánchez que 
nos contó su caso particular: 
«Y o tenía unos hongos en las 
manos; no podía mojarlas y 
tenía unas grietas impresio
nantes. Llevaba más de tres 
años con diversos medicamen
tos , cremas, etc. En quince 
días, Miguel me curó las ma
nos; aquí las puede ver, no 
tienen nada, están ya perfec
tas. Desde entonces venimos 
a ver a Miguel cuando tene
mos algún problema; esta ma
ñana han estado mi hermana 
y mi sobrino. A mi hija le cu
ró un problema que tenía en 
un pie por varios esguinces 
mal curados. La niña siempre 
se quejaba y vine quince días 
seguidos con ella a ver a Mi
guel y ya nunca le ha vuelto 
a doler el pie». 

MAM 
Caballería Española, 3 Teléfono: 888 36 28 ALCALA DE HENARES 
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Balance positivo en sanidad y seguridad de las Ferias t992 

Los churros y porras dieron este año más 
problemas que los chorizos y morcillas 

d:J. bal8Dce de las Ferias 1992 es positivo y mejor que el de las Ferias anterioret111, tal y como ya les 
adelantábamos hace do& semanas en entrevista con Pablo González desde las páginas del PUERTA 
DE MADRID. Este mensaje rie desprendió también la semana pasada de las afirmaciones de los conce
jales de seguridad ciudadana y sanidad, Pablo González y José Maria lrastorza respectivamente, en 
la rueda de prensa que ofrecieron el pasado miércoles 9 de septiembre. 

Ambos concejales se mos
traban muy satisfechos de la 
escasez de incidentes durante 
estas ferias, resultado de la co
laboración de los feriantes, Un 
mayor civismo en el público 
y el adelanto en la hora de cie
rre del recinto ferial. 

Pablo González, concejal 
de seguridad ciudadana, enu
meró las actuaciones que de
sarrollaron los bomberos, la 
Policía Municipal y Protec
ción Civil en temas de: dili
gencias, decomisos de armas, 
vandalismo, robos, drogas, 
recuperación de vehículos, 
peleas, auxilio a personas, 
identificaciones, accidentes e 
incendios, siempre referidas 
al período de ferias. Las inter
venciones de la Policía Muni
cipal fueron en total 58. 

Por su parte, los bomberos 
tuvieron que intervenir en 23 
ocasiones y los voluntarios de 
Protección Civil cumplieron 
54 servicios. A estos jóvenes 
agradeció especialmente el 
concejal de seguridad la labor 
prestada destacando el sacri
ficio de estos muchachos que 
«en vez de estarse divirtiendo 
realizan un trabajo tan ingra
to y que no todos entienden». 
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Exceptuando el suceso del 
joven que recibió tres navaja
zos en el recinto de las peñas, 
Pablo González -como ya 
manifestaba desde estas pági
nas la pasada semana- resal
tó «que hubiese muy pocos in
cidentes graves en las ferias, 
afortunadamente». La razón 
está principalmente en la pre
sencia policial y en el adelan
to en la hora de cierre del re
cinto ferial. 

Destacó también un acto 
vandálico en el distrito IV, 
realizado por un grupo dejó
venes cuyo entretenimiento 
consistía en romper bancos y 
papeleras. Los autores fueron 
localizados y se les instruyó 
diligencias. De momento ya 
han de pagar una multa de 
50.000 pesetas más la valora
ción de los destrozos. Estos jó
venes no eran skin heads, tri
bu urbana cuya presencia es
te año ha sido mínima según 
asegurabl(l González. 

El último dato aportado fue 
el del aumento de tirones en 
la última semana de agosto. 
Todos los tirones fueron rea
lizados desde un Ford Fiesta 
rojo que una vez capturado se 

' descubrió lleno de monederos 

y carteras. La detención del 
ladrón se produjo cuando se 
encontraba tumbado en el 
suelo, con una ligera borra
chera, con uno de los cuerpos 
del delito en las manos. El jo
ven respondía a las iniciales 
J.C.L.C. y vecino de Alcalá. 
Tenía una orden de búsque
da y captura, y realizó en los 
últimos días de ferias entre 10 
y 12 tirones. También se de
tuvo a A.C.N. con domicilio 
en Alcalá mientras realizaba 
un tirón. 

La Casa de Socorro 
disminuyó en un 50% 
sus intervenciones 

Las actuaciones de la Casa 
de Socorro en este año han 
descendido en un 50 % con 
respecto a las pasadas ferias. 
El año pasado se registraron 
230 actuaciones y este año 
110. 

La mitad de esas 110 inter
venciones de la Casa de Soco
rro corresponden a heridas re
sultantes de peleas, heridas 
con sutura y superficiales en 
su mayoría. 

En cmnto a seguridad, 
pocos incidentes graves, 

según Pablo González 

También el grado de em
briaguez ha descendido con
siderablemente. En las Ferias 
de 1992 sólo 4 personas han 
sido atendidas en grado má
ximo etílico. En opinión del 
concejal de sanidad «eso no 
quiere decir que no haya ha
bido problemas con el alcohol, 
origen de la mayoría de las 
reyertas». 

Torceduras, golpes y luxa
ciones han sido algunas otras 
de las intervenciones de la Ca
sa de Socorro, originadas la 
mayoría de ellas en el recinto 
ferial. Precisamente en este 
recinto actuaba un médico 
que contaba con la ayuda de 
los voluntarios de la Cruz Ro
ja y cuyas intervenciones han 
sido claramente menos que el 
pasado año. Aunque el conce
jal no precisó el número de ac
tuaciones apuntó que el 90 % 
de ellas fueron subsanadas por 
los voluntarios sin ser necesa
ria la intervención del médi
co y que sólo en algún caso 
concreto se requirió el trasla
do al hospital Príncipe de 
Asturias. 

Con respecto a los 46 esta
blecimientos del recinto ferial 
expendedores de comidas y 
bebidas no han originado ape
nas incidencias. «El recinto se 
chequeaba mañana y tarde y 
las denuncias que nos han lle
gado este año por parte de los 
ciudadanos han descendido 
considerablemente con res
pecto a las del año pasado. 
Denuncias en firme han sido 
15, pero inspecciones de la 
OMIC han sobrepasado las 
200». 

Un dato curioso han sido 
los decomisos. Irastorza expli
có que otros años «el referen
te eran siempre los chorizos y 
morcillas. Este año, habida 
cuenta de las exigencias de 
conservación de alimentos el 
riesgo ha descendido conside
rablemente en cuanto a into
xicaciones. En cambio ha ha
bido problemas con los choco
lates, churros y porras, don
de se ha detectado mayor in
cidencia que otros años. Otros 
años hemos tenido que deco
misar incluso 70 kilos de cho
rizos, este año han sido can
tidades insignificantes». lras
torza agradeció la colabora
ción de los feriantes a ese 
respecto. 
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~ Ya está en Alcalá de Henares, 
gestionando y promoviendo en régimen de cooperativas o comunidades: 

•Chalets 
I 

• Apartamentos 
• Locales come_r,ciales 
• Naves y oficinas -

/ con las siguientes ventajas: ___ __ 

/ 

• Ahorr~n el precio de adquisición 
• Beneficios fiscales. 
• Fin~ciación económica~ adaptable a sus necesidades, 

ga '-ntizada a través de entidad aseguradora 
• qestión en la venta de su actual vivienda. 
• Ásesoramiento tanto de ínéiole fiscal, jurídico y económico. 

TODO ELLO AVALADO POR UN GRUPO 
DE PROFESIONALES COMPETENTES 

ES 
C/ Avda. Guadalajara, 3 
28805 ALCALA DE HENARES 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

Para más información: 

C/ Travesía de Trespaderne, s/n. 
28042 Bº Aeropuerto (Madrid) 

Tlf.: 329 19 99 - Fax: 329 26 73 
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El prometido campo de La Dehesa no tiene 
luz ni vestuarios y está Heno de rastrojos 
El Avance sigue 
sin campo de fú·tbol 
Pablo de Lucas dice que «Alcalá debe 
algo al Avance» 

El CD. Avance sigue sin tener UD campo de fútbol; el histórico club 
alcalaíno que fue fundado por Felipe de Lucas sigue estando de al
quiler en la Ciudad Deportiva Municipal del Val a pesar de las pro
mesas recibidas por el ayuntamiento de que en septiembre tendría 
a su disposición el campo de fútbol que entraba dentro del conve
nio urbanístico del ayuntamiento con Zenor Overseas, en el centro 
comercial La Dehesa, pero comenzada la temporada futbolística, el 
terreno no pasa de ser eso mismo, es decir UD terreno con unas por
terías y sin las más mínimas condiciones como son luz y vestuarios. 
La paradoja se sigue manteniendo: desde el momento de su falleci
miento, al fundador del Avance se le concedió el honor de darle su 
nombre a UD campo de fútbol municipal, pero el club, su obra mag
na, sigue sin UD terreno donde asentarse. 

parecer la empresa no ha cum
plido el convenio como se es
peraba, pues será el ayunta
miento quien haga las obras 
necesarias para la utilización 
del campo. Pero ya no me dan 
ni fecha». 

ganicemos y exijamos una se
rie de cosas que están ahí y a 
las que ahora mismo sólo tie
nen acceso dos o tres clubes 
porque a los responsables po
líticos y deportivos les intere
sa que sean sólo dos o tres 

El actual presidente, Pablo 
de Lucas, hijo del fundador, 
recalca esta paradoja dicien
do que «la obra del fundador 
del A vanee sigue sin tener un 
reconocimiento efectivo. Al- • 
calá debe algo al Avance y es 
que yo no sé si los políticos ac
tuales no conocen la historia 
de esta ciudad; lo ciert_o es que 
no son alcalaínos la mayoría 
de ellos y no conocen el tra
bajo que el Avance ha hecho 
por la juventud de Alcalá y 
por eso pasan. Las promesas 
del concejal de Deportes están 
ahí pero a la hora de la ver-

«A los responsables políticos y deportivos les 
interesa que dos o tres clubes monopolicen el 
deporte y que dos o tres vividores sigan viviendo» 

dad no llegan nunca». -
Pablo de Lucas explicó que 

el campo prometido en el cen
tro comercial La Dehesa «es
tá salvaje, lo que es el terre
no está lleno de rastrojos: No 
hay vestuarios, no hay luz y 
está todo abandonado. Lo que 
queremos es una instalación 
digna para los más de doscien
tos chavales que entrenan a 
diario. No nos vamos a ir a un 
sitio que no reúna las condi
ciones mínimas así es que se
guiremos pagando por utilizar 
el campo de la Ciudad Depor
tiva del Val». Recordó Pablo 
de Lucas la apuesta que se hi
zo con el concejal de Depor
tes, Jesús Domínguez Lazo, 
con una comida en juego: 
mientras que el edil sostenía 
que el A vanee podría jugar en 
septiembre en el campo de La 
Dehesa, De Lucas sostenía 
que no iba a ser así; «he ga
nado la apuesta y me debe la 
comida que nos apostamos. 
Ahora, la nueva promesa es 
que como las cosas no van 
bien entre el ayuntamiento y 
Zenor Overseas porque al 
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Pablo de Lucas señaló que 
las relaciones con la RSD. Al
calá no son mejores desde la 
llegada a la presidencia de 
Luis Fernández Ríos. «No he 
tenido más contacto con él 
que en una ocasión en la que 
le interesaba un jugador 
nuestro. Esos son unos apro
vechados de la vida, tanto la 
directiva anterior como la que 
ha entrado ahora». De hecho, 
el presidente del A vanee vio 
difícil la posibilidad que se es
tá valorando de unirse la fa
milia futbolística de Alcalá en 
un frente común para ganar 
representatividad en los orga
nismos deportivos municipa
les: «Cada entidad tiene que 
tener su propia identificación 
y todas se tienen que respetar. 
La familia futbolística de Al
calá lo que tiene que hacer so
bre todo es respetar, y el pri
mero que tiene que hacerlo es 
el Alcalá porque lo que quie
re es estar siempre chupando 
de la teta y que todo el mun
do le esté dorando la píldora.>. 
Pero después, Pablo de Lucas, 
señaló como necesario que 
«los clubes deportivos nos or-

clubes los que monopolicen el 
deporte y que dos o tres vivi
dores sigan viviendo». 

Izquierda Unida reunió 
a 25 clubes deportivos para 
explicarles su petición 
de una auditoria 
a la Ciudad Deportiva 

El miércoles día 9 de sep
tiembre, el concejal de IU, 
Joaquín Arias, y varios miem
bros de este grupo, se reunie
ron con representantes de 25 
clubes deportivos de la ciudad 
que aceptaron la invitación 
cursada al efecto. En esta reu
nión, IU explicó los motivos 
y el alcance de la propuesta de 
realización de una auditoría 
externa de legalidad, admi
nistración y gestión del ejer
cicio 1990 en la Ciudad De
portiva Municipal. En esta 
reunión, tras conocer los 29 
puntos de justificación para la 
petición de esta auditoría, los 
clubes hicieron patente su 
preocupación por la justifica
ción que la Ciudad Deporti-

va hace de las subvenciones a 
las entidades. Señalaron los 
clubes que es necesaria la ayu
da al deporte de base, aunque 
consideraron que no es exclu
sivamente una ayuda econó
mica lo que precisan. La cues
tión de las instalaciones es por 
este motivo un tema de preo
cupación constante para los 
clubes, que en esta reunión, 
varios de ellos llegaron a se
ñalar que no se sienten repre
sentados por los dos miembros 
de clubes que forman parte 
del Consejo de Administra
ción de la Ciudad Deportiva. 
Este descontento con los ac
tuales consejeros les ha hecho 
plantearse a los clubes el em
prender reuniones por sí mis
mos con el fin de realizar un 
frente común del deporte que 
finalmente releve a los dos ac
tuales representantes. 

El concejal declaró a las 
preguntas de los clubes que 
«no estamos en condiciones de 
asegurar si hay malversación 
de fondos; eso será cuestión de 
verlo a través de la auditoría 
y en última instancia serían 
los jueces quienes lo determi
naran». 

Joaquín Arias manifestó 
que «el empeño de IU es que 
todos los clubes de la ciudad 
puedan contar con instalacio
nes. Por eso le hemos pro
puesto a Jesús Domínguez La-
zo que entre en contacto con 
determinadas empresas de Al
calá que cuentan con instala
ciones deportivas en muchos 
casos abandonadas o infrauti
lizadas, para firmar convenios 
de uso». Sobre el problemé!- del 
Avance, Arias dijo que «aun
que había un compromiso con _ 
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Reunión 
de Izquierda Unida 
con representantes de 
los clubes deportivos 

el club, el concejal de Depor
tes siempre cuenta el cuento 
de la lechera, cree en las ma
riposas y por eso dijo que Ze
nor iba a construir el campo 
de fútbol y las instalaciones 
necesarias. Cuando se redac
taron los presupuestos muni
cipales yo insistí en que se 
adecuara una partida munici
pal para hacer aquellas obras 
porque si no, iba a llegar sep
tiembre y no habría ni cam
po ni dinero». 

La salida propuesta por 
Arias es que el dinero presu
puestado para el manteni
miento de instalaciones de
portivas en barrios, sirva pa
ra hacer las obras necesarias 
en el campo de La Dehesa; «si 
esto se pone en marcha, en na- poner del nuevo campo de Izquierda Unida mientras tó su desconfianza: «hasta que 
vidades el Avance podría dis- fútbol», dijo el concejal de que Pablo de Lucas manifes- no lo vea no me lo creo» . 
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El Alcalá brilló en la prórroga y pasa a 
la siguiente ronda 

un colegiado rioJana para dos modestas 
equipos madrileños 

2·0, apuras complutenses para Al Alcalá le costó tsa.• pesetas 
doblegar a un correosa Villaverde el arbitraje 

RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Osear Gómez y Jaime); Villaverde 
Boetticher, O. 

ALCALA: Amador, Barrero, Merino (Quique, m. 69), Osear Bláz
quez, Dani, Luis García, Osear Gómez, Montero, Pérez, Jaime y Fé
lix Uorge, m. 65). 

VILLAVERDE: Jabonero, Kiko, Márquez, Emilio, Curie!, Albino, 
De Miguel, Baldóbar, Montero, Tristán (Del Olmo, m. 65) y Esteban 
(Portillo, m. 45). 

ARBITRO: Gutiérrez Barco, del colegio riojano. Mostró cartuli
nas amarillas a Jaime, Félix y Jorge por el Alcalá y a Emilio, Curie! 
y De Miguel, por el Villaverde. 

INCIDENCIAS: Menos de mil espectadores en el municipal del 
Val en partido de vuelta de la primera ronda eliminatoria de la copa 
del Rey que se disputó en la noche del jueves día 10 de septiembre. 

Hubo que jugar una prórroga 
de 30 minutos para determinar 
cuál de los dos equipos pasaba a 
la siguiente ronda. Al término de 
los 90 minutos reglamentarios el 
Alcalá vencía al Villaverde por 
1-0, el mismo resultado que los 
jugadores de la camisola verde 
consiguieron ante los compluten
ses en el campo de Boetticher. 
Con la ·eliminatoria igualada se 
jugó la prórroga y en ella el Al
calá consiguó doblegar a su rival 
en una eliminatoria difícil por 
las características del Villaverde. 
Se trata de un equipo duro y co
rreoso, el cual parte esta tempo
rada con la vitola de favorito pa
ra conseguir en el grupo séptiJDo 
una plaza entre los cuatro prime
ros que le dé opción a jugar el 
play-off de ascenso. El Villaver
de es un equipo que no se arru
ga sino todo lo contrario. Esto ha 
hecho posible que la eliminato
ria entre ambos equipos haya si
do dura y poco vistosa. 

La clave del encuentro de 
vuelta hay que buscarla en la 
prórroga. Antes, el Alcalá logró 
cumplir con el objetivo de igua
lar la eliminatoria y lo hizo pron

. to. A los nueve minutos de par
tido, Félix se internó por la ban
da izquierda; dio el pase de la 
muerte para que Pérez tocara ha
cia atrás con picardía y llegara 
Osear Gómez por detrás rema
tando al fondo de la portería. 

Luego, hubo poco que desta
car. El Alcalá tuvo algunas oca-

siones de gol pero los dos equi
pos estuvieron muy preocupados 
por dominar territorialmente, 
por no dejarse controlar por el ri
val. El Villaverde no tuvo dema
siada ambición o no fue capaz de 
superar la defensa en zona del 
Alcalá. Así se llegó al término de 
los noventa minutos reglamenta
rios. 

Con un Villaverde cansado y 
un Alcalá más entero que su ri
val, los complutenses hicieron 
una buena prórroga y en ella pu
dieron marcar varios goles. Su 
dominio fue entonces aplastante 
mientras que el Villaverde pare
cía buscar los lanzamientos des
de el punto de penalti como agua 
de mayo. Sólo la falta de punte
ría de los alcalaínos hizo parecer 
que la eliminatoria se iba a re
solver por la lotería de los penal
tis. Entonces surgió la pierna 
mágica de Jaime en el lanza
miento de un libre directo a unos 
25 metros del marco defendido 
por Jabonero. Era el minuto 115; 
quedaban cinco para la conclu
sión y Jaime puso la pelota jun
to al poste izquierdo de Jabone
ro, donde el que fuera meta del 
Alcalá la pasada temporada, no 
pudo llegar. 

Con ello el Alcalá salió con 
aplausos del público al final del 
encuentro. Ha sido la segunda 
ovación cosechada por la planti
lla dirigida por Paco Gutiérrez 
en los dos partidos oficiales juga
dos en el V al esta temporada. 
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A veces, lo de la Federación Española de Fútbol es la razón de la 
sinrazón, o dicho de otra forma, la ilógica del absurdo. Resulta que 
el arbitraje del encuentro de vuelta de la copa del Rey entre el Al
calá y el Villaverde, le ha costado a la sociedad deportiva presidi
da por Luis Fernández Ríos, la friolera de 150.000 pesetas. 

Al comité de designación no se 
le ocurrió otra cosa que enviar al 
municipal del V al un árbitro del 
colegio riojano. Luego llegarán 
los dirigentes del fútbol nacional 
y pedirán a los clubes y socieda
des modestas que ajusten sus pre
supuestos, que saneen sus econo
mías. Llegará también ·el Conse
jo Superior de Deportes y obliga
rá a pagar deudas bajo amenaza 
de descensos. Pero lo que no de
ben olvidar las más altas instan
cias deportivas es que el sanea
miento del fútbol es tarea de to
dos. Si es que la cosa se cae por 
su propio peso. Resulta que en 
los ámbitos de todas y cada una 
de las federaciones territoriales 
se han disputado encuentros de 
copa del Rey; en la primera eli
minatoria entran equipos de ter
cera división. Pues bien, habida 
cuenta de que los emparejamien
tos se realizan por proximidad 
geográfica en estas primeras eli
minatorias , ¿no sería más lógico 
que en ellas, en las que intervie
nen clubes verdaderamente mo
destos, los árbitros designados 
fueran del colegio correspon
diente a la territorial de los equi
pos contendientes? La respuesta 
a esta cuestión se cae por su pro
pio peso. 

La diferencia es evidente. El 
coste de un arbitraje madrileño 
para el Alcalá en el encuentro an
te el Villaverde hubiera sido muy 
inferior a las 150.000 pesetas que 

hubo que desembolsar de las ar
cas complutenses para pagar los 
derechos de arbitraje del riojano 
Gutiérrez Barco, ya que estos de
rechos están en función del kilo
metraje y de las dietas que pre
cisa el trío arbitral para el des
plazamiento. Además, es mucho 
más incómodo ya que el trío hu
bo de desplazarse en un día la
borable y regresar a La Rioja in
mediatamente después del en
cuentro, se supone que para in
corporarse a sus respectivos 
puestos de trabajo a la mañana 
siguiente del encuentro porque el 
arbitraje no es una profesión. 

Pues bien, la eliminatoria co
pera ante el Villaverde se hubie
ra saldado para el Alcalá con su
perávit en caso de haber arbitra
do un colegiado madrileño. Al 
hacerlo un árbitro riojano, los 
gastos se han equiparado con los 
ingresos. Y todavía habría que 
dar gracias porque el Alcalá hu
biera perdido dinero si el cole
giado hubiera sido canario, ba
lear o de un colegio más lejano 
al de La Rioja. 

Esto es inconcebible cuando 
una sociedad deportiva o un club 
como el Alcalá está haciendo 
grandes esfuerzos por rebajar la 
asfixiante deuda que tiene. Y lo 
está haciendo en detrimento de 
lo deportivo, a fuerza de ahorrar 
dinero en fichajes. La cuestión es 
clara, el saneamiento económico 
del fútbol es tarea de todos. 
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Paeo Gutiérrez pide al público que confíe en 
el Alcalá porque «Sé que los Jugadores van 
a hacer este año grandes cosas» 

El entrenador del Alcalá se reconoce 
partidaria del juega ofensiva: 
«Par esa marcamos en zona» 
«Sé que el público va a sufrir esta temporada 
viendo al equipo» 

El entrenador del Alcalá, Paco Gutiérrez, declaró a PUERTA DE 
MADRID que no es partidario de los marcajes al hombre ccporque 
de lo que se trata es de ganar y de que el jugador se haga. Cuando 
UD jugador está marcando a UD contrario, se pasa todo el partido pen
diente de su par y entonces no participa en el juego ofensivo. A mí 
me gasta el juego ofensivo y cuando tenemos la pelota tenemos que 
atacar. Por eso soy partidario de la zoDa>t. 

Paco Gutiérrez sigue con su 
empeño de inculcar a los ju
gadores del Alcalá este siste
ma de juego peculiar que se ha 
puesto de moda con la labor 
del técnico madridista Beni
to Floro. Los entrenadores 
quieren, decididamente, que 
sus equipos ataquen más que 
defienden. 

El entrenador del Alcalá 
afirmó: «Sé que el público va 
a sufrir esta temporada vien
do al equipo. Tiene que sufrir 
y tiene que gozar con nosotros 
cuando ganemos. Lo único 
que le pido es que sea un po
co paciente, que respete a los 
chicos como está haciendo 

hasta ahora y que los apoye al 
máximo porque ellos van a 
dar lo máximo que tienen; son 
críos jovencísismos que están 
empezando; llevamos dos par
tidos y el público tiene que te
ner confianza en ellos». 

Paco Gutiérrez es conscien
te de que las expectativas pa
ra el equipo no sean demasia
do halagüeñas, que la con
ciencia de ser la cenicienta del 
grupo esté presente no sólo 
entre los rivales sino entre la 
propia afición complutense: 
«Es normal; hay gente teme
rosa, a la expectativa, pero si
go diciendo lo mismo, que 
aquí en Alcalá se confíe en los 

@· ofgustút SáHcleea, S. '11. 

PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 

* * * Baños 
y cocinas 

muchachos , que se confíe en 
ellos de verdad y que los ani
men que les va a hacer falta». 
· Sobre el encuentro ganado 
al Villaverde en la eliminato
ria copera, el técnico señaló 
que «la verdad es que ha sido 
un partido muy igualado en el 
que el Villaverde nos ha pue~
to las cosas muy difíciles pues 
es un conjunto muy pegajoso, 
que no da un balón por per
dido. Nosotros estamos real
mente empezando y s~ nota 
que nos falta mucho». Se ale
gró Gutiérrez de que los juga-

' . 
Paseo de los Curas, 19 - Telf. 888 05 15 - 888 45 11 - ALCALA DE HENARES 
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dores aguantaran bien en la 
prórroga, el periodo en el que 
el Alcalá superó claramente al 
Villaverde, «pero han termi
nado muy cansados. Se nota 
que llevamos muy poco tiem
po entrenando y estamos aho
ra mismo un poco cargados. 
Tenemos que seguir basándo
nos en la presión, que ante el 
Villaverde no se ha hecho 
bien, y en salir al contraata
que; ese tiene que ser nuestro 
juego y si no hacemos ésto no 
sabemos jugar». 

Sonrío Paco Gutiérrez 
cuando tras el encuentro le 
preguntó un compañero de los 
medios informativos si tam
bién tiene que hacer de psicó
logo. Y es que el entrenador 
se encerró en el vestuario con 
los futbolistas alcalaínos y du
rante varios minutos estuvo 
conversando con ellos: «Al no 
haber dinero para traer un 
psicólogo, tengo que hacer de 
todo un poco. Lo que hecho 
ha sido darles ánimos porque 
lo que hace falta es que ellos 
confíen en sí mismos y que se
pan que son capaces de hacer 
más cosas de las que están ha
ciendo hasta ahora. No se 
puede escapar que hay juga
dores que están todavía muy 
temerosos con el sistema y que 
a la presión se va con bastan
te miedo». «Tengo absoluta 
confianza en los jugadores y 
sé que pueden hacer grandes 
cosas», aseguró Paco Gutié
rrez para concluir. 
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El medio punta procedente del Atlético de Madrid ya 

jugó con los complutenses en el trofeO Cervantes 

Ortega y Azcona ficharan par el Alcalá 
La pasada semana, la junta directiva de la RSD. Alcalá, presidi

da por Luis Fernández Ríos, logró incorporar a la plantilla a dos fut
bolistas que van a potenciar el ataque del equipo entrenado por Pa
co Gutiérrez. Son los jugadores Ortega, procedente del Atlético de 
Madrid, y Azcona, del Rayo Vallecano, éste último, hemano de otro 
Azcona que ya vistió la camiseta alcalaína hace tres temporadas y 
que tras su paso por el Pegaso está esta temporada en Las Rozas. 

Azcona es un futbolista que la 
pasada temporada estuvo en el 
Rayo V allecano de tercera divi
sión; se trata de un jugador de 
ataque que vendrá muy bien a 
los esquemas de Paco Gutiérrez 
en especial para lanzar al con
junto complutense por las 
bandas. 

Por lo que respecta a Ortega, 
éste futbolista procede del Atlé
tico de Madrid y fue considera
do mejor jugador del Alcalá en el 
trofeo Cervantes. Ortega estuvo 
a prueba en el período en que 
Eduardo Caturla se hizo con las 
riendas de la plantilla alcalaína 
y demostró excelentes maneras. 
Es un futbolista que se mueve 

muy bien en el terreno de juego 
y que puede desarrollar con sol
tura la labor de presionar y ro
bar balones, así como la de pe
netrar con peligro desde atrás. 
Las conversaciones entre el Atlé
tico de Madrid y el Alcalá sobre 
la incorporación de Ortega a la 
plantilla complutense se demora
ron varios días, ya que el club ro
jiblanco no parecía tener mucha 
prisa, pero al final Ortega viene 
al Alcalá en calidad de cedido. 

Ortega declaró a PUERTA DE 
MADRID que «he visto al Alca
lá ante el Tomelloso y ante el Vi
llaverde y me gustó mucho más 
el día que jugamos ante los man
chegos. Creo que lo más impor-

tantees lograr mantener al equi
po en segunda B y con ese fin va
mos a trabajar. Ya veremos qué 
se puede hacer, pero hay que te
ner confianza». 

Ortega afirmó que «el equipo 
se va a basar en la lucha, pero no 
se puede olvidar que hay jugado
res en la plantilla que tienen muy 

ORTEGA 

buena técnica y que pueden 
aportar mucho». 

Ortega no se considera un 
goleador: «Pero no descarto el 
gol. A mí me gusta entrar des
de atrás y los que se puedan 
marcar, bienvenidos sean». 
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Jabonero sigue siendo muy querido en Alcalá a pesar de 
militar en el Villaverde 

«En el Alcalá siempre tendré 
una parte de mi corazón .. 

El exportero del Alcalá, José Luis Jabonero, que hoy milita en las filas del Villaverde Boetticher, de
claró a PUERTA DE MADRID que su deseo era el de continuar esta temporada en el equipo compluten
se: «Pero ciertas circunstancias lo impidieron. Parece ser que yo no entraba dentro de los planes del 
señor Caturla, o se quería probar a otros jugadores. El caso es que conmigo no se habló nada, no se 
me decía cuál era mi situación». 

Jabonero aseguró que al ver 
que «bajo mi punto de vista 
no había interés por mí, pedí 
la carta de libertad». 

Jabonero tomó la decisión 
de fichar por el Villaverde; 
entonces Caturla decidió no 
comprometerse con el Alcalá 
y llegó como entrenador Pa
co Gutiérrez: «No, no me 
arrepentí, no creo que me pre
cipitara. Estoy muy tranqui
lo con la decisión que tomé. 

Además, yo te puedo decir 
que, si el Alcalá hubiera teni
do interés en que José Luis Ja
bonero volviera, le hubieran 
llamado, pero no le llamaron 
cuando el señor Caturla se 
fue; ellos tenían sus ideas y 
sus planes». 

«En el Alcalá siempre ten
dré una parte de mi corazón», 
dijo un Jabonero al que se le 
recuerdan las lágrimas que 
vertió al conseguir el ascenso 

la pasada temporada. «En un 
futuro nunca se sabe, el fút
bol da muchas vueltas y pue
den ocurrir muchas cosas. Si 
en algún momento el Alcalá 
quiere disponer de mí, sería 
cuestión de hablar y de ver las 
cosas». 

Así, no fue de extrañar qu~ 
luciendo el jersey de portero 
del Villaverde, Jabonero sa
liera ovacionado del estadio 
municipal del Val; eso, a pe-

TENEMOS SU VOLVO 
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«Si en algún momento 
el A/taló quiere 

disponer de mt sería 
euestión de hablar 
, de rer los tosas}} 

sarde que abandonó el cam
po expulsado por el colegiado 
al aplicar la normativa relati
va a las salidas del guardame
ta en falta cuando el delante
ro encara la portería: <<Jabo
nero está identificado con bas
tante parte de la afición alca
laína y en reconocimiento al 
trabajo que he hecho en el Al
calá. pues me ha ofrecido su 
aplauso caluroso, que yo creo 
que ha sido muy bonito». 

una tercera división 
complicada 

A pesar de la derrota del 
Villaverde el pasado domin
go en su propia casa ante Las 
Rozas, es el equipo verde uno 
de los favoritos del grupo sép
timo de la tercera división pa
ra alcanzar la liguilla de as
censo: «Ojalá consiguiera el 
segundo ascenso consecutivo 
porque la verdad es que la ex
periencia de la temporada pa
sada con el Alcalá fue mara
villosa; había un grupo huma
no maravilloso, con Juan Cle
mente, conjulián y con los ju
gadores. Este año en el Villa
verde vamos a ver cómo van 
las cosas porque estamos todos 
a un nivel muy igualado». 

En cualquier caso, el Mós
toles, el Real Madrid y el Ra
yo Majadahonda son equipos 
a batir por su condición de 
claros favoritos: «Son equipos 
que siempre tienen que mirar 
hacia arriba; seguro que esta
rán siempre en la cabeza. No
sotros, dentro de la modestia, 
tenemos un equipo muy com
petitivo. Esperemos que al 
término de la temporada pue
dan decir de nosotros que he
mos dejado al equipo a un ni
vel más alto que la tempora
da pasada estuvo». 
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<<Tenemos mucha ilusión, pero sabemos que 
tenemos que Ir poco a poca esta temporada» 

Jaime asegura que el Alcalá se va 
amoldando al sistema de Paco Gutiérrez 

En el minuto 115 de partido la pierna mágic:a de Jaime resolvió 
para el Alcalá una eliminatoria muy complicada: «Es cierto, ha si
do UD partido muy difícil y hay que reconocer que he tenido fortuna 
en el gol porque unas veces lo metes y otras se te va el balón fuera», 
reconoció el artífice de esa jugada, el pelirrojo organizador del jue
go complutense. Jaime, que siempre demuestra una gran humildad 
y modestia, no cree que tenga UD guante en su bota: «No es UD guante, 
lo que pasa es que he ido con mucha confianza, la he ~do a ros
c:a y me ha salido muy bien, a gobt. 

Con el lanzamiento de Jaime 
dio la sensación de que el joven 
futbolista colocaba el balón en el 
lado en el que sabía que su viejo 
conocido, Jabonero, no podía lle
gar, el lugar inconfensable por el 
que un portero es más vulnera
ble: «No, yo no he pensado en Ja
bonero, no he pensado que él es
tuviera en la portería. De verdad 
que ha sido suerte». 

El caso es que con ese gol Jai
me ha conquistado por sí mismo 
el galardón de especialista en el 

NEUMATICOS 

lanzamiento de faltas y por tan
to el derecho y el deber de lan
zarlas: «Es una misión que me 
manda el entrenador y yo como 
jugador tengo que acatarla». 

Para Jaime no hubo duda con 
respecto al partido ante el Villa
verde: «Ha sido un partido muy 
duro y ya al llegar a la prórroga 
estábamos los dos equipos un po
co faltos de oxígeno». El centro
campista reconoció que «estamos 
trabajando para hacerlo en todos 
y cada uno de los partidos lo 

mejor posible; estamos trabajan
do a tope en los entrenamientos, 
pero en la temporada tenemos 
que ir paso a paso. Somos un 
equipo muy joven que tenemos 
mucha ilusión». 

«Mis compañeros tienen una 
labor y yo tengo otra; yo no pue
do hablar más que maravillas del 
trabajo de mis compañeros por
que su labor es increíble», seña
ló Jaime, quien también recono
ció lo que está costando que el 
equipo se amolde al sistema de 

tvALLEROSj ahora 
también 
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Paco Gutiérrez, «pero poco a po
co lo vamos consiguiendo». 

El jugador tiene palabras de 
agradecimiento para todos sus 
entrenadores: «Tengo que agra
decerlos todo a todos los entrena
dores que he tenidÓ. Paco Gutié
rrez me llevó en el juvenil; Juan 
Clemente me hizo sufrir mucho 
el año pasado. De Caturla apren
dí mucho el poco tiempo que es
tuvo y ahora vuelvo a estar muy 
contento con Paco Gutiérrez». 
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«Posiblemente en las cuatro temporadas de nuestro mandato, 

quedaremos a cero de deudas» 

Para Luis Fernández Ríos el asunto 
económico prima sobre el deportivo 
en la gestión de la sociedad 
El presidente de la RSD Alcalá 
se muestra tranquilo y esperanzado 

Luis Fernández Ríos está tranquilo; no es un hombre que exteriorice emociones fácilmente, pero los 
resultados por el momento son esperanzadores, al menos en la gran batalla que tiene que afrontar, el 
saneamiento de la economía de la RSD Alcalá. Pero además hay algo que es importante valorar, que 
al términar los dos encuentros oficiales en el estadio municipal del Val, el público ha acabado ovacio
nando al Alcalá: «Quizá no esperaba esto la mayor parte de la gente, pero yo sí. Yo, tras el partido 
de ida ante el Villaverde, ya dije que el equipo me gustaba¡ yo vi otra cosa que la d8n'Ota, vi que los 
jugadores tenían ganas y que jugando como lo hicieron, con esa entrega, se podría dar lo que después 
se produjo en el estadio del Val. La gente lo ha comprendido, está contenta con los jugadores y éstos 
se sienten arropados por el públiC011. 

portante no es ni tan siquiera 
mantener la categoría, que es 
lo que todos deseamos. Pero 
lo trascendente es limpiar 
deudas, quitar la hipoteca que 
pesa sobre la sociedad y, una 
vez conseguido eso, sería el 
momento de sentar unas ba
ses más sólidas para edificar 
la sociedad que tendría que 
haber sido en la actualidad. 
Después de 63 años y habien
do tenido un campo propio, 
no es normal que la sociedad 
no tenga ya nada que embar
gar. Tenemos tan poco que ya 
no nos pueden embargar na-
da». · 

Fernández Rios declaró 

también que «no ha sido óbi
ce el recortar los gastos para 
haber logrado un conjunto 
que, a mi modo ver, hace un 
fútbol bastante competitivo». 
Puso como ejemplo a la Real 
Sociedad y al Athletic de Bil
bao, que cada año empiezan 
·la temporada con mucha gen
te nueva: «Ellos, cuando lle
van diez o doce partidos es 
cuando empiezan a dar resul
tados positivos. Con nuestros 
jugadores estoy convencido de 
que vamos a dar más de un 
disgusto en campo ajeno y 
muchas satisfacciones a nues
tra afición». 

• La junta directiva de la 

RSD Alcalá destina este año 
en concepto de presupuesto 
para la plantilla del primer 
equipo, la cifra de 16 millo
nes de pesetas: «No pasaremos 
de esos 16 millones. Si lasco
sas se dan como nosotros pen
samos, no sólo no habrá défi
cit, sino que posiblemente en
juguemos algo de la deuda. 
Uno de los capítulos más im
portantes de ingresos es el de 
la publicidad; si ahí consegui
mos el éxito que tenemos en 
mente, es indudable que gene
rará dinero suficiente como 
para pagar las primas, que 
dentro de los sueldos supone 
una cantidad importante, y 
podremos enjugar algo de la 
deuda. Tamoién hay que re
cordar que, por el embargo 
que pesa sobre nosotros en el 
bingo, ya se está quitando 
deuda, pero queremos quitar 
más. Posiblemente en las cua
tro temporadas de nuestro 
mandato, el Alcalá quedará a 
cero de deudas». 

Para Luis Fernández Ríos, 
«es indudable que si los cha
vales se comportan como lo es
tán haciendo hasta ahora, se 
podrá mantener la categoría. 
Pero lo más importante no es 
ni tan siquiera mantenerla, si
no el que el público, cuando 
salga del campo, siga ovacio
nando a esos jugadores por la 
entrega de que están hacien
do gala. Que en cierto modo, 
ese público forje a los jugado
res para que el día de maña
na, al año que viene o dentro 
de dos años, tengamos un con
junto que pueda plantar cara 
y tener aspiraciones incluso a 
categorías superiores. Pero 
eso será cuando la; economía 
esté saneada; lo primero es la 
economía». 

Luis· Fernández Ríos, molesto molesto con la federación 
Y es que la política ·de Luis 

Fernández Rios ya quedó 
muy clara desde que se hizo 
cargo de la presidencia de la 
RSD Alcalá: «Creo que está en 
la mente de todos, que lo im-
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Trato desigual para el Villaverde y el Alcalá 
en las sanciones de la copa 
¡Tiene ventajas ser vicepresidente de la Federación Madrileña? 

No han sentado bien en el seno de la RSD Alcalá las sanciones impuestas por la Federación Española 
de Fútbol a través del acta arbitral tomada del encuentro copero entre el Alcalá y el Villaverde en el 
estadio municipal del Val. Las multas son en todos los casos dobles para el Alcalá. Luis Femández Ríos 
se ha mostrado molesto por esta razón, ya que ¡a su juicio no se juzga la categoría, sino la infracción, 
cosa ésta que no ha hecho la federación. 

La misma infracción come
tida y tipificada en el regla
mento, le ha supuesto al Alca
lá el doble de multa que al Vi
llaverde-. 

En el seno de la sociedad 
deportiva complutense se 
mostró descontento por este 
hecho al mismo tiempo que se 

hizo ver que ser vicepresiden
te de la federación madrileña 
de fútbol tiene sus ventajas, 
recordando que el presidente 
del Villa verde, señor Cózar, 
ostenta ese cargo federativo. 

Así, mientras a los jugado
res del Villaverde, Márquez 
Ruiz, De Miguel y Baldóbar 

se les ha multado con 2.000 
pesetas por juego peligroso, a 
los alcalaínos Barrero, Félix 
y Pérez se les ha multado con 
cuatro mil por idéntico 
concepto. 

En fin, que en el seno de la 
Deporttiva no se considera ló
gica esta diferencia de trato. 
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El árbitro fue un buen amigo para el Atlético de Madrid 

4-1, la inocencia complutense en el primer tiempo 
y la puntilla arbitral derrotaron al Alcalá 

RESULTADO: Atlético de Madrid, 4 (Acosta, dos, Patri de penalti y Rajado); RSD. Alcalá, 1 (Pérez). 
ATLETICO DE MADRID: Ricardo, Cerclán, Alejandro, Barbero, Valle, Gonzalo, Peri, Acosta, Patri, 

Orti:z Ouanma, m. 61) y Rajado (Israel, m. 75). 
ALCALA: Amador, Merino, Quique, Osear Blázquez, Dani, Luis García, Osear Gómez, Pérez, Mon

tero, Jaime Oorge, m. 53) y Barrero (Ridel, m. 53). 
ARBITRO: Recio Pedrero, castellano-leonés. Tuvo una desafortuna actuación, perjudicando al Al

calá. Mostró cartulinas amarillas a Osear Blázquez, Quique, Jaime, Luis García y Jorge por parte del 
equipo compluteme y a Gonzalo y a Acosta, por parte del Atlético. Tarjeta roja directa para Osear 
Gómez por entrada peligrosa (m. 32) y a Amador, por faltar el respeto (m. 76). Tras ser expulsado y 
al haber realizado los dos cambios reglamentarios, se puso en la meta el jugador Luis García, que en 
los 15 minutos que estuvo bajo los palos no encajó ningún gol. 

El Vicente Calderón es un 
campo muy grande, propie
dad de un club de fútbol po
deroso, con mucho peso en la 
Federación Española, por más 
que su presidente se sienta 
perseguido. En el fútbol exis
te la ley de que el pez grande 
se come al chico antes de que 
naden en el mar verde del te
rreno de juego. Recio Pedre
ro favoreció al Atlético de Ma
drid con sus decisiones. Como 
es nat~ral, no es posible creer 

esos comentarios irritados de 
que favoreció al Atlético de 
Madrid porque pitando con 
justicia y equidad le costaría 
salir de la territorial 
castellano-leonesa y equivo
cándose a favor del equipo pe
queño, el Alcalá, sería elimi
nado del arbitraje. Eso es ab
surdo, naturalmente, pero de
ja claro lo poco que gustó el 
arbiraje a los alcalaínos. 

Y así son las cosas; un Al
calá bisoño golpeó primero y 

pudo golpear muchas más ve
ces, pero se encontró con un 
colegiado que en un par de 
minutos dio la vuelta a la tor
tilla y permitió que el conjun
to rojiblanco goleara. 

Indudablemente, en la ri
bera del Manzanares habrá 
buen recuerdo de Recio Pe
drero; a un arbitraje así se 
apuntaría cualquiera. En la 
ribera del Henares no habrá 
buen recuerdo de este mal co
legiado, pero eso es lo de me-

nos, total, a él para lo que le 
va a servir ... 

En el Vicente Calderón 
marcó primero el Alcalá por 
mediación de Pérez. Los com
plutenses se mostraron cándi
dos porque aún pudieron 
marcar un par de goles a los 
rojiblancos; el delantero mar
có en el minuto 21 en una ju
gada muy elaborada del ata
que alcalaíno. El exalcalaíno 
Acosta marcó en el minuto 29 
empatando la contienda. Dos 
minutos después llegó el ine
xistente penalti que transfor
mó Patri y un minuto después 
la sorprendente expulsión de 
Osear Gómez por dura entra
da. Con diez jugadores y un 
Atlético adelante ya en el mar
cador, poco pudo hacer el Al
calá. El tercer tanto lo marcó 
el conjunto rojiblanco en el 
minuto 42 por mediación de 
Rajado y ya en la segunda mi
tad, en el minuto 64, Acosta 
cerró la cuenta goleadora pa
ra los atléticos. A los 76 mi
nutos vio la cartulina roja 
Amador, quien tuvo que se
guir el camino de los vestua
rios. Fue el último despropó
sito del colegiado. 
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La segunda jornada sirvió pa

ra esclarecer una serie de cosas 
en cuanto a la situación de los 
equipos en la clasificación. Por 
ejemplo, hay una serie de equi
pos que van tomando ya posicio
nes en la categoría y es que tan
to por arriba como por abajo se 
va perfilando lo que puede ser la 
temporada. Y para la tercera jor
nada más; en ella destaca el due
lo que en el Val dirimirán el Al
calá con el Leganés, equipo que 
sorprendentemente se ha alzado 
con el liderato compartido de la 
clasificación. 

Alcalá·Leganés 
El Leganés tiene esta tempo

rada una imagen completamen
te distinta. De ser un equipo pa
ra no pasar apuros durante mu
chas campañas, los blaquiazules 
parecen querer aspirar a cotas 
más altas. Enrique es un jugador 
que va a traer en jaque a más de 
una defensa por su habilidad y 
astucia. La veteranía de Aguile
ra en la portería y de Dorado en 
la defensa son bazas más que se
guras para amarrar a cualquier 
rival. En el Leganés destaca la 
juventud pero no la inexperien
cia. Además, por lo visto en la 
anterior jornada, la diosa fortu
na ya les ha sonreído. Tuvieron 
que esperar al minuto 91 para 
poder ganar el encuentro ante la 
Ponferradina, eso sí, en un par
tido en el que los hombres de 
Luis Angel Duque se vaciaron 
ante el conjunto berciano, que 
brilló con algunas acciones en el 
municipal de Leganés. Ahora, 
los blaquiazules visitan el césped 
del municipal del V al para en
frentarse al Alcalá en un partido 
clásico madrileño de la segunda 
B. El trabajo de .Paco Gutiérrez 
durante toda la semana ha sido 
el de lograr que la moral de sus 
jugadores esté alta después de la 
goleada sufrida en el estadio Vi
cente Calderón. La afición alca
laína tiene esperanzas de que lle
gue una victoria de su equipo, 
pero el Leganés no quiere perder 
el liderato. 

Leonesa-sala manca 
Dicen que no es tan fiero el 

león como lo pintan. El Salaman
ca perdió ante el Getafe un pun
to pero es que los getafenses lle
garon a perdonar la vida a los 
charros. Incluso físicamente el 
conjunto salmantino no pareció 
estar demasiado fino, bien es 
cierto que se dejó influir la ex
pulsión sufrida por su veterano 
zaguero Balta. Ahora visitan el 
Antonio de Amilibia, donde la 
Leonesa repite actuación después 

PUERTA de llactrld 

LOs partidos de la jornada 

El Alcalá recibe al vicelíder 
de vencer la pasada jornada por 
la mínima al Avila y situarse en 
la zona media de la clasificación 
con dos puntos. Pronóstico 
equilibrado. 

Getafe. 
Sporting de Gijón 

El Sporting de Gijón, ejemplo 
de equipo filial que continua
mente está surtiendo de futbolis
tas al primer equipo gijonés, su
mó su primera victoria de la tem
porada y lo hizo de manera cla
ra ante el Valdepeñas al que go
leó con un claro 4-0. Ahora visi
ta a un crecido Getafe que, tras 
el positivo conseguido ante el Sa
lamanca, tiene todos los pronós
ticos favorables para sumar otros 
dos puntos. En el Getafe la estre
lla no es otra que Manolo Díaz 
repartiendo el juego de ataque de 
su equipo. 

valdepeñas-Avilés 
El Valdepeñas, que la pasada 

temporada salvó la categoría a 
duras penas, ha cogido el faroli
llo rojo de la clasificación. Fue 
goleado por el Sporting y parece 
confirmarse como equipo llama
do a sufrir también esta tempo
rada. Por si fuera poco recibe la 
visita de un Avilés que logró la 
victoria en un complicado en
cuentro ante el Orense. Los as
turianos tienen que estar en los 
puestos de arriba porque tienen 
plantilla para ello y tienen una 
magnífica oportunidad de situar
se arriba si logran la victoria en 
Valdepeñas, donde no olvidemos 
que el Salamanca, otro de los fa
voritos, logró vencer la primera 
jornada con relativa facilidad. 

orense-Ferrol 
Tercer derbi gallego para el 

F errol en esta tercera jornada li
guera. Hasta ahora no se le han 
dado mal las cosas al conjunto 
verde, puesto que empató en ca
sa del Celta Turista y logró ven
cer por la mínima al Pontevedra 
la pasada jornada. Bien situado 
en la clasificación, el Ferrol vi
sita al Orense, que posiblemen
te será un rival de mayor calidad 
de los tres gallegos a los que se ha 
tenido que enfrentar. Mientras 
tanto, el Orense tiene que ganar 
si no quiere perder tan pronto 
una posición cómoda en la tabla. 
La pasada jornada perdieron por 
la mínima en casa del difícil Avi
lés. Con una plantilla muy com
pensada, el Orense tiene el pro-

nóstico favorable para hacerse 
con la victoria ante el Ferrol. 

Pontevedra·Aranjuez 
El Aranjuez ha comenzado 

muy bien la temporada. Tras 
una derrota ante el Endesa As 
Pontes que no fue tan clara co
mo dijo el resultado de 2-0, los 
del Real Sitio se presentaron la 
pasada jornada ante su afición y 
lograron vencer con claridad al 
Celta Turista por 3-1. La afición 
del Aranjuez parece estar volca
da y sólo hay que ver que la re
caudación de este primer en
cuentro se elevó hasta las 
820.000 pesetas. Ahora visitan al 
Pontevedra, un equipo que tam
bién suma dos puntos pero que 
perdió la pasada jornada ante el 
Ferrol en un encuentro muy dis
putado. En el conjunto ribereño 
destacan hombres de la valía de 
Angelín, de Mengi'bar y del ex
getafista Flores, así como el me
ta Parra. El equipo está lanzado 
y con mucha moral y puede lle
gar a conseguir un resultado po-

-sitivo en Pontevedra. 

Celta Turista-Toledo 
El Toledo ocupa momentánea

mente uno de los primeros luga
res de la clasificación. Un empa
te en Oviedo y la clara victoria 
de la pasada jornada sobre el En
desa As Pontes, que no olvide
mos que la pasada jornada jugó 
la liguilla de ascenso, han colo
cado a los de la ciudad imperial 
en la cuarta posición. Del equi
po verde hay que destacar a ju
gadores como el centrocampista 
Pedro Díaz y a los atacantes He
via y Moreira. En un duelo de 
recién ascendidos, el Toledo y el 
Turista se enfrentan en el cam
po de Barreiro. Los celestes es
tán en la zona baja de la clasifi
cación con un punto y tratarán 
de conseguir la primera victoria 
ante el Toledo, tarea ésta difícil 
a tenor de la marcha que lleva es
te conjunto. 

Endesa As Pontes· 
Tomelloso 

¡Vaya baño que se llevó el To
melloso ante su fiel afición por 
culpa de un Oviedo que le endo
só ni más ni menos que un con
cluyente 0-4! Va a tenerse que 
pensar que el Tomelloso es Pe
draza y diez amigos. El caso es 
que los dos equipos de la provin
cia de Ciudad Real están tenien
do serias dificultades. Suerte que 

-los tomellosinos podrán recupe
rarse con su visita al Endesa As 
Pontes, un conjunto que no pa
rece haber empezado bien la 
temporada. Los gallegos no pa
rece en estos primeros lances de 
la temporada, dispuestos a repe
tir el éxito de la pasada al jugar 
el play-off, pero puede que sólo 
sea que el cuadro pontesino esté 
tardando en coger el ritmo a la 
competición. El pronóstico es 
muy incierto aunque nos inclina
mos por el Endesa. 

OviedO· 
Atlético de Madrid 

Duelo de filiales en el vetusto 
Carlos Tartiere y puede que ade
más sea un duelo de titanes por
que los carballones llegan de ga
nar al Tomelloso por goleada en 
tierras manchegas y los rojiblan
cos se presentan como líderes del 
grupo. También es verdad que el 
Atlético de Madrid no demostró 
demasiadas cosas ante el Alcalá 
y que se vio favorecido por las 
decisiones arbitrales para vencer 
a los complutenses, pero se pre
senta éste como un partido inte
resante por ver si los atléticos son 
capaces de lograr un resultado 
positivo que les mantenga en la 
cabeza de la clasificación. Noso
tros creemos que sí y más vien
do que en la primera jornada el 
Oviedo perdió en su casa un pun
to ante el Toledo. 

Ponferradina·Avila 
Duelo de malditos en el cam

po de la Ponferradina. Ninguno 
de los dos equipos ha logrado to
davía sumar un solo punto. Es 
justo decir que el trabajo de los 
bercianos ante el Leganés mere
ció la pasada jornada alguna re
compensa. También hay que de
cir que la Leonesa tuvo que su
dar para derrotar al Avila. Sea 
como sea, los dos equipos pare
cen estar en horas bajas. El pro
nóstico vamos a hacerlo bueno 
para la Ponferradina, a la que le 
otorgamos, dada la igualdad, el 
beneficio de jugar en campo pro
pio. Al menos uno de los equipos 
va a sumar algún punto. 

suFORD en 
Alcalá Motor 

SEitvDGORCW. 

VENTAS: --d Eras de San Isidro, 7 - Tlf.: 880 14 15 
TALLER: 
d. Daoiz V clarde 11 - Tlf.: 880 82 15 
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José sanabria, entrenador del equipo español 
de Tae-1won·DO en las O~impiadas de 
Barcelona, entrena en su gimnasio alcalaíno 

«El estar en unas olimpiadas 
de tu pais implica 
un ambiente diferente» 

El entrenador del equipo nacional de Tae-Kwon-Do, José Sanabria 
ha abierto 1Ul gimnasio en Alcalá e imparte clases. Todo 1Ul lujo pa
ra el que quiera aprender. «Ofertas no me faltan en toda España, 
pero he vivido muchos años en Alcalá y quiero hacer algo en esta 
ciudad con el Tae-Kwon-Do» asegura este deportista. 

José Sanabria ha consegui
do innumerables trofeos, pre
mios y campeonatos en el 
Tae-Kwon-Do. La última vez 
que compitió fue en la Olim
piada de Seúl y tras ella se re
tiró de la competición. Fue 
entonces cuando la Federa
ción Española le propuso en
trenar a los miembros del 
equipo nacional de Madrid, 
ya que la selección española 
está repartida por todo el país. 

En los últimos cuatro años, 
por tanto, ha estado entrenan
do al eq~ipo español para va-

oc{~e 
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Mjl·l \fi 1 lo!i!. llM U O . # .!li IJU.M • 

rios campeonatos internacio
nales y fundamentalmente pa
ra las Olimpiadas de Barcelo
na en las que el Tae-Kwon-Do 
fue deporte de demostración 
y tan buenos resultados se han 
cosechado. 

El entrenamiento intensivo 
para las olimpiadas comenzó 
el 20 de junio hasta el 27 en 
el centro de alto rendimiento 
de Barcelona. Despues se tras
ladaron a Sierra Nevada, don
de entrenaron durante un mes 
a 3.000 metros de altura. El 

lbatlO. Ayuntamiento. 
de Alcalá de Henares 

AYUDAS AL SECTOR COMERCIAL 
51 ACTUALIZAS TU EMPRESÁ COMERCIAL 

EL AYUNTAMIENTO TE AYUDA 
1.- PROGRAMA DE AYUDAS FINANCIERAS AL 

PEQUEÑO Y MEDIANO COMERCIO 

AYUDAS:. A fondo perdido hasta el 30% del total de los 
intereses del crédito objeto de la ayuda. 

BENEFICIARIOS: Inversiones con destino a reformas 
equipamiento de locales e incremento de stock. 

Z.- PROGRAMA DE AYUDAS PARA ASOCIACIONES 
PROFESIONALES O SECTORIALES DE COMERCIO 

AYUDAS: Hasta el 50% del total de la inversión o un 
máximo de 5 millones de pesetas. 

BENEFICIARIOS: Asociaciones que realicen una inversión 
con destino a construcción, ampliación, modernización, 
equipamiento y campañas de promoción comercial. 

Plazo de presentación de solicitudes para ambas ayudas: 
Hasta el 30 de Noviembre de 1992. 

-Inf-ación y solicitudes: 
· O.A.D.E. 

Organismo Municipal Para el Desarrollo Económico 
y Fomento del Empleo 

Plaza de los Santos Niños, s/n. - Tlf.: 881 34 61 - 881 34. 62 
Fax: 882 60 02 

2880{ ALCALA DE HENARES Madrid 

ti de septlen*re de tlll 

25 de julio llegaron a la Villa 
Olímpica. 

El equipo estaba compues
to por cuatro chicas, cuatro 
chicos, dos entrenadores, un 
preparador físico y el médico, 
que compartieron con el res
to de deportistas la emoción 
de las primeras olimpiadas ce
lebradas en España. «Yo he 
participado en dos olimpia
das, pero el estar en tu país 
implica un ambiente diferen
te. En la villa olímpica sólo 
había deportistas, pero salías 
a la calle y veias gente de Es
paña. No es lo mismo cuando 1 

participas en el extranjero», 
contaba Sanabria. 

La ilusión por participar en 
el propio país se transformó 
en medallas. De las cuatro 
participantes femeninas, tres 
consiguieron el oro, entre ellas 
la conocida Coral Bistuer, y 
de los cuatro participantes 
masculinos, tres lograron me
dalla, una de oro, otra de pla
ta y la última de bronce. Es de 
destacar estos éxitos ya que 
España, un país sin tradición 
en estos depórtes, se ha colo
cado como una de las grandes 
potencias mundiales. «Debe 
ser por la manera de ser del 
español que no se achica en el 
combate». 

El proyecto inmediato de 
este deportista es dejar, al me
nos por algún tiempo, de en-

trenar al equipo nacional ya 
que le roba mucho tiempo y 
no le deja dedicarse por com
pleto a sus gimnasios. «He ha
blado con la Federación por- , 
que he montado un gimnasio 
y el estar de entrenador me 
quita de estar mucho tiempo 
trabajando en mi negocio. Me 
llamarán, pero de momento 
quiero dedicarme a lo que es 
mi futuro porque un entrena
dor por muy bien que se le de 
un equipo no es perpetuo. En
trenadores no le falta al equi
po nacional pero si tengo que 
ayudar a~daré». · 

Exhibición de altura 
para los aficionados 
al Tae-Kwon·Do 

El Gimnasio Sanabria ha 
organizado para el próximo 
domingo 27 de septiembre 
una exhibición de Tae-Kwon
Do, que se celebrará por la 
mañana en el pabellón polide
portivo del V al. 

En la demostración estarán 
presentes diversos españoles 
campeones del mundo en es
ta modalidad deportiva. Por 
citar algún nombre, citaremos 
a Coral Bistuer de sobras co
nocida por su aparición en 
una cadena privada de televi
sión presentando un ciclo de 
películas con un rasgo en co
mún: las artes marciales. 

Talleres LUIS 
(25 años al servicio de nuestros clientes) 

C H A P A PINTURA 

BANCADA UNIVERSAL - PINTURA SECADO AL HORNO 
Estamos a su servicio en: 

Ctra. Barcelona, km. 32'200 
(junto al Servicio Mercedes) 

Tlf.: 889 52 63 
Alcalá de Henares 

Conciertos con Nueva Corporación, Pelayo, Map&e, etc. 
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1 La Judoka carmen Bellón 
1 será la pregonera del distrito v 

«LO mas emocionante fue el 
desfile inaugural, todavía se 
me ponen los pelos de punta» 

La incógnita del pregonero del cliatrito V ya ha sido desvelada. 
El pregonero, en este caso pregonera, será Carmen Bellón. Esta jo
ven judoka fue nombrada el pasado j'llJlio la mejor deportista feme
nina alcalaína del año. En esa ocasión confió en poder brindar al
gún triunfo olímpico a los alcalaínos y aunque no ha sido posible, 

1 su participación ya da una idea de la categoría de esta deportista. 
l. Carmen Bellón ha sido ele

gida como pregonera del dis
trito V. Segun ella misi;na ma
nifestó a PUERTA DE MA
DRID sentía «Una gran ale
gría» porque se hubiesen acor
dado de ella y estaba orgullo
sa de «poder dirigir unas pa
labras a los alcalaínos». Aun
que no es de Alcalá, Carmen 
siempre ha demostrado un 
gran cariño por Alcalá como 
ya manifestó en una entrevis
ta a nuestro periódico cuando 
fue elegida mejor deportista 
femenina alcalaína el pasado 
junio. Quiso dedicar sus 
triunfos en la Olimpiada de 
Barcelonaa los alcalaínos y 
aunque esta vez no ha habi
do suerte ya habrá otras 
ocasiones. 

Carmen Bellón ha vuelto 
entusiasmada de las Olimpia
das. El ambiente, la organiza
ción, la· camaradería con el 
resto de deportistas ... , todo 
ha servido de experiencia 
inolvidable. «El ambiente era 
fenomenal en la Villa Olímpi
ca, pero también Barcelona se 
ha portado muy bien con no
sotros. A los deportistas espa
ñoles nos colocaron en los me
jores pisos de la Villa Olím
pica, en el centro donde esta
ban las tiendas, los bancos, los 
comedores... Pero lo 

URBANIZACION 

más emocionante de todo fue, 
para mi, el desfile de lacere
monia inaugural. Todavía se 

me ponen los pelos de punta». 
En Judo participaron por 

España siete chicas y cinco 
chicos. Dos de las jóvenes han 

conseguido convertirse en 
campeonas olímpicas y aun
que Carmen no logró subir al 
podium considerá que la ac
tuación del equipo fue muy 
buena, sobre todo en las féotni
nas para las que suponía la 
primera olimpiada oficial fe
menina en judo. 

Despues del inmenso es
fuerzo que supone la prepara
ción de unos Juegos Olímpi
cos como han sido los pasados 
de Barcelona 92, Carmen 
quiere tomarse un descanso 
para pensar tranquilamente 
en su futuro a pesar de que 
considera que está en su me
jor momento deportivo. No 
está muy segura de si seguirá 
compitiendo hasta la próxima 
olimpiada a celebrar en Atlan
ta, puede que se retire tras el 
campeonato del mundo que se 

· celebrará el próximo año en 
Canadá. Pero hoy por hoy to
davía es una incógnita. «De 
momento he terminado muy 
saturada de entrenamiento. 
Ahora estoy en unas vacacio
nes algo prolongadas descan
sando. Son cuatro años de tra
bajo intenso y luego es depor
te y son cuatro medallas las 
que suben al podium. Como 
deportista tienes que saber 
asimilar las victorias y las 
pérdidas». 

EN EL CASCO URBANO DE ·ALCALA DE HENARES 
Desde Z.000.000 Ptas. de entrada 

• 258 m/2 Co,pstruidos • Antena parabólica 
•Piscina comun. • Jardin privado. 
• Garaje, 2 plazas. • Cocina amueblada. 

: . . Avda. Guadalajara, 3 En la propia•urbanización 

• Calefacción y agua caliente 
individual por gas canalizado. 

• Carpinteria exterior: aluminio 
lacado, doble acristalamiento. 

Promueve: 
,..~ Información: 

· ES Tc:lfs.: 880 25 12 - 880 25 96 (chalet piloto) 
-------------' ALCALA DE HENARES laborables sábados festivos 
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Jugadores y entrenadores mantuvieron un primer contacto 

El Distrito v presenta sus equipos de fútbol·sala 
El pasado viernes 11 de septiembre se realizó el primer contacto entre los jugadores que componen 

los equipos de fútbol sala del distrito V y los que serán sus entrenadores durante este año. Estos equi
pos, en sus distintas categorías, cosecharon gran número de éxitos la pasada temporada, éxitos que 
piensan repetir y aumentar a lo largo de ésta. · 

Estos equipos de fútbol sa
la fueron puestos en marcha el 
pasado año por Francisco Pé
rez -conocido de todos los al
calaínos por ser el encargado 
de la polémica máquina de 
jeringuillas- y cuentan con 
el apoy.o del distrito V, del 
que dependen. Este año espe
ran cosechar más éxitos inclu
so que el año pasado, dado 
que los medios serán mayores 
en cuanto a equipos y prepa
radores. Respecto a estos úl
timos, si bien no serán profe
sionales, Paco Pérez destacó 
que la dedicación iba a ser 
muy «en serio y poniendo en 
ello toda nuestra buen 
voluntad». 

En la pasada reunión, el 
coordinador insistió en la ne
cesidad de disciplina en los ju
gadores que evitase faltas a los 
entrenamientos, desobedien
cia a los entrenadores o mal 
uso de las instalaciones 
deportivas. 

Francisco Pérez Barba de
cidió el pasado año trabajar 
con un grupo de jóvenes e ini
ciarlos en el mundo del depor
te, en el futbol sala exacta-

mente. Comenzó con cinco ni
ños y en menos de dos meses 
tenía a su cargo a 70. Partici
paron en los diversos campeo-

natos escolares y de liga de Al
calá y obtuvieron unos inme
jorables resultados en las di
versas categorías. Los alevines 

quedaron segundos de grupo 
en la liga, los infantiles con
siguieron proclamarse cam
peones del Corredor del He
nares, los cadetes masculinos 
quedaron campeones de gru
po, las cadetes femeninas con
siguieron ser campeonas de li
ga y los juveniles campeones 
del torneo del distrito V, en
tre otros otros galardones. 

Así pues, nos atenemos a lo 
dicho: este año, a superarse, 
al menos en el esfuerzo. 

CURSO 92/93 
IMPARTIMOS LAS SIGUIENTES ENSEÑANZAS: 
•Educación de adultos: Graduado Escolar, Estudios Primarios. 
•.Ayuda pedagógica a niños con dificultades de aprendizaje. 

CENTRO DE ESTUDIOS 

DON QUIJOTE 

• Recuperación de asignaturas (COU, BUP, FP, EGB). 
• Selectividad. 
• Taller de pintura: óleo, carboncillo, pastel, etc. • Dibujo técnico. 
• Secretariado informático. • Inglés. • Contabilidad. · 
• Mecanografía. 

Infórmate y reserva tu matrícula en: e/. Santiago, 50 
o llamando al teléfono: 889 63 99 
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Fin de semana apoteósico para 
los alcalaínos del c. c. lplacea 

lnchausti, Víctor, Daniel y Jo
sé María, dieron que hablar este 
fin de semana. 

El pasado sábado día 1.3 un 
equipo compuesto por juveniles 
y aficionados de segunda nos 
trasladamos a Belmonte de 
Cuenca para disputar el gran 
premio de dicha localidad. 71 ci
clistas componían el pelotón que 
iba a afrontar los difíciles 92 ki
lómetros, puesto que el fuerte 
viento iba a poner a prueba la ca
pacidad de estos chicos, y, efec
tivamente así fue, la batalla no 
se hizo esperar y fue dar la sali
da y empezar la batalla. Los ipla
ceas movieron la carrera y pron
to el paquete se rompió en mil 
pedazos quedando los ciclistas a 
merced del viento que al final 
pudo con muchos de ellos. A mi
tad del recorrido y aprovechan
do el paso de la meta volante tres 
corredores saltan del paquete, 
Socuéllamos, Rueda e Inchausti, 
lo tres ponen tierra por medio y 
pronto se distancia. 

Al final Inchausti soltó un la
tigazo y despegó a sus rivales lle
gando solo al alto, por detrás, 
Marco, Clemente y Ernesto re
mataron la faena. 

Víctor Daniel Muñoz 
profeta en su tiena 

El domingo día 1.3 nos despla
zamos al Barraco (Avila) donde 
organizado por la peña Arroyo se 
iba a celebrar una dura prueba 
ciclista dado que el terreno por 
donde se desarrolla es difícil pe
ro los !placeas que están lanza
dos volvieron a realizar una bo
nita exhibición pocas veces 
hecha. 

Alrededor de un centenar de 
ciclistas tomaron la salida, 100 
kilómetros les esperaban por de
lante y serían de nuevo los_ ipla
ceas los que la liaron desde la sa
lida y al final se metieron tres_ 
iplaceas en la escapada que sería 
la buena junto con un corredor 
del P.C. Solís. Siguen saltando-y 
al final es Víctor Daniel el que se 
impone en la línea de meta sien
do tercero José María y quinto 
Marco, así como primeros por 
equipos. 

La odisea 
del viaje a Málaga 
A veces no sólo se sufre en los 
traslados sino según lo previsto, 
el pasado día 12, ocho ciclistas 
viajaron a Málaga dirigidos por 
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Pareja, pero el síndrome de la ca
rretera que este año nos está ju
gando malas pasadas nos la vol
vió a liar, a 230 kilómetros de 
aquí, Santa Cruz de Mudela, el 
famoso ex se rajó dejando en 
tierra a sus viajeros, a mitad de 
camino que tendrían que ser res
catados desde la base de !placea 
trasladándose al lugar llevando 
otro vehículo. Para continuar 
reemprendieron la marcha lle
gando a las 4'30 de la mañana. 

Hay que decir que a pesar del 
palizón que supuso la avería los 
chicos se portaron bastante bien, 
aunque fueron los Portland los 
que ganaron concretamente Ca
sillas, fue el iplacea Romero el 
que se clasificaría en quinta 
posición. 

Vuelta a Valladolid 
de juveniles 

Tambie:ó los iplaceas estuvie
ron presentes durante los días 
10' 11 y 12 en Valladolid y han 
dejado bien alto el pabellón al
calaíno siendo José García el 
cuarto clasificado en la general 
con el mismo tiempo que el 
vencedor. 

Cadetes y juveniles 
en Alovera • 

Organizado por la peña Juan 
C. Martín el pasado sábado se 
disputó en Alovera una prueba 
ciclista para cadetes y juveniles 
de primer año y allí estuvieron 
los iplaceas, los que se dejaron 
notar bien, siendo Emilio, Agua
do, los protagonistas, pues un 
pinchazo de Emilio puso difícil 
la situación de los alcalaínos que 
auxiliado por Aguado logró co
nectar con el grupo clasificándo
se en quinto lugar. 

Abierta la inscripción para 
la marcha cicloturista 

Y a está abierta la inscripción 
para la marcha cicloturista que 
se celebrará el próximo 18 de oc
tubre. El precio de la misma es 
de 1.000 pesetas y el plazo de ad
misión se cerrará una semana 
antes del comienzo de la misma. 

Con el fin de elaborar la lista 
de la directiva 93 , el C.C. !pla
cea abre la candidatura para la 
presentación a la misma. Aquel 
socio que esté interesado deberá 
contactar con el e.e. !placea. 

Blanca GOMEZ GUTIERREZ 

/iPS'. Talleres 
~ ACUSTIN SI' 
REPARACIDN GENERAL 

DEL AUTDMDVIL 
CHAPA - PINTURA 

MECANICA (Puestas a punto, etc.) 
ELECTRICIDAD 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 

cerrajerías y construcciones 

CABIECES, S.L. 
FRIO INDUSTRIAL - AIRE ACONDICIONADO 

• Cerrajería artística 
• Carpintería de Aluminio 
• Estructuras metálicas 

OBRAS Y REFORMAS 

Pídanos presupuesto sin compromiso 
Polígono Camarmilla, Nave 30 
Ctra. N-11, Km. 28'300 

Tell.: 882 88 87 
ALCALA DE HENARES 

~"t: Mesón Jomonerío llaldeal , fJ ' Especialidad en productos del 
~\'. cerdo ibérico y quesos de oveja 
En la mejor zona del casco histórico 

GRAN TERRAZA DE VERANO 
Plaza de los Irlandeses, Local 20 

(Entre C/ mayor y C/ Escritorios) 
Alcalá de Henares - Tlf. 889 00 67 - Fax 889 00 67 

Información y venta: 
MERCERIA MAYTE- Puerta del Vado, 2-Tlf 888 52 72 

19 de septiembre de t992 



RENAULT MAN GER 

_Hay detalles 
que no tienen precio. 

O Dirección Asistida. 

D= Cierre centralizado de puertas 
con mando a distancia. 

IJ> Elevalunas eléctricos delanteros. 

(llJ Retrovisores color carrocería. 

@ Volante regulable en altura. 

Gasolina 1. 795.000 pts. * QTS. 
Diesel 1.970.00Q pts. * GTD. 

• Oferta promocional v6lkla, en Penlntula y Baleares sólo durante este mes para vehlculos en stock. (Con IVA, lrllnsporte). No compatlble con otras promociones. Para mu informac:l6n llamar al 900 100 500. 

~-----...,,....,...-~-...,---Ven a verlo a: -------------1 

R2ULT AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 -Tlf. 88819 15 

e.e. El va1 -m. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 




